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El Senado no 
creará una 
comisión de 
desarrollo 
regional

El senador del Partido Po
pular (PP) por la provincia 
de Segovia, Jaime Rodríguez 
Gómez, defendió ayer en la 
Cámara Alta una propuesta 
para la creación de una comi
sión que estudie el desarrollo 
regional. Esta fue rechazada 
por 111 votos, frente a 59 afir
mativos y una abstención.

Según Rodríguez, el obje
tivo de esta comisión sería 
determinar la evolución de 
los desequilibrios interre
gionales, analizar las causas 
de tal evolución y proponer, 
en su caso, las medidas y ac
tuaciones que se estimen ade
cuadas para conseguirlos.

Para el senador segoviano 
la creación de esta comisión 
es conveniente y oportuna 
“y no sería distorsionante ni 
repetitiva con otras comi
siones de la Cámara y, sin 
embargo, sí altamente posi
tiva dada la amplitud de 
asuntos a tratar”.
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La Junta 
subvencionará 
la adquisición 
de 7.451

Diario de la tarde fundado en 1901 por Don Rufino Cano de Rueda
S. Agustín, 3 4- 40001 Segovia. Tel. 43 72 61 (cuatro líneas) > Fax 44 24 32 

D.L: Sg. 7 -1958. Precio: 50 pesetas.

Aranzadl, a su llegada al Parador de Turismo de Segovia. PEÑALOSA

Como resultado del Plan de Convergencia Económica

Las empresas del INI tendrán 
que operar sin ayudas públicas
El ministro de Industria Claudio Aranzadi explicó ayer 

en Segovia la incidencia del Plan de Convergencia Económi
ca sobre las empresas del INI. Estas tendrán que operar en 
el futuro sin ayuda pública.

El Plan de Convergencia 
Económica que próxima
mente será presentado en el 
Congreso por el ministro de 
Hacienda supondrá una do
ble restricción para las em
presas del INI, según afirmó

ayer el ministro de Industria 
en Segovia, donde clausuró la 
reunión anual de empresas del 
grupo.

Según Aranzadi, la falta 
de ayuda pública afectará 
tanto a las englobadas en el 

subholding “de oportunidad” 
que se creará en junio, como 
al resto de las empresas del 
INI, inmersas en procesos de 
reestructuración.

Para el ministro de Indus
tria, no se puede hablar de 
“desindustrialización” en el 
país ya que el crecimiento 
industrial es superior en Es
paña al de la media europea.

(Pág.3)
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Hacienda 
aplaza el pago 
fraccionado del 
IRPF a los 
agricultores

El Ministerio de Economía y 
Hacienda aplazará el periodo de 
pago trimestral fraccionado del 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas (IRPF), que de
ben realizar los agricultores y 
ganaderos españoles entre el 1 al 
20 de abril, según han informado 
tanto fuentes del sector como del 
Ministerio de Agricultura. Tras 
la publicación el pasado 31 de 
diciembre del nuevo reglamento 
del Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas, los agricul
tores y ganaderos deberán reali
zar cuatro pagos fraccionados 
trimestrales, dos más de los que 
se realizaban el año anterior.

Pese a este aparente éxito de 
las organizaciones agrarias, 
Tanto ASAJA como COAG 
mantienen las movilizaciones 
convocadas para los póximos 
días 9, 10 y 11 de abril, donde 
se expondrán las principales 
reivindicaciones del sector en 
el plano económico. Los agri
cultores solicitan la exención 
del impuesto de transmisiones 
patrimoniales en explotaciones 
agrícolas, el mismo tratamien
to para las plusvalías por ven
tas de parcelas, y que en la con
cesión de becas de estudios se 
tengan en cuenta los rendi
mientos netos.

(Pág. 3)

viviendas
La Junta de Castilla y León 

concederá 6.718 ayudas para la 
adquisición de viviendas de 
protección oficial para uso pro
pio, y otras 733 para casos de 
financiación específica, duran
te los próximos cuatro años, se
gún informó ayer en las Cortes 
el consejero de Fomento, Jesús 
Merino.

El consejero compareció an
te la Comisión de Obras Públi
cas para informar sobre el re
ciente convenio suscrito con el 
MOPT por el que se destinan 
en el periodo 92-95 cerca de 
16.000 millones en ayudas y 
subvenciones para la cons
trucción o rehabilitación de 
unas 20.000 viviendas en la 
comunidad autónoma.

El Gobierno regional recibirá 
3.724 millones del MOPT.
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“ALMUZARA”.
Planta calle.

Cualquier tipo negocio. 
Teléfono 43 32 54 
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Juan Gómez regresaba de ver el partido Real Madrld-Torino, t el e f o t o  ef e

Juan Gómez “Juanito” ha muerto 
en accidente de tráfico en Toledo
Juan Gómez González, “Jua

nito”, ex jugador del Real Ma
drid y actual entrenador del 
Mérida, falleció hoy en un ac
cidente de tráfico en la provin
cia de Toledo, cuando regresa
ba de presenciar en Madrid el 
partido de semifinales de la 
Copa de la UEFA Real Madrid- 
Torino. El accidente se produjo 
a las 02:00 horas de hoy en el 
kilómetro 161,600 de la N-V, 

en el término municipal de 
Calzada de Oropesa, en la pro
vincia de Toledo, cuando el co
che en que viajaba con dos com
pañeros de su equipo, colisionó 
con un camión de matrícula por
tuguesa que se encontraba para
do. En el accidente resultó heri
do Manuel Angel Giménez Ga
lán “Lolino”, de 28 años, prepa
rador físico del Mérida.

(Pág. 16)

La plantilla de Klein, decidida a 
quedarse con la empresa

Los trabajadores de Klein es
tán totalmente decididos a que
darse con la empresa, con la idea 
de venderla posteriormente a al
gún grupo que pudiera estar 
interesado en su compra.

El acuerdo con la multinacional 
Draftex podría ser definitivo esta 
misma tarde, de^)ués de la reunión 
que ambas partes mantendrán en el 
hotel Puerta de Segovia

Para el presidente del comité de 
empresa, Eduardo Beibel, la solu
ción está cada vez más cerca.

“El martes —señaló— sali

AL DIA
■ La FES 
propondrá la 
creación de un 
Patronato de Desarro
llo Industrial.

(Pág.4)

■ La Mesa del 
Parlamento vasco 
visitará Segovia.

(Pág. 5)

mos de la última reunión coinci
diendo en una serie de ideas, só
lo faltaban algunas matizacio- 
nes”.

La empresa se compromete a 
restablecer el patrimonio de la 
sociedad a los trabajadores y a 
trasmitirles las acciones a un 
precio simbólico, pagando las 
deudas de los proveedores, pero 
no las de las instituciones (Ha
cienda y Seguridad Social), pun
to este último en el que discrepa 
la plantilla de Klein.

(Pág. 4)

■ Urrusolo Sistiaga 
amenazó con enfren
tarse a “Pakito”.

(Pág. 10)

■ El ex-ministro 
de Hacienda, Fierre 
Bérégovoy, al frente 
del nuevo Gobierno 
francés.

(Pág.12)
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Camino de santidad
PURIFICACION REAL

Jueces o magos
(a Cándido Conde-Pumpido Tourón)

Hace poco más de un año que 
me vine a trabajar a una casa de 
retiros y convivencias llevada 
por el Opus Dei muy cerca de 
Segovia, donde se facilita una 
formación espiritual y humana 
fabulosa a gente de todas las 
edades, más jóvenes y menos 
jóvenes, hombres y mujeres.

Es la primera casa de retiros 
en la que colaboró personalmen
te el fundador del Opus Dei, 
monseñor Josemaría Escrivá de 
Balaguer en su instalación y 
puesta en marcha. Tan cercano 
el día de su beatificación en 
Roma por el Papa; me da alegría 
también que haya una buena 
representación de la provincia 
en tan gran acontecimiento, que 
no se trata simplemente de un 
homenaje, sino del reconoci
miento de la labor que hace la 
gracia de Dios y la correspon
dencia del hombre a esas gra
cias.

Quería resaltar sobre todo 
cómo desde el principio se en
tendió con la gente joven, sa
biendo marcar metas grandes y 
ambiciones santas en esta época 
de la vida tan característica por 
los sueños y la generosidad. 
Tengo mi pequeña experiencia 
al conocer la obra a los quince 
años, cómo me impresionó ver 
hecho vida y empaparme des
pués de este espíritu que no es 
más que vivir el cristianismo “a 
tope”; cómo me enseñaron a

El rechazo
JULIAN GUTIERREZ MARTI

Muchos somos los que casi a 
diario viajamos a Madrid. Uste
des, como yo, habrán sentido 
tras el ajetreo de la urbe, una 
sensación de descanso cuando 
al doblar a la izquierda, justo 
tras la gasolinera, entramos en 
Segovia. Desde siempre, un 
cartel publicitario nos saluda y 
nos despista. No estoy muy a 
favor de las vallas publicitarias 
en una ciudad como la nuestra, 
pero tampoco tengo nada en 
contra de la publicidad en sí.

Desde hace unos días, sin 
embargo, no puedo menos que 
sentir un repugnante rechazo 
hacia un cartel que preside la 
entrada en Segovia y que nos 
muestra una señorita desprovis
ta de todo, hasta de los paños de 
encaje que anuncia.

¿Es que en este mundo publi
citario de hoy no somos capaces 
de atraer al público más que 
estimulando sus bajos senti
mientos? ¿Donde están las aso
ciaciones feministas para pro
testar por este agravio compara
tivo de la mujer frente al hom
bre? Yo, desde luego, estoy en 
contra de dejar tan desprovista a 
esta mujer en plena calle y con 
este frío.

Hazte socio de la Cruz Roja. 
Harás Bien.

meter a Dios en el trabajo, en el 
estudio, en el trato con los de
más, en la diversión.

LO QUE ACHICA 
EL CORAZON

Continuamente tenemos aquí 
cursos de retiro y convivencias 
de estudio. Es tradicional en 
Semana Santa que se reúnan 
aquí una montonera de chicas: 
bachilleres y universitarias para 
vivir los misterios de nuestra fe 
que la Iglesia nos propone y 
disfrutar de lo lindo esos días 
que es la consecuencia lógica de 
ese acercamiento a Dios. Parale
la a esa convivencia se organi
zan otras en Sevilla, Torreciu- 
dad... y otra de carácter univer
sal en Roma con jóvenes de 
todos los patees.

Podemos preguntamos; ¿qué 
se propone la obra con esta mo
vilización general? y se me vie
ne a la cabeza aquel punto de 
camino (este pequeño gran libro 
que tiene solera de años y no 
pasa nunca) “no gritarías de bue
na gana a la juventud que bulle 
alrededor vuestro ¡locos, dejad 
esas cosas mundanas que achi
can el corazón y m uchas veces lo 
envilecen..., dejad eso y venid 
con nosotros tras el amor!”.

Con esto ni el Opus Dei ni yo 
desean barrer para adentro, 
queremos que cada uno encuen
tre su camino y de toda esa ma

gSl Junta de 
gj Castilla y León

Consejería de Sanidad y Bienestar Social

PERSONAL INTERINO
AUXILIARES

(Convocatoria pública, Orden de 20 de Marzo de 1992)

PRUEBA PRACTICA
Se convoca a todos los aspirantes que han 

presentado solicitud para:

DOMINGO, 5 de abril de 1992

LUGAR: FACULTAD DE MEDICINA.
Avda. Ramón y Cajal, 7. 
Valladolid.

HORA: 10 de la mañana.
Primer apellido A a G inclusive.
11 de la mañana.
Primer apellido H a N inclusive.
12 de la mañana.
Primer apellido O a Z inclusive.

TODOS LOS ASPIRANTES LLEVARAN: 
— Documento Nacional de Identidad. 
— Máquina de escribir.

Juan Gómez e Hijos, S.A.
Por acuerdo de la Junta General, celebrada el día 

31 de marzo de 1992, la Compañía Mercantil “JUAN 
GOMEZ E HIJOS, S.A.” ha sido transformada en 
Sociedad Limitada, con la denominación de “JUAN 
GOMEZ E HIJOS, S.L”.

En Segovia, a 1 de Abril de 1992.

ravillosa labor han salido voca
ciones de todo tipo, gracias a 
Dios hay todavía mucha genero
sidad y mucha gente buena y si 
no lo vemos así recuerdo lo que 
hace poco oí al fundador en una 
de esas tertulias filmadas, que 
también se están proyectando en 
Segovia y pueblos de alrededor, 
decía: “No es quesean malos, es 
que no se han propuesto ser 
buenos”.

NUESTRO BIEN

El Opus Dei no busca sólo a 
los más jóvenes, hace unos días 
hemos recibido con gran alegría 
la respuesta a la vocación de una 
abuehta encantadora a punto de 
cumplir los noventa años, pero 
con un espíritu joven y envidia
ble, ahí está que la obra se dedi
que con esfuerzo y entusiasmo a 
formar jóvenes y a mantenerlos 
jóvenes y que cada uno saque el 
mayor partido a sus posibilida
des para la gloria de Dios y ser
vicio de los demás y satisfacción 
propia.

Doy gracias a Dios por esta 
obra suya tan bonita por este 
buen humor que se respira en sus 
centros, esa alegría tan propia 
del espíritu cristiano que nace de 
no buscarse complicaciones en 
la imaginación sino de vivir la 
realidad y el momento presente 
como esté en los planes de nues
tro Padre Dios que sólo busca 
nuestro bien.

Agradezco a mi amigo Cán
dido Conde-Pumpido su razo
nada contestación a mi artículo 
“El gobierno de los jueces”. La 
sentencia que comentaba en el 
mismo ha sido calificada en tér
minos mucho más duros que los 
míos por juristas expertos. Así, 
Jorge de Esteban ha afirmado 
que el juez se ha equivocado de 
país, y Jiménez de Parga que 
estamos ante un juez insumiso, 
que no se ha sometido a la Ley.

El miembro del Consejo 
General del Poder Judicial J.A. 
Benlloch ha afirmado que en 
este caso concreto, la posible in- 
constitucionalidad de la Ley de 
Objeción ya ha quedado resuel
ta por varias sentencias del Tri
bunal Constitucional, y que en 
este sentido la función media
dora o arbitral del juez se ve 
reducida a un ámbito que clara
mente es desbordado por la sen
tencia.

Me mantengo en los términos 
del árticulo: Si un juez determi
na casuísticamente cuándo, por 
motivos de conciencia, pueden 
no cumplirse las leyes, no se

P.M.C.
PINTADAS

En nuestra ciudad se están realizando meritorias y acertadas 
restauraciones de viejos edificios, obras que proliferan en el recinto 
amurallado; esta circunstancia revaloriza el carácter monumental 
de la zona. Pero, como de costumbre, junto a los hechos dignos de 
elogio, está la “mano negra’ ’ de los que son enemigos de todo lo po
sitivo. Y, con el natural desagrado, se viene comprobando que en 
cuanto aparece una fachada restaurada allí está el indeseable de 
tumo para pintar cuatro tonterías, cuando no groserías. Lo lamenta
ble es que nunca se encuentra a esta gentuza en el momento de llevar 
a cabo su malsana y anticiudadana acción. Claro que, si alguien 
osara reprenderles, se podría encontrar con una paliza como res
puesta. Y es que hemos llegado a un grado en el que el agresor 
salvaje siempre lleva las de ganar. La educación, las buenas formas 
que distinguían a los españoles hasta hace pocos años, están 
desapareciendo y la media docena de indeseables se impone a la 
colectividad.

t
LA SEÑORA

D.- Julia Varas Vitoria
(Vda. de TEODORO SANZ)

Falleció en Madrid el día 29 de marzo de 1992
A los 91 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Juana, Fuencisla, Valentín, Herminia 

(Vda. de Juan de la Fuente), Teodoro, Julio, Angel y 
José Luis Sanz Varas; hijos políticos, Avelino Calvo, 
Leonor Alonso, Clara Martín (Vda. de Eugenio Sanz 
Varas), Felisa Sanz, Isabel Moreno, Angelines Sevi
lla; nietos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.
El sepelio tuvo lugar el día 30, en Francos (Segovia).
Las misas que se celebren el día 5, en Francos; el día 

6, a las 7,15 de la tarde, en Santo Tomás, y el día 8, a las 
8,30 de la tarde, en Nuestra Sra. de los Angeles, C/ 
Bravo Murillo, 95, Madrid, serán aplicadas por su eterno 
descanso.

OCTAVIO GRANADO MARTINEZ
Senador por Castilla y León 

arbitra en base al derecho, sino 
con base en la conciencia, y por 
tanto sin limitaciones, porque 
así como el derecho tiene lími
tes objetivos, la conciencia no.

El juez así pasa de árbitro 
legal a árbitro moral, uno de los 
papeles tradicionales que la 
antropología asigna a los cha
manes o hechiceros. Dicho sea 
con todo el respeto que me 
merecen los jueces, y las senten
cias, en general.

Yo no creo que nuestra demo
cracia, ni el principio de separa
ción de poderes ampare a un 
juez para decidir en qué casos 
las leyes votadas por el Parla
mento deban cumplirse o no por 
razón de la conciencia.

Si esto es así se produce, 
como han destacado algunos 
tratadistas y políticos italianos, 
‘ ‘el gobierno de los jueces’ ’, si
tuando éstos por encima del Par
lamento, y por lo tanto de la so
beranía nacional. Es mi opinión, 
y puedo equivocarme, pero en 
esta ocasión pienso que el equi
vocado es el juez Calvo y quien 
le defiende.

M.C.D. 2022
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=1 ministro Aranzadi insta a las partes para que el plan de la MSP se elabore rápidamente

El Plan de Convergencia impondrá
restricciones a las empresas del INI

Las empresas del denomi
nado “grupo de oportuni
dad” del INI deberán fun
cionar sin ningún tipo de 
ayuda pública, afirmó ayer 
el ministro de Industria 
Claudio Aranzadi. Declaró 
por otra parte que el plan de 
viabilidad de la MSP deberá 
reunir las condiciones im
puestas por la CE.

_____________ANGELICA TANARRO
El ministro de Industria, 

Claudio Aranzadi, declaró 
ayer en Segovia que las indus
trias del llamado “grupo de 
oportunidad” del INI que a 
partir del mes de junio se en
globarán en un subholding de 
empresas viables tendrán que 
funcionar sin ningún tipo de 
ayuda pública. Aranzadi hizo 
estas declaraciones al término 
de la sesión de clausura de la 
reunión anual de presidentes 
de empresas del INI, celebrada 
en el Parador de Turismo de 
Segovia, bajo la presidencia de 
Javier Salas Collantes, presi
dente del grupo.

Aranzadi se refirió a los 
efectos del Plan de Conver
gencia Económica sobre el 
INI, que el año pasado cerró el 
ejercicio con más de 61.000 
millones de pesetas en pérdi
das.

“El Plan de Convergencia 
que próximamente presentará 
el ministro de Hacienda en el 
Parlamento —afirmó— impo
ne una congelación en térmi
nos nominales de las ayudas 
públicas a las empresas pú
blicas. A lo que en el caso del 
INI se añade una restricción 
suplementaria, ya que lo que se

Claudio Aranzadi, durante la clausura de la reunión anual del INI. peñ al o s a

ha conocido como "núcleo de 
oportunidad", también llama
do INISA, deberá operar sin 
ningún tipo de ayuda pública".

Esto quiere decir, según el 
titular de la cartera de Indus
tria, que si alguna empresa tie
ne dificultades para captar fon
dos no podrán recibirlos del 
Estado, Tendrán que generar
los internamente, bien sea a 
través del beneficio de alguno 
de sus negocios o bien sea a 
través de las desinversiones de 
otros negocios que formen 
parte del grupo".

Aranzadi reiteró las 
manifestaciones realizadas en 
la comisión de Industria del 
Senado, según las cuales no se 
puede hablar de “desin
dustrialización ” en España 
pues si bien está sometida “a 
una fase declinante del ciclo 

económico, que se inició en 
1990, al igual que ocurre con 
otros países industrializados, 
está menos afectada en la me
dida en que viene manteniendo 
un diferencial positivo en su 
crecimiento en relación con la 
media comunitaria”.

PLAN DE VIABILIDAD

Con respecto a la firma del 
acuerdo para la realización 
del Plan de Viabilidad de la 
empresa Minero Siderúrgica 
de Ponferrada, el ministro de 
Industria instó a las partes pa
ra que dicho plan “se elabore 
lo más rápidamente posible y 
cumpla las condiciones im
puestas por la Comunidad 
Europea. Es decir, el plan de
berá contemplar la reducción 
drástica de las ayudas hasta 
eliminarlas por completo en

el horizonte de 1994".
Claudio Aranzadi salió al pa

so una vez más de las criticas de 
que ha venido siendo objeto por 
su decisión de no recibir perso
nalmente a los mineros de Pon- 
ferrada al término de su marcha 
a pie hasta Madrid.

Para Aranzadi, esta decisión 
es “coherente con la política de 
consolidación de las orga
nizaciones sindicales como 
entes representativos de los 
trabajadores, que son el cauce 
habitual de interlocución”.

Según las palabras del 
ministro, haber recibido a los 
mineros hubiera significado 
“primar un sindicalismo indi
vidualizado de empresa frente 
a un sindicalismo que tienen 
sus cauces de representación a 
través de las federaciones sin
dicales”.

Hacienda 
aplaza el pago 
fraccionado del 
IRPFen el 
sector agrario
_______________________________ A^

El Ministerio de Economía y 
Hacienda aplazará el periodo de 
pago trimestral fraccionado del 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas (IRPF), que de
ben realizar los agricultores y 
ganaderos españoles entre el 1 al 
20 de abril, según han informado 
tanto fuentes del sector como del 
Ministerio de Agricultura. El 
compromiso por parte de la Ad
ministración de prorrogar dicho 
plazo fue comunicado en una 
reunión que esta mañana mantu
vieron representantes de los mi
nisterios de Economía y Hacien
da y Agricultura con miembros 
de las organizaciones profesio
nales agrarias.

Los responsables de ambos mi
nisterios, según fuentes del sindi
cato agrario ASAJA, se han com
prometido a que, si no existen im
pedimentos jurídicos antes de que 
sea necesario hacer el primer pa
go, van a consensuar con las 
organizaciones agrarias la forma 
de calcular el importe; dadas las 
peculiaridades del sector.

Por otra parte, las organiza
ciones agrarias ASAJA y COAG 
plantearon hoy a los partidos po
líticos, sindicatos y al repre
sentante de la Administración 
central en la Comunidad las rei
vindicaciones que han motivado 
las movilizaciones de agriculto
res convocadas para los próxi
mos días 9,10 y 11 de abril.

COAG ha criticado duramen
te la propuesta de precios agra
rios presentada por la Comisión 
Europea, “que perjudicará gra
vemente a los agricultores caste
llano-leoneses".

“Si las cuentas fracasan 
habrá que tomar medidas 
drásticas”, según Salas

—_________ __________________ A/r
El presidente del grupo 

INI, Javier Salas Collantes, 
manifestó ayer en rueda de 
prensa que si los planes 
previstos para el grupo fra
casan “y las cuentas no sa
len habrá que tomar medi
das drásticas y duras como 
cierres y ventas”. Salas Co
llantes hizo estas decla
raciones en la jomada de 
clausura de la reunión anual 
del INI.

“En la reunión hemos ha
blado de las perspectivas de 
futuro y del plan de creación 
del subholding que englobará 
a las empresas que deberán 
ser autónomas financiera
mente”.

Según Salas Collantes, se 
habló de la credibilidad del 
proyecto: “A veces no es fácil 
transmitir el altísimo grado de 
exigencia al que se verán so
metidas tanto las empresas que 
funcionen en el subholding co
mo las que queden fuera. Pa

ra qué hablar del nivel de 
exigencia al que se verán 
sometidas estas últimas que 
están en proceso de reestructu
ración”.

El futuro del grupo ocupó 
una gran parte de los debates 
de la última sesión en la que el 
exvicepresidente del Gobier
no, Femando Abril Martorell 
ofreció una visión extema del 
holding.

MOMENTOS PEORES

A pesar de los más de 
60.000 millones de pérdidas 
registrados por el INI al tér
mino de 1991, su presidente 
considera que si bien el gru
po atraviesa un mal momen
to, no es el peor de su histo
ria:

“Si comparamos esta 
situación, que es la parte ba
ja del ciclo económico, con 
la situación semejante del 
anterior ciclo hace diez 
años, vemos que el INI per
día entonces del orden de

Javier Salas Collantes. PEÑALOSA

200.000 millones de pese
tas”.

Según Javier Salas Co
llantes, ya no se plantea la 
posibilidad de que el INI de
ba ser un hospital de empre
sas:

“No creo que vayamos a 
volver a serlo ni que se plan
tea seriamente esa posibili
dad. Otra cosa es que en un 

momento de crisis política 
muy importante hizo falta 
que el INI acometiera esas 
funciones. Pero ahora creo 
que no se le ocurre a nadie 
pasar al INI ese lastre. Lo 
que sí se podría hacer es 
utilizar la capacidad de 
gestión que tiene y sus co
nocimientos acumulados 
para resolver problemas".

El consejero de 
Cultura se 
entrevistó con 
representantes 
del CSI-CSIF
_________________________ KS.

La comisión ejecutiva territo
rial del sindicato CSI-CSIF se 
reunió hace pocas fechas con el 
consejero de Cultura y Turismo 
de la Junta de Castilla y León, 
Emilio Zapatero, donde se le hi
zo saberlos deseos de este sindi
cato de colaborar a la mejor im
plantación del nuevo sistema 
educativo en nuestra comuni
dad.

Los sindicalistas le hicieron 
entrega de un documento donde 
se le solicitaba una planificación 
que contribuya a-promover una 
verdadera calidad educativa, la 
anticipación de las fechas de 
transferencias para que la refor
ma educativa se lleve a efecto 
con las competencias asumidas, 
la negociación de la futura red de 
centros y la formación de la me
sa sectorial de educación que co
mience a preparar todo el proce
so de transferencias.
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En la reunión de esta tarde con la multinacional puede alcanzarse un acuerdo definitivo

Los trabajadores de Klein, decididos a 
quedarse con la empresa

Los trabajadores de Klein 
están decididos a quedarse 
con la empresa con la idea de 
venderla posteriormente a 
otra entidad. El acuerdo con 
los representantes de la mul
tinacional Draftex podría ser 
definitivo, después de la reu
nión que mantengan esta 
misma tarde ambas partes.

__________JESUS MARTINEZ CALLE

Los empleados de la facto
ría Klein han estudiado duran
te los últimos días una de las 
dos ofertas que les realizó la 
multinacional Draftex Indus
tries, consistente en restable
cer el patrimonio de la socie
dad, comprometiéndose la em
presa a hacerse cargo de las 
deudas de los proveedores, pe
ro no de las institucionales 
(Hacienda y Seguridad So
cial), y a transmitir a los traba
jadores todas las acciones a un 
precio simbólico.

La plantilla de Klein 
desestimaba de esta forma la 
otra oferta de Draftex: una in
demnización de 25 días de sa
lario por año trabajado con un 
tope de 14 mensualidades.

Hace casi un mes, la empre
sa presentó ante la Dirección

Los empleados de Klein han cortado en varias ocasiones la carretera de San Rafael. peñ al o s a

Provincial de Trabajo un expe
diente de regulación de em
pleo que iba a afectar a los 211 
trabajadores de la fábrica

Precisamente, el próximo 
sábado se cumplirán 30 días 
desde la propuesta de regula
ción, plazo que se concede pa
ra la negociación entre empre
sa y trabajadores.

De ahí que urja alcanzar una 
solución, que según Eduardo 
Berbel, presidente del comité 
de empresa, está cada vez más 
cerca.

“El martes —apuntó Ber
bel—salimos de la última reu
nión coincidiendo en una serie 
de ideas, sólo faltaban al gimas 
matizaciones”.

El problema reside en los 39 
y 300 millones de pesetas que 
la empresa debe respecti
vamente a Hacienda y a la Se
guridad Social, y que Draftex 
no está dispuesta a pagar.

De todas formas, esas dife
rencias podrían salvarse en la reu
nión que esta tarde mantendrán 
representantes de ambas partes.

El MAPA invirtió 
166 millones 
en zonas 
desfavorecidas
_______________________________ AS.

El Ministerio de Agricultura 
invirtió un total de 166,5 millo
nes de pesetas en indemni
zaciones compensatorias para 
las zonas más desfavorecidas 
de la provincia durante el pasa
do año, según la respuesta re
mitida por el Gobierno a los 
senadores del Partido Popular 
Jaime Rodríguez, Clemente 
Sanz Blanco y Pedro Antonio 
Hernández.

En la respuesta, el Gobierno 
especifica que la indemnización 
compensatoria se comenzó a 
aplicaren 1989 en las zonas des
favorecidas con riesgo de despo
blamiento.

Desde ese año, han sido 
11.000 las explotaciones que se 
han beneficiado de las ayudas, 
de las cuales 3.561 recibieron las 
ayudas el pasado año. El mon
tante económico de las ayudas 
recibidas por este concepto en la 
provincia sobrepasa los 500 mi
llones de pesetas.

“En 1992 —precisa la res
puesta gubernamental — el im
porte de esta ayuda estará en 
función de la cuantía de los 
módulos que fije el Gobierno y 
de las solicitudes de los agri
cultores; aunque en principio 
se estima que será similar a la 
correspondiente a 1991".

La FES propondrá a los sindicatos la 
creación de un Patronato de Desarrollo

Mejora el 
estado de las 
carreteras

________________________________
La Federación Empresarial 

Segoviana propondrá a los 
sindicatos y a los grupos políti
cos, en el transcurso de las reu
niones que tienen previsto cele
brar la próxima semana, la crea
ción de un Patronato de Desarro
llo Industrial, que fomente la in
dustria o “el que las industrias de 
alrededor se instalen en Sego- 
via”, según señaló a este perió
dico el vicepresidente de la FES 
y coordinador del pacto por Se
gó via, Ricardo Carretero.

Los impulsores del llamado 
Acuerdo para el Desarrollo de 
Segovia: Federación Empresarial y 

Academia de Artillería
------ANUNCIO------

Hasta las 13,00 horas del día 15 de Abril, en horario de 
10,00 a 13,00 horas los días laborables, se admiten ofertas 
para la contratación de las cafeterías de alumnos y tropa de 
esta Academia, referidas, bien al conjunto de todos los acuar
telamientos de dicha Academia, bien a alguno de ellos.

Se requiere fianza provisional de 500.000 ptas.
El importe del presente anuncio será por cuenta del/losad- 

judicatario/s.

Pliego de Bases en la Sección Administrativa, 
Acuartelamiento “LOS LEONES”.
Plaza Alto de los Leones de Castilla, n.e 1 
SEGOVIA

Segovia, 1 de abril de 1992

sindicatos, se reunirán segura
mente la próxima semana.

“Presentaremos a UGT y 
CC.OO. —señaló Carretero— 
las líneas maestras, que hemos 
redactado, para tratar de llegar a 
un consenso y luego presentár
selo a los grupos políticos en la 
primera quincena de abril”

Según el vicepresidente de la 
FES, es hora ya de dar cuerpo al 
Acuerdo para el Desarrollo Eco
nómico de Segovia.

“Hay que empezar —añadió— 
a desarrollar puntos concretos y 
tomar responsabilidades sobre el 
tema, porque si no todo se que
dará en buenas intenciones”.

Los sindicatos y la FES ya 
mantuvieron un primer contacto 
con las fuerzas políticas de Se
govia el pasado 21 de febrero.

Entonces los líderes de los 
partidos potiticos de la provincia 
valoraron de manera muy positi
va el llamado “Pacto por Sego
via”, un documento que han po
dido estudiar con detenimiento.

Los políticos segovianos 
defendieron entonces su posible 
contribución al éxito del pacto, 
mediante el traslado de los 
acuerdos, que se adoptaran, a las 
instituciones en las que cuentan 
con representación.

Se espera que en un plazo de

Corte 
de tráfico
Excmo. Ayuntamiento. 

Gabinete de Prensa.— 
Mañana VIERNES, día 3, 
desde las 8 de la mañana y 
hasta la finalización de los 
trabajos, se cortará al tráfi
co rodado la C/ de la Victo
ria, para efectuar diversas 
reparaciones de baches en 
la calzada.

Los accesos a la Plaza 
Mayor por C/ de la Victoria 
y C/ Vclarde, quedarán 
cortados, desviándose el 
tráfico por la Ronda de Juan 
II.

Segovia, 2 de abril de 1992.

tiempo no demasiado largo, par
tidos, sindicatos y FES puedan 
alcanzar un acuerdo de consenso 
rubricado por todos.

Por otro lado, Carretero, co
mo presidente de la patronal de 
la industria, destacó la importan
cia que el desarrollo de las infra
estructuras tendría para el 
impulso de Segovia.

“Hay que instar al Ayunta
miento —dijo— para que no re
trase más el tema de los aparca
mientos subterráneos. Se trataría 
de dotar a la ciudad de la infraes
tructura mínima necesaria: carre
tera de circunvalación y desdobla
miento de la de San Rafael”.

Inmobiliaria
Azoguejo, SA.
Se convoca Junta General Extraordi

naria de esta Sociedad, que tendrá lugar 
en el domicilio social, calle Gobernador 
Fernández Jiménez, n.°4, deSegovia, en 
primera convocatoria el próximo día 22 
DEABRIL,alas 12.30 horas, yen segun
da convocatoria, si fuera precedente, en 
el mismo lugar y hora del dia 23, para 
tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA
1 .°) Transformación, si procede, de 

esta Sociedad Anónima en Sociedad de 
Responsabilidad Limitada, y modifica
ción total de Estatutos Sociales.

2 .°) Nombramiento de administra
dores.

S .5) Redacción, lectura y aproba
ción del acta de los anteriores acuerdos.

Se informa a los señores accionistas 
de su derecho de obtener gratuitamente 
los documentos que serán sometidos a la 
aprobación de la Junta

Segovia, 10 de marzo de 1992.
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO 

DE ADMINISTRACION

___________________________ AS.
Mientras las carreteras 

dependientes del MOPU no 
presentaron, a lo largo de la 
pasada noche, ningún proble
ma de cara a la circulación de 
vehículos; la Junta recomien
da precaución en el tránsito 
por Navacerrada y Cotos, que, 
no obstante, dejaron de preci
sar, por fin, el empleo de cade
nas a las 8.00 de esta mañana.

La temperatura ha subido 
considerablemente en Nava- 
cerrada. Así, alas 10.30 horas 
el termómetro marcaba ya ce
ro grados.

También Navafría ha mejo
rado considerablemente: el 
puerto ha quedado abierto al 
tráfico rodado, pero es necesa
rio todavía el uso de cadenas.

Por otro lado, el Gobierno 
Civil ha informado de la pues
ta a disposición del juzgado 
de menores de J.L.M.J. como 
autor de la tentativa de robo 
en un vehículo de Segovia, 
que estaba aparcado en la ca
lle Doctor Velasco.

Según la Policía Local, 
también han pasado a disposi
ción judicial J.P.G.G. y A.H.D., 
como presuntos autores de un 
delito de robo de un radiocasset- 
te del interior del coche.

Dos accidentes se han re
gistrado en las últimas horas 
en las carreteras provinciales 
y un tercero en Segovia capi
tal, con el balance de un heri
do leve.
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Concluye hoy 
el I Congreso 
de Fotografía y
Video
____________ _________________A.S.

La Asociación de Fotógrafos 
Profesionales de Segovia da hoy 
por finalizado el I Congreso de 
Fotografía y Video, que ha veni
do celebrándose desde el pasado 
día 31 en los salones del hotel 
“Puerta de Segovia”.

Durante las tres jomadas de 
este congreso, en el que han 
participado profesionales de 
toda España en'este sector, se 
han ofrecido diferentes ponen
cias y demostraciones técnicas 
en las que se han dado a cono
cer la nuevas tecnologías en el 
campo de la fotografía y el ví
deo.

Técnicas de iluminación, 
montaje de vídeos, reportajes 
videográficos y cámaras de 
gran formato han sido los as
pectos más destacados que los 
profesionales del sector han 
conocido durante este primer 
congreso, donde también han 
tenido oportunidad de poner en 
práctica las enseñanzas recibi
das a través de prácticas en pla- 
tó con modelos.

El congreso ha finalizado 
hoy con la ponencia “aproxi
mación a la Cámara de gran 
formato”, a cargo de José Mo
reno. Tras la charla técnica, ha 
sido ofrecida una rueda infor
mativa para los congresistas 
sobre la unificación de todas 
las asociaciones de fotógrafos 
profesionales de España. Para
lelamente se han celebrado 
unas mesas de trabajo con los 
presidentes y representantes de 
las asociaciones provinciales 
de fotógrafos profesionales 
que han asistido al congreso; 
donde se han debatido los pro
blemas del sector.

El congreso ha contado 
con la colaboración de Casa 
Carril, Bach-Import y Fuji 
Film.

La defensa corrió a cargo del senador del P.P., Jaime Rodríguez

El Senado rechaza crear una 
comisión de desarrollo regional

El pleno del Senado recha
zó ayer, por 111 votos, frente 
a 59 afirmativos y una absten
ción, la petición de que se cree 
una comisión especial “para el 
estudio del desarrollo regio
nal en España”.

La petición, presentada 
por 25 senadores, a la cabeza 
de los cuales figuraba, como 
primer firmante, el senador 
Ortí Bordás, portavoz del 
Grupo Popular del Senado, 
fue defendida por el senador 
del PP por Segovia, Jaime 
Rodríguez Gómez.

_____________________________ A.S.
Según el senador segoviano, el 

objetivo de dicha comisión sería 
determinar la evoludái de los 
desequilibrios interregionales, 
analizar las causas de tal evolu
ción y proponer, en su caso, las 
medidas y actuaciones que se es
timen adecuadas para corregirios.

OPORTUNIDAD

Rodríguez Gómez, tras 
explicar que la creación de esta 
comisión especial es “oportuna 
y conveniente para España”, di
jo que la “conveniencia” viene 
por “las grandes dificultades por 
las que pasan algunas de nues
tras comunidades en cuanto a 
desarrollo regional”.

Consideró igualmente este 
senador que dicha comisión es 
“oportuna porque en estos mo
mentos en que, en cierta medi
da, se van salvando las diferen
cias entre comunidades, relati
vamente, es cuando se va a pro
ducir en España un Plan de Con
vergencia que va a poner en gra
ves dificultades el despegue que 
se estaba haciendo”.

“En el campo de las regio
nes de Europa, el papel de 
España es todavía lateral —se
ñaló— y está aún lejos de la

Jaime Rodríguez Gómez, senador del PP peñ al o s a

media de la Comunidad”.

AUTONOMIAS

Con todo, y ante la postura 
contraria mostrada por los res
tantes grupos de la Cámara a la 
constitución de una comisión 
especial, Rodríguez Gómez 
afirmó que el Partido Popular 
propondrá que la Comisión de 
Autonomías aborde el tema del 
desequilibrio regional.

En el tumo en contra a la 
petición de creación de una co
misión especial intervino el 
senador del PSOE, Castro Ra
badán, quien rechazó la cons
titución de la misma señalando 
que en la Cámara Alta existen 
ya comisiones específicas pa
ra los temas del desarrollo re
gional, al tiempo que recordó 
la próxima constitución de la 
Comisión General de CC.AA., 
cuyas funciones ya han sido 
aprobadas, informa Efe.

CONSEJO RECTOR

Así, apuntó Castro Rabadán, 

la ley 50/85 creó un Consejo 
Rector para abordar el tema 
del desarrollo de las autono
mías, al tiempo que afirmó 
que las comisiones de Auto
nomías y la del Fondo de 
Compensación Interterritorial 
tratan igualmente estas cues
tiones.

El senador Fuertes, del Gru
po Mixto señaló que “crear aho
ra esta comisión especial sería 
introducir elementos dis- 
torsionadores, así como se sola
parían los trabajos de comisio
nes ya existentes”.

Por su parte, el senador Bel- 
trán, de Convergencia i Unió, 
pidió que el Grupo Popular de
limitase ensu petición “el po
tencial campo de actuación de 
la comisión” propuesta, al 
tiempo que mostró su queja 
porque en la petición parla
mentaria se habla de “desarro
llo regional” y no se utiliza el 
término “nacionalidades y re
giones” que es el que consagra 
la Constitución.

La Unión de 
Consumidores 
tramitó 2.010 
reclamaciones 
el pasado año
_________________________. A.S.

Un total de 2.010 reclamacio
nes fueron tramitadas y gestio
nadas por la Unión de Consumi
dores de Castilla y León - UCE 
durante 1991, según los datos 
facilitados por la propia organi
zación. Asimismo, UCCL-UCE 
ha contestado a 5.623 consultas 
realizadas.

Los asuntos relacionados con 
la vivienda y los servicios públi
cos son los que más preocupan a 
los castellano-leoneses, ate
niéndonos a los datos facilitados 
por esta organización. De las 
más de 5.000 consultas recogi
das en UCCL-UCE, 1.677 tie
nen que ver con problemas rela
cionados con la vivienda y 1.371 
son relativas a los servicios pú
blicos.

Las consultas en materia de 
vivienda se refieren a los asuntos 
relacionados con la fiscalidad, la 
compra-venta y el arrendamien
to de las mismas.

En cuanto a los servicios pú
blicos, la mayoría de las consult
as se centran en el gas, el teléfo
no y el servicio de correos.

RECLAMACIONES

En lo que se refiere a las re
clamaciones, vivienda y servi
cios públicos vuelven a agluti
nar las demandas de los ciuda
danos. En el primero de los as
pectos, la UCCL-UCE ha reco
gido 635 reclamaciones, referi
das a los asuntos antes mencio
nados. Por lo que respecta a los 
servicios públicos, 454 han si
do las reclamaciones recogidas 
por la organización de consu
midores, y en esta ocasión, la 
mayoría de las reclamaciones 
han sido para el servicio de 
electricidad.

Los trabajadores de Telefónica 
pararán nuevamente el 

próximo 10 de abril
------------------------------- ----------------------AS.

El paro de cuatro horas, que los 
trabajadores de Telefónica con
vocaron para la jomada de hoy, que
dó desconvocado, ayer por la no
che, en espera del resultado de las 
negociaciones que representantes 
de los sindicatos mantienen con los 
responsables de la entidad.

Según Teresa Ruiz, presidenta del 
^ruté de empresa de Telefónica en 

y delegada de Comisiones 
Obreras, el paro ha sido trasladólo al 
próximo 10 de abnL “Esedía—se-

—el paro no será de cuatro horas, 
sino para toda la jomada completa”.

Esa nieva acción está enmarcada 
dentro de las movilizaciones que los 
^^b^adrxesdeTdefÁicahanpHügra- 
madoenqx)yoala negociación que se 

llevando a cabo para resolver el 
problema de la previsión social; y entre 
las que han destacado varios paros de 
cuatro horas de duración y concentra- 
riones ante la sede efe la institución, en la 
^:iza<fel£6lÍKItOS.

La plantilla de la empresa en 
Segovia cuenta con un total de 375 
empleados fijos.

Los empleados de Telefónica 
piden la prejubilación entre los 60 
y 65 años, el mantenimiento del 
premio de jubilación, y el control y 
cobro del seguro coletivo en el mo
mento de pasar a la jubilación.

A juicio de los trabajadores, la 
Ley de Integración en la Seguri
dad Social del pasado 27 de di
ciembre rompió la antigua mutua
lidad de pensiones, por lo que los 
sindicatos mayoritarios plantea
ron una alternativa unitaria enfo
cada hacia un nuevo plan de pen
siones, rescatando los mejores as
pectos de la mutualidad.

El director provincial de Telefó
nica ya manifestó, en su día, que 
aunque existía un acuerdo sobre el 
fondo de la cuestión, el debate de los 
sindicatos se centraba en las moda
lidades y alcance de las prestacio
nes adicionales.

Estará en Castilla y León en viaje institucional

La Mesa del Parlamento vasco 
visitará Segovia el martes

_______________________________-A.S.
Los miembros de la Mesa 

del Parlamento vasco co
menzarán el próximo lunes 
una visita institucional a Cas
tilla y León para conocer y 
acercarse a las instituciones y 
a la realidad de esta Comuni
dad Autónoma.

El martes, día 7, los miembros 
de las mesas de los parlamentos 
vasco y castellano-leonés parti
ciparán en un acto institucional 
en Segovia. ,

La visita, que se enmarca en 
la línea de intercambios que 
mantienen los distintos parla
mentos autonómicos, ha sido 
organizada por la Mesa de las 
Cortes de Castilla y León, cu
yos miembros hicieron un viaje 
similar al País Vasco en 
noviembre de 1991.

Anteriormente, dentro de esta 
legislatura, visitó el Castillo de

Fuensaldaña la Mesa del Parla
mento de Cantabria.

PRESIDENTE

La delegación vasca estará 
encabezada por el presidente de 
su Parlamento, Joseba Andoni 
Leizaola, y de ella formarán par
te también el vicepresidente 
segundo, Francisco José Orma- 
zábal, los secretarios primero y 
segundo, Carmelo Barrio y Pa
blo Ruiz de Gordejuela, respec
tivamente, así como el letrado 
mayor de esta Cámara, Alberto 
Figueroa. No asistirá, en cam
bio, el vicepresidente primero, 
Jesús Iguren Imaz.

En su visita al Castillo de 
Fuensaldaña, sede de las Cor
tes regionales, los miembros de 
la Mesa del Parlamento vasco 
serán recibidos por el presiden
te del Legislativo castellano- 
leonés, Manuel Estella, a las 

seis de la tarde. A las 18.30 ho
ras, los miembros de ambas me
sas mantendrán una reunión de 
trabajo.

EN SEGOVIA

El martes, día 7, los miembros 
de las mesas de ambos parla
mentos se trasladarán a Segovia 
y a Avila, donde se entrevistarán 
con los máximos responsables 
de las instituciones.

Serán recibidos por el alcalde 
de la ciudad, Ramón Escobar y 
por el presidente de la Diputa
ción Provincial, Atilano Soto.

Al día siguiente, la delegación 
vasca será recibida por el presi
dente de la Junta de Castilla y 
León, Juan José Lucas, y poste
riormente se trasladará a León 
para visitar la exposición de 
“Las Edades del Hombre”, que 
se exhibe en la Catedral de la 
capital leonesa.
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Según el Ayuntamiento, no están legalmente obligados

Los funcionarios municipales no 
trabajarán para el Juzgado de Paz

Pastoral del obispo en el 
VI Centenario de la 

aparición de la Soterraña
El Ayuntamiento de la villa 

no considera oportuno orde
nar al personal municipal, que 
intervenga en las actuaciones 
del Juzgado de Paz de la loca
lidad derivadas de asuntos 
civiles. Además, entiende que 
esta situación está provocando 
graves daños en el funciona
ra iento de los servicios munici
pales. '

J.C.M.R.

El acuerdo municipal, del que 
se ha dado traslado a los organis
mos competentes de la Admi
nistración de Justicia en la re
gión, entiende que las actuacio
nes por temas civiles de que 
entiende el Juzgado de Paz de La 
Granja de San Ildefonso corres
ponden al personal de la Admi
nistración de Justicia, por lo que 
la actuación del personal del 
Ayuntamiento “ha de conside
rarse excepcional y temporal 
hasta que se cubran las vacantes 
por aquélla y exclusivamente 
para asuntos penales u otros en 
los que la Administración, por 
imposición legal, deba interve
nir de oficio”.

En la actualidad, y desde su 
creación, las actuaciones del 
Juzgado de Paz de San Ildefon- 
so-La Granja se vienen realizan
do por los propios servicios 
administrativos del Ayunta
miento, fuera además de su jor
nada laboral obligatoria en gran 
parte de los mismos, y, en las de 
Registro Civil y notificaciones 
con la colaboración del personal 
municipal quien, sin embargo, 
se niega a intervenir en funcio
nes de agente judicial en casos 
de embargo y similares, deriva
dos de actuaciones civiles, al 
entender que no están legalmen
te obligados, carecer de la nece
saria preparación técnica y no

CARBONERO EL MAYOR

Jornada taurina y nueva junta directiva 
de la peña “La Capea”

DIONISIO ESCUDERO

La peña taurina “La Capea” 
de esta localidad ha renovado su 
junta directiva que ha quedado 
compuesta de la siguiente ma
nera: presidente, Esteban Mi- 
gueláñez Nicolás; vicepresi
dente, Rufino García Arévalo; 
secretario: Mariano Muñoz 
Galán; tesorero, Mario Navas
Pascual, vocales, Miguel Casas

ALQUILO PISO
120m2. Plaza del Potro, 1

(Plaza del 4 de Agosto)
A ESTRENAR

Calefacción gas natural, 3 y 
salón. Teléfonos (983)30 54 21 
/ 20 85 36 (horas de oficina).

A.S.

Ayuntamiento de San Ildefonso.

existir causa que lo justifique, 
aunque no se oponen a la inter
vención en diligencias penales u 
otras ordenadas en las que la 
Administración deba intervenir 
de oficio.

GRAVES DAÑOS

El acuerdo municipal, que 
tuvo un precedente similar en 
enero de 1988, se fundamenta en 
la orden del Ministerio de Justi
cia de 17 de octubre de 1991 por 
la que se agrupaban las secreta
rías de los Juzgados de Paz de 
diversos municipios de la pro
vincia, entre ellos San Ildefon
so, con el objeto de que estuvie
ran servidas por un oficial, en

Alvarez, Alvaro Palacios Alva- 
rez, Valentín Antón Torrego y 
Angel-Carmelo Esteban de Is- 
car.

Se espera de ellos que logren 
situar la peña taurina en el lugar 
que se merecen los aficionados 
y Carbonero el Mayor.

Siguiendo su programa de 
actividades, el próximo sábado 
día 4 de abril, la peña taurina va 
a girar una visita a la finca de 
reses bravas -procedencia San
ta Coloma— propiedad de Trifi- 
no Vega, ubicada en Olmedo 
(Valladolid), teniendo proyec
tado tomar un refrigerio en la 
finca ganadera compuesto por 
productos típicos de nuestra tie
rra.

A las 15 horas, tendrá lugar 
una comida de hermandad entre 
los socios y acompañantes en el 

funciones de secretario, y un 
agente judicial.

En base a esta disposición, 
que todavía no se ha materiali
zado, entiende el municipio que 
puede designarse accidental
mente a quien se encargue de 
desempeñar las funciones de 
dicho Juzgado, en tanto se cu
bren ambas plazas, con lo que el 
personal municipal podría cum
plir con sus funciones propias, 
“evitándose los graves daños 
que esta situación está provo
cando en el normal funciona
miento de la Administración del 
Ayuntamiento, por el elevado 
número de actuaciones judicia
les en que debe intervenir y su 
“precariedad” de medios mate
riales y personales”.

pueblo de Matapozuelo, locali
dad donde dos horas después (5 
h. de la tarde) se celebrará una 
capea con la suelta de cuatro 
vaquillas. Tanto el restaurante 
donde se celebrará la comida 
con la plaza donde se dará suelta 
a las reses son propiedad del 
citado ganadero y donde el 
ambiente taurino es total.

Los socios que asistan a esta 
jomada abonarán dos mil pese
tas y los simpatizantes tres mil 
para el menú y derecho a la 
capea, y quinientas pesetas 
im porte del autocar. La salida se 
efectuará a las 9,30 h.

Se espera que las gestiones 
realizadas y la planificación 
efectuada proporcionen un día 
intensamente taurino y llenen 
plenamente a los aficionados 
participantes.

MEDIA LUNA

El obispo de Segovia envió a 
los vecinos de la villa carta Pas
toral con motivo del VI Cente
nario de la aparición de la Vir
gen de la Soterraña al pastor 
Pedro Amador. Antonio Palen- 
zuela comenta en ella que tal 
acontecimiento es decisivo para 
la existencia y vida religiosa de 
esta villa. Durante siglos la 
devoción se ha mantenido a tra
vés de los Dominicos (hasta la 
desamortización) y los fieles de 
la villa, llevándola incluso más 
allá de los mares.

Muchos prodigios agraciaron 
a quienes invocaron a la Sote
rraña. “La ofrenda de los cirios 
por barrios, con sus pedidoras, 
con sus procesiones, cantos y 
bailes que desembocan en la 
Iglesia, es un rito de gran hondu
ra religiosa... Lo que dicen los 
cirios con su luz, lo dicen con 
palabras apasionadas las coplas 
que guarda la tradición’ ’, dice el 
obispo.

Debe ser el VI Centenario 
“año de renovación de la vida 
cristiana”. Pero esas tradicio
nes no deben de ser “puros y 
simples ritos folclóricos que os 
identifican como pueblo”. Hay 
que tener ‘ ‘ esa fe firme que daba

FUENTEPELAYO

Plantaciones de árboles 
y arbustos

JESUS OLMOS

Llámese “Día Forestal Mun
dial” como actualmente se 
anuncia o “Fiesta del Arbol”, 
que se decía no hace mucho, lo 
cierto es que es bueno que se 
celebre un acto destinado a 
crear afición e ilusión en los 
niños por plantar árboles que en 
su día a la par que embellecen 
los espacios, contribuyen a 
mejorar el medio ambiente.

En esta población se celebró 
dicho “Día del Arbol” y con la 
plantación de diversas clases de 
árboles en la periferia del pue
blo y arbustos en los jardines 
públicos.

Las actuaciones fueron diri
gidas por el Ayuntamiento y 
participaron todos los escolares

SEPULVEDA

Concierto y conferencia en 
homenaje a Marazuela

J.E

Con motivo del centenario de 
Agapito Marazuela, el próximo 
sábado, día 4, se va a celebrar a 
las 19,30 horas en el teatro Bre
tón de Sepúlveda, un concierto 
de guitarra a cargo de Ramón 
Sastre y una conferencia por 
Mariano Gómez de Caso en 
recuerdo del maestro.

Este acto está organizado por 

sustancia y peso”. Veneráis a 
Santa María porque es Madre de 
Dios. “A Jesús se va por Ma
ría”. Nuestro encuentro con 
María, la Soterraña, debe con
duciros al encuentro de Jesu
cristo, añade Palenzuela.

Muchos han sido en estos 
siglos los que han pedido a la 
Soterraña la “salud del cuerpo, 
la protección de cualquier peli
gro mortal o los bienes necesa
rios en tantos casos simplemen
te para subsistir”.

“Yo os invito -prosigue el 
obispo- a que le pidáis por la 
intercesión de la Soterraña al 
Padre Misericordioso, ante 
todo, el perdón de vuestros pe
cados y la gracia de la conver
sión para vosotros, nuestros se
res queridos y para tantos extra
viados”.

“Así, pues, ese VI Centena
rio debéis afianzar vuestra fe en 
la Soterraña y renovar vuestra 
vida cristiana”, dice por último 
en su carta.

Esta carta pastoral es fruto de 
la visita realizada en su día al 
obispo por distintos represen
tantes de la villa para preparar 
alguno de los actos a llevar a 
cabo en el acontecimiento del 
VI Centenario.

de la población de los ciclos 
medios y superior y algunos 
pequeñitos acompañados de sus 
padres.

Los árboles plantados fueron 
10 acacias de bola; 20 castaños 
de indias; 20 olmos pumila, 70 
aligustrum japónica y 30 pláta
nos orientales y dos arbustos: 
espliego, romero, pisacantru, 
así como thuyas, boj, camacipa- 
ri columnaris, picceas cónica y 
unos ciento veinte rosales.

De esta forma quedará más 
embellecida la población y ale
daños, pues muchas de estas 
plantas se han colocado en las 
márgenes de la carretera de 
Turégano a Navas de Oro a su 
paso por la villa, para satisfac
ción del paseante o viajero.

la asociación cultural “La Co
lodra”. Colabora el Ayunta
miento de Sepúlveda y patocina 
la Caja de Ahorros de Segovia.

Ramón Sastre, alumno de 
Agapito Marazuela, interpreta
rá obras que figuraban en su 
repertorio.

Mariano Gómez de Caso 
expondrá el seguimiento bio
gráfico que ha realizado para 
preparar este recintal homenaje.
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Se preven construir o rehabilitar 20.000 viviendas en cuatro años a .s .

Merino informó a las Cortes sobre el convenio con el MOPT

La Junta concederá 7.451 ayudas 
para la adquisición de viviendas

De naturaleza no permanente

Mañana se constituirá la 
Comisión de Asuntos

Europeos de las Cortes

El consejero de Fomento 
de la Junta, Jesús Merino, 
compareció ayer ante la 
Comisión de Obras Públicas 
de las Cortes para informar 
sobre el reciente convenio 
suscrito con el MOPT por el 
que se destinan en el periodo 
92-95 cerca de 16.000 millo
nes en ayudas y subvencio
nes para la construcción o 
rehabilitación de unas 
20.000 viviendas en la comu
nidad autónoma.

Valladolid. (leal).— La 
Junta de Castilla y León, se
gún informó Merino, con
cederá 6.718 ayudas en estos 
cuatro años para la adqui
sición de viviendas de pro
tección oficial para uso pro
pio, y otras 733 para casos de 
financiación específica.

Para estos dos tipos de 
actuad ones la Junta recibirá 
3.724 millones del Ministerio 
de Obras Públicas. Para soli- 
dtar estas ayudas se requiere 
que la unidad familiar no su
pere en 5,5 veces el salario 
mínimo interprofesional.

Con los fondos propios de 
la Junta se concederán 1.000 
subvenciones de hasta 
400.000 pesetas para vivienda 
rural; 1.500 ayudas com
plementarias; 6.000 subven- 
dones pardales de los intere
ses de préstamos; 2.000 ayu-

Jesús Merino, consejero de Fomento A.S.

das para alquiler de viviendas, 
y otras 1.500 ayudas de hasta 
medio millón para com
pradores cuyos ingresos no 
superen cinco veces el salario 
mínimo.

Dentro del régimen espe
cial para destinatarios con 
ingresos inferiores a 2,5 ve
ces el salario mínimo la Jun
ta concederá 5.700 subven
ciones para adquisición o al
quiler de vivienda. Para este 
capítulo la Junta recibirá 
10.677 mülones del MOPT. 
Otros 1.627 préstamos se 
destinarán a actuaciones de 
rehabilitación por un impor

te total de 494 millones.
El consejero indicó que las 

inversiones se centrarán en las 
áreas urbanas de León, Bur
gos, Salamanca y Valladolid, 
que en su conjunto se llevan el 
45 por ciento del total. Otro 35 
por dentó se destina a las ca
pitales de Avila, Palenda, Se- 
govia y Zamora y a Ponferra- 
da, Astorga, Bembibre, San 
Andrés del Rabanedo, Vil- 
lablino, Miranda de Ebro, 
Aranda de Duero, Béjar, Ciu
dad Rodrigo, y Benavente. El 
20 por dentó restante se lo 
reparten los demás muni
cipios de la región.

Valladolid. (leal).— La Comi
sión de Asuntos Europeos, de 
naturaleza no permanente y desti
nada al seguimiento de los afec
tos que producirá en la Comuni
dad Autónoma la entrada en vigor 
del Mercado Unico, cuya creadón 
fue aprobada por las Cortes de 
Castilla y León en el pleno cele
brado el 12 de marzo último, será 
constituida mañana viernes, toda 
vez que los grupos parlamentarios 
de la Cámara han designado ya 
sus representantes.

Por el Grupo Parlamentario 
Popular formarán parte de la co
misión los procuradores Fran
cisco Aguilar Cañedo, Mario 
Amilivia González, Juan Castaño 
Casanueva, Narciso Coloma Ba- 
ruque, Manuel González Velasco, 
Francisco Javier León de la Riva, 
Miguel Pérez Villar, Jesús Posada 
Moreno y Garios Rojo Martínez.

El Grupo Parlamentario Soda-

La acusación pide ocho meses de arresto

Peña niega que amenazara 
e insultara a un periodista
Burgos. (leal).— José María 

Peña, alcalde de Burgos negó ayer 
que hubiera insultado y amenaza
do al periodista Francisco Lano
sa, en el curso de la vista oral 
celebrada en el Juzgado de lo Pe
nal número 2 de Burgos. El 
denundante, actual redactor jefe 
de “Diario 16", ratificó por su par
te su anterior relato de los hechos, 
que fue corroborado por algunos 
testigos. El inddente que dio ori
gen a este juido tuvo lugar el 13 
de diciembre de 1990 durante una 
cena coloquio con el actual presi
dente de la Junta, Juan José Lucas, 
organizada por el club de opinión 
"Diario de Burgos". Francisco La
nosa, entonces director en fundo
nes de “Diario 16 de Burgos”, pre
guntó a Lucas por qué el PP in
cluía en sus listas a un político que 
estaba en libertad provisional, lo 
que provocó una airada reaedón 
de José María Peña y un inddente 
posterior, al término de la cena, en 
el que se produjeron los presuntos 

lista ha deddido que sus repre
sentantes sean Zenón Jiménez Ri- 
druejo, Jaime González González, 
Antonio de Meer Lecha Marzo, 
Antonio Almarca González, 
Montserrat Martín Martín y Fer
nando Tomillo Guirao.

El representante del Grupo Par
lamentario del CDS será José Luis 
Sagredo de Miguel, y el del Grupo 
Mixto, Antonio Herreros Herreros.

PROPORCIONALIDAD

La Comisión de Asuntos Euro
peos, que mantiene una compo
sición propordonal similar al resto 
de las comisiones parlamentarias, 
es la primera de carácter no perma
nente que crean las Cortes regiona
les durante la actual legislatura.

La Cámara ha renovado en 
sus tres períodos de vigenda la 
de Seguimiento de los Embalses 
de Castilla y León, sin dotarla de 
permanencia legislativa.

insultos y las amenazas del al
calde al periodista.

En la vista oral, Peña negó los 
hechos y señaló que el periodista 
había mostrado en diversas oca
siones ánimo de ofenderle y difa
marle, y declaró que “a ese señor 
no me dirijo ni para insultarle”.

El alcalde se negó a responder a 
las preguntas de la acusadón parti
cular, representada por el abogado 
Emilio Martínez, también acusa
dor en el “casode laConstrucdón”.

Pachi Larrosa confirmó los 
insultos y amenazas de que fue 
objeto por parte del álcalde, 
quien le llamó, según su declara- 
dón, “hijo de puta” y “periodista 
indigno” y le amenazó didéndo- 
le que “si no fuera alcalde, esta
rías en el río Arlanzón con la 
cabeza vuelta del revés”. Esta 
declaración fue corroborada por 
la de algunos testigos.

La acusación particular pide 
para Peña odio meses de arresto 
y 2.600.000 pesetas de multa.

Casino de la Unión
AVISO A LOS SOCIOS

Los socialistas afirman que el concurso de 
traslados originará procedimientos penales

Se recuerda a todos los Señores Socios, que el 
PROXIMO DOMINGO, día 5 de Abril, a las DIEZ 
Y MEDIA DE LA MAN ANA, comenzará en la Sala 
SIRENAS” la Asamblea General ordinaria y segui

damente la Extraordinaria, para tratar los asuntos 
que integran el ORDEN DEL DIA, cuya convoca
toria ha sido hecha a todos los Sres. Socios a través 
del Boletín de la Sociedad.

La Junta Directiva, ruega a todos los Señores 
Socios su asistencia puntual.

Valladolid. (leal).— El 
procurador socialista por Bur
gos Octavio Granado asegura 
que el concurso de traslado de 
fimeionarios de la Junta “va a 
producir el colapso de los 
tribunales de la Comunidad 
Autónoma”, debido a la gran 
cantidad de recursos que se han 
presentado, por lo que propon
drá al Gobierno regional que 
realice una “investigación se
ria de todas las irregularidades 
producidas”, en una interpela
ción que presenta hoy en el Ple
no de las Cortes.

Octavio Granado explicó a

leal que además de los 1.048 
recursos presentados ante la 
propia Administración, se es
tán remitiendo otros muchos a 
los tribunales contencioso- 
administrativos e incluso por 
vía penal, “por denuncias de 
falsedad en documento público 
y falsas certificaciones presen
tadas por muchos concursan
tes”.

Según señaló, además de ser 
“la primera vez que un concur
so de la Administración vaya a 
dar origen a procedimientos 
penales, la Junta no va a tener 
abogados suficientes para ir a

todos los juicios, y de hecho está 
perdiendo algunos por no acu
dir”.

Octavio Granado, que calificó 
de “demencial” el procedimien
to seguido en el concurso de 
traslado, centra su intervención 
en Fuensaldaña en las principa
les irregularidades cometidas: 
no haberse exigido titulación ni 
tampoco experiencia, al no po
der acreditarse, y haber admitido 
como prueba una simple decla
ración jurada, sin comproba
ción, en la que se acreditan mé
ritos, lo que ha dado lugar a las 
denuncias penales.
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Se inició ayer la 
coordinación 
regional en materia 
de trasplantes

Valladolid. (leal).— La Con
sejería de Sanidad, a través de la 
Dirección General de Salud Pú
blica y Asistencia, coordina des
de ayer todas las actividades 
relacionadas con donaciones, 
extracciones y trasplantes de 
órganos que se realicen en los 
centros y establecimientos sani
tarios de la Comunidad Autóno
ma autorizados para ello.

Para la consecución de las 
funciones coordinadoras han si
do creadas la Comisión Regio
nal de Trasplantes, la Comisión 
Técnica de Trasplantes y la figu
ra del Coordinador de Trasplan
tes. Este último será un experto 
sanitario cuyo nombramiento se 
hará por períodos de dos años.

Dado que la mayor parte déla es- 
ttuctuia sanitaria idacionada ccndcna- 
cicnes, extraedenes y trasplantes de ór- 
gax)s,esaíniesp(xisatóidaddelEstaJo 
a través de los medios humanosymate- 
riaksdellnsalud, técnicos de esaentidad 
filmarán parte de las comisiones de 
cocsriinadón regional creadas al am
paro de las competendas del Esta
tuto de Autonomía en lo refe
rente a restauración de la salud.

Para evitar que se supere la Superficie Máxima Garantizada

El SENPA verificará la existencia 
de las siembras de girasol y soja

Los productores que 
siembren girasol, soja, colza 
o nabina durante esta 
campaña y soliciten la ayu
da por hectárea contempla
da en el nuevo régimen co
munitario para las oleagino
sas deberán hacer frente a 
una serie de controles 
realizados por el SENPA.

Madrid. (C.A./Ical).— Con 
estos controles se comprobará 
la existencia de los cultivos 
declarados en la forma y 
porcentajes previstos, tipo de 
grano, superficie real, etc.

El objetivo último del con
trol, establecido por Orden 
Ministerial, es evitar que 
nuestro país supere su Super
ficie Máxima Garantizada 
(1.411.000 hectáreas) impo
niendo a los agricultores con
diciones rígidas de cultivo, ya 
que cada uno por ciento de 
superación de esa superficie 
lleva aparejada una penaliza- 
ción en la ayuda.

Si en el curso de las inspec-

La producción de girasol será severamente controlada a .s .

dones correspondientes se 
descubre alguna infracción, el 
productor pierde el derecho a 
recibir cualquier ayuda pre
vista por la Comunidad para 
las cosechas de 1993, además 
de hacer frente a las corres
pondientes penalizadones.

Esto se producirá si la 
superfide declarada es supe

rior en más de un 10 por ciento 
o en más de 5 hectáreas a la 
sembrada, o bien si más del 5 
por ciento o de 5 hectáreas de 
las superfides declaradas no 
son tierras de labor.

Los agricultores deben 
informar de sus siembras an
tes del 30 de mayo en las jefa
turas del SENPA.

Subvención de la 
Junta al seguro 
de helada y 
pedrisco

Valladolid. (leal).— Entró 
ayer en vigor la Orden de la 
Consejería de Agricultura por la 
que se ponen a disposición de los 
agricultores radicados en la Co
munidad Autónoma 48 millones 
de pesetas para subvencionar el 
15 por ciento del coste del segu
ro de helada y pedrisco en uva de 
vinificación —para zonas con 
D.O.—, ciruela, manzana de 
mesa, melocotón y pera, lúpulo, 
guisante, judía verde para indus
tria, zanahoria de mesa, cereza, 
pimiento para industrialización 
y coliflor, durante la campaña de 
1992.

El seguro de uva de vinifica
ción sólo será subvencionable en 
las zonas de Denominación de 
Origen de Oigales, Rueda, El 
Bierzo, Toro y Ribera del Duero.

La subvenciones —aplicables 
sobre el coste del seguro obteni
do a partir de las tarifas comer
ciales que apruebe en su día el 
Ministerio de Economía y Ha
cienda— serán compatibles y 
acumulables con las que conce
de la Entidad Estatal de Seguros 
Agrarios para 1992.

La Ribera del Duero acaparó los premios 
en la segunda cata nacional de vinos

Burgos. (leal).— Los vinos 
de Ribera del Duero han obte
nido 12 de los 18 premios otor
gados en la segunda cata nacio
nal de vinos celebrada el mar
tes en la localidad burgalesa de 
Peñaranda de Duero. La cata 
fue organizada por la Conseje
ría de Agricultura de la Junta.

En la fase final intervinieron 
42 enólogos que repartieron los 
premios “zarcillo” entre los se
tenta vinos que pasaron la se
lección previa.

eten”

ES
DIPUTACION PROVINCIAL

DESEGOVIA

En la categoría de blancos 
jóvenes el zarcillo de oro reca
yó en el vino Palacio de Bor- 
nos, cosecha del 91, presentado 
por Bodega de Crianza Castilla 
la Vieja, de Rueda.

El zarcillo de plata de esta 
categoría fue para esta misma 
bodega, mientras que el de 
bronce correspondió a las bo
degas Morgadio, de Albelos 
(Pontevedra), por su Carballo 
do Rey de 1991. En el grupo de 
tintos jóvenes el zarcillo de oro

Una noche de guardia y dos 
personajes bien distintos. Dos 
soldados. El Teatro Rosaura 
nos presenta con Retén, de
Ernesto Caballero, una obra de 
dimensión trágica, que ve más 
allá de la anécdota cuartelera, 
y que pone frente a frente a 
dos soldados. Los dos bajo la

Teatro 
Juan Bravo

fue para la bodega Señorío de 
Nava (1991), de Nava de Roa; el 
de plata para Viña Pedrosa 
(1991), de Pedrosa de Duero; y 
el de bronce para Bodegas Pas
cual (Peñalosa 91), de Fuentel- 
césped, todos ellos de Burgos.

Los zarcillos otorgados a los 
tintos de crianza fueron para 
Bodegas Balbás, de La Horra 
(Burgos); Envero, de Grandes 
Vinos S.A. de Castilla y León; 
y bodega Viña Buena, de Aran- 
da de Duero.

inevitable realidad del poder 
que los domina.
El viernes y el sábado a las 
22:30 y el domingo a las 
20:00 horas.
Para hablar en serio del 
Servicio Militar, tienes Retén 
en tu teatro.
En el Juan Bravo.

Castilla y León asistirá a la 
Conferencia de Medio 

Ambiente de Río de Janeiro
Valladolid. (leal).— La Jun

ta de Castilla y León formará 
parte de la delegación española 
que acudirá a la Conferencia 
sobre “Medio Ambiente y De
sarrollo" de la ONU que se ce
lebrará en Río de Janeiro entre 
el 5 y el 10 de junio, tras el 
acuerdo alcanzado en la reu
nión de responsables autonó
micos de Medio Ambiente y el 
MOPT celebrado en Doñana 
esta semana.

Además de Castilla y León, 
asistirán representantes de las 
autonomías de Madrid, 
Extremadura, País Vasco y 
Aragón, la Administración 
central, empresarios, sindi

Lucas y Lope Huerta se 
comprometen a incentivar 
las inversiones de Sarrio

Valladolid. (leal).— El pre
sidente de la Junta, Juan José 
Lucas, prometió ayer a los 
representantes de los traba
jadores de la papelera Samó 
en la localidad soriana de Al- 
mazán “el máximo de las posi
bilidades presupuestarias y de 
gestión del Gobierno regional” 
para asegurar la continuidad 
del proceso fabril y las 
inversiones de la empresa que 
incrementarían en 90 los actua
les 140 puestos de trabajo.

Horas antes, el delegado 
del Gobierno en Castilla y 
León había expresado a los 
sindicalistas “el apoyo total 
del Gobierno de la nación, 

catos y organizaciones no guber
namentales.

En la reunión de Doñana, 
Francisco Jambrina expuso las 
conclusiones del II Congreso 
Regional celebrado el pasado 
mes en Falencia, en el que se 
recogía la petición de que el 
medio ambiente sea conside
rado un derecho fundamental 
y se incluya en la carta de 
derechos humanos. Además, 
el encuentro permitió al 
MOPT informar a las comuni
dades autónomas sobre las im
plicaciones del tratado de 
Maastrich en materia ecológica 
y la legislación europea que va 
a entrar en vigor.

que se haría efectivo mediante 
una política de incentivos regio
nales a los planes de inversión a 
desarrollar en Almazán”.

El comité de empresa de 
Sarrió fue recibido por la ma
ñana por Arsenio Lope Huer
ta, a quien expresaron la ac
tual situación de la entidad y 
los planes de nuevas inversio
nes para su modernización y 
ampliación, que podían reper
cutir muy favorablemente en 
la estabilidad laboral de la 
comarca.

Lucas les recibió por la tarde 
en una entrevista que los repre
sentantes de la plantilla de Sarrió 
valoraron muy positivamente.

M.C.D. 2022
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Potencia máxima obtenida. 140 CV 
a 6 500 r.p m La gran verticalidad de esta 
curva, expresa la facilidad de acceso a la zona 
de elevadas potencias, a un régimen motor 
razonable, alcanzando un máximo de 140 CV

Decir adrenalina es decir emoción.
Y con tu Renault.19-16 V. comienzas a liberarla aún antes de poner en" 

marcha su poderoso motor de 140 CV.
Con sólo acercarte a él, es suficiente.
Porque su agresivo perfil es toda una promesa del potencial tecnológico 

que te aguarda en su interior.
Una promesa que se cumple inmediatamente. En cuanto giras la llave de 

contacto y sientes todo el empuje de su motor, al pasar de 0 a 100 km/h., en 
tan sólo 8,2 segundos.

Pero si levantas el pie, verás que tu Renault 19 -16 V, también está 
preparado para que alcances con él otras muchas y reconfortantes sensaciones.

• Dirección asistida. • Asientos delanteros deportivos. • Ordenador de a bordo.
• Volante de cuero regulable en altura. • Cerraduras centralizadas con mando 
a distancia • Elevalunas eléctricos • Alerón trasero. • Llantas de aleación ligera.
• Sistema de frenos ABS * • Tapicería de cuero? • Techo eléctrico deslizante.*

* Opcional.
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Más de 2.000 instalaciones Renault a tu servicio. Tu Renault con Renault Financiación. RENAULT recomienda lubricantes elf
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La documentación incautada al “Comando Itinerante” revela las discrepancias en el interior de ETA

Urrusolo Sistiaga amenazó con enfrentarse 
a Múgica Garmendia “Pakito”

José Luis Urrusolo Sistiaga, 
jefe del comando itinerante de 
ETA, amenazó con enfrentar
se al jefe de la organización, 
Francisco Múgica Gar
mendia, “Pakito”, “con el ca
charro encima de la mesa” y 
cuando él tuviera “la pipa (pis
tola) lejos”, según la documen
tación intervenida en la opera
ción policial del pasado 21 de 
marzo en Valencia.

Madrid-París (Efe).—Según 
esta documentación, ésta es una 
de las acusaciones que efectuó la 
etarra Idoia López Riaño en la 
carta que envió a finales del mes 
de septiembre a la cúpula de la 
organización y en la que afirma
ba que reproducía frases textua
les escuchadas a Urrusolo y al 
otro miembro del comando, el 
etarra Narváez Goñi.

Por su parte, la dirección de 
ETA envió al comando un escri
to el pasado 31 de enero en el que 
informa a Narváez Goñi y a 
Urrusolo de la decisión de la 
organización de que ambos 
pasaran la frontera con Francia, 
con el fin de aclarar una serie de 
datos “falsos o discutibles ” que 
“evidencian una falta absoluta y 
gravísima de clandestinidad”.

En el escrito, Idoia relata que 
ha tenido que vivir situaciones 
insoportables de los otros miem
bros del comando, en especial de 
Urrusolo, al tener que escuchar 
comentarios de los que transcri
be “frases literales” y comenta
rios oídos durante meses, “sin 
aportar observaciones subjetivas 
suyas”. De Urrusolo dice que 
tiene contra “Pakito” un “rebote 
de gran agresividad”, que a ve
ces es extensivo contra toda la 
organización. En concreto, dice 
que se queja de que “si no eres 
un borrego, enseguida te ponen 
de conflictivo”.

CONTINUA LA BAJA GENERALIZADA
El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 

mediodía de hoy 1,30 y quedó situado en 251,98 puntos.
Continúa la baja generalizada en todos los grupos. Las 

mayores pérdidas afectaron a los sectores de la Construcción, 
Comunicaciones y Bancario, permaneciendo inalterable tan 
solo el sector de Inversión. Poca animación, pues, y desorien
tación dentro del mercado, seguramente alimentado por la 
nueva baja del mercado de Tokio.

Las diferencias por grupos son las siguientes:
En Bancos, BNP sube 1.
En Alimentación, Natra baja 4 y Frimancha baja 25.
En Metal, Mecánica Aforasa baja 10.
En Transformación de Maquinaria, Lingotes baja 13 y Tycsa 

hace posición de papel al cambio de 123.
En el grupo de automóviles, Fasa baja 2 y Santana 1.
En Químicas, Faes baja 5.
En Comunicaciones, Antena 3 hace posición de papel a 

1.320.
En Estacionamientos, Iberpistas baja 1 e Isaba 15.
En otras manufacturas, Anaya sube 10, Indo baja 2 y Ulleras 

Vasco-Leonesas hace posición de papel a 215.
En inmobiliarias, Encinar sube 5. Zabalburu hace posición 

de papel a 350.
En Construcción, Lain baja 5.
En Cartera, Maarden sube 3 y Corporación Ucem baja 1. 
Los valores no reseñados repiten cambio.

Tras quejarse de que Gar
mendia utiliza argumentos “para 
desprestigiar a la gente o hacer
les parecer contrarios a la orga
nización”, le acusa de mandar 
explosivos sin contenido y de no 
dejar que las cartas enviadas a su 
familia lleguen a su destino, he
cho que Urrusolo califica de 
“putada”. Asimismo, los miem
bros del comando itinerante se 
quejan de la falta de preparación 
de los terroristas “que entran en 
España”, a quienes se manda 
“con un mal cursillo”.

Riaño añade que Urrusolo ha 
asegurado en alguna ocasión que 
si sigue “en esto”, “es por los 
presos”, porque prometió 
aguantar hasta sacarles. Según la 
carta de la exmiembro del “co
mando itinerante” huida a Fran
cia, “hubo gente que brindó con 
champagne” cuando detuvieron 
al miembro de la cúpula etarra 
Josu Ternera. Urrusolo se queja 
también de falta de dinero y 
agrega que no se cree que no lo

haya y que “si no lo hay es por 
una mala gestión”. “Pakito es un 
mentiroso”, “un inútil, que no 
tiene ni puta idea”, que “se ha 
vuelto como Josu Ternera y se 
preocupa más de HB que de los 
”taldes" (grupos de acción).

Para el etarra, “Pakito” no 
sabe lo que pasa “en el interior” 
(España) y si se mueve “monta 
un dispositivo de la hostia”. 
“Pakito” no es la organización, 
subraya, “somos todos” y 
“cuando le pida cuentas será 
con el cachano encima de la 
mesa” y cuando él “tenga la 
pipa lejos”. Tras calificar a “los 
de arriba” de burócratas, añade 
que no saben lo que es estar “en 
el interior", y “tocar una puerta 
y que te manden a tomar por 
culo”. “Lo más parecido que 
han visto a un picolete (guardia 
civil), es en la televisión”, aña
de. Según Idoia, algunos 
miembros acusan a la cúpula 
etarra de imponer disciplina a 
la fuerza" ya que la gente “tie

La capilla ardiente por el 
coronel fallecido se instalará 

en el Cuartel General del Aire
Madrid (Efe).—La capilla 

ardiente del coronel retirado 
Joaquín Vasco Alvarez, que 
falleció anoche a consecuencia 
de las heridas sufridas al explo
tarle el martes un paquete-bom
ba, será instalada a las cuatro de 
esta tarde en el Cuartel General 
del Aire.

La víctima, de 78 años y padre 
del coronel jefe de la base aérea 
militar de Gando (Gran Cana
ria), murió anoche en el hospital 
Gregorio Marañón a consecuen
cia del agravamiento de las le
siones que presentaba y que le 
provocaron una parada cardio- 
respiratoria. Vasco sufrió la 
amputación de tres dedos de la 
mano derecha, herida abierta en 
la traquea y lesiones en un ojo y 
el cuello, al abrir en su domicilio 
un paquete-bomba que simulaba 
ser un cinta de video.

El cadáver del coronel retira

ne miedo a las represalias”.

TRASLADO

El avión en el que viajan a 
París los tres presuntos cabeci
llas de ETA-militar, Francisco 
Múgica Garmendia “Artapalo” 
o “Pakito”, José Luis Alvarez 
Santacristina ‘Txelis”, y Joseba 
Aguirre Erostarbe “Fitipaldi”, 
despegó a las 10:42 horas del 
aeropuerto de Biarritz. Con ellos 
viajan diez colaboradores de la 
banda. Todas las calles por las 
que pasó el cortejo hasta el aero
puerto fueron cortadas al tráfico 
para prevenir un posible atenta
do terrorista. Está previsto que a 
primeras horas de la tarde de 
hoy, “Artapalo”, “Txelis” y “Fi
tipaldi” comparezcan ante la 
jueza Laurence Levert, espe
cialista en la lucha antiterrorista.

Por otra parte, dos personas 
fueron detenidas hoy en Bilbao y 
Portugalete, por su presunta rela
ción con la infraestructura del “co
mando Vizcaya” de ETA.

do fue trasladado esta madrugada 
al Instituto Anatómico Forense de 
Madrid, donde se le practicó la 
autopsia. Todavía se desconoce 
cuándo y dónde será enterrado.

Según el parte médico facili
tado por el hospital, Joaquín 
Vasco, que se encontraba 
ingresado en el servicio de medi
cina intensiva, “falleció a las 
22,15 horas, como consecuencia 
del agravamiento de las lesiones 
que presentaba y que han 
conducido a una parada car- 
diorrespiratoria, que no ha 
respondido a las maniobras de 
resucitación cardio-pulmonar”. 
Firma el informe el doctor Javier 
Muñoz. Aunque al principio 
parecía que el militar estaba hie
ra de peligro, posteriormente su 
estado se agravó y entró en un 
estado calificado de “crítico" 
por los médicos, que ha termi
nado con su fallecimiento.

Piden la 
dimisión de 
Asunción por la 
fuga del “grapo” 
Fernando Silva

Madrid (Efe).— Los grupos 
Popular, IU, CDS y Mixto han 
pedido el cese del secretario ge
neral de Asuntos Penitenciarios, 
Antoni Asunción, por la fuga de 
la cárcel provincial de Granada 
del dirigente de los GRAPO Fer
nando Silva Sinde.

El portavoz del PP en la comi
sión de Justicia e Interior del 
Congreso, Rogelio Baón, dijo que 
la cúpula que dirige Instituciones 
Penitenciarias “está agotada” y 
debe ser “relevada inmediatamen
te si queremos atemperar el pro
blema de las prisiones". A juicio 
de Baón, “todas las semanas se 
producen fugas o quiebras de 
cumplimiento, lo que empieza a 
salpicar al ministro de Justicia”, 
quien debería sustituir al res
ponsable de las instituciones peni
tenciarias.

El portavoz de IU, Antaño 
Ranero, también solicitó el cese de 
Asunción, al tiempo que calificó de 
“intolerable” la fuga de “un preso 
que se encontraba en situación de 
aislamiento”.

Otras dos formaciones inte
gradas en el Grupo Mixto —el 
Partido Andalucista y Eusko Al- 
kartasuna— han exigido respon
sabilidades a Antoni Asunción 
por este suceso.

Por otra parte, el propio Asun
ción comparecerá el martes ante la 
Comisión de Justicia del Congre
so para explicar los resultados de 
la investigación realizada sobre la 
fuga de Femando Silva. Un por
tavoz de Asuntos Penitenciarios 
dijo ayer que Asunción ha 
solicitado al ministro de Relacio
nes con las Cortes, Virgilio Zapa
tero, que incluya este punto en el 
orden del día de la intervención 
que hay prevista para el día 7 para 
presentar el plan de construcción 
de nuevas prisiones.

Concedido el 
suplicatorio 
para procesar a 
Idígoras

Madrid (Efe).— El Pleno del 
Congreso acordó hoy retirar la 
inmunidad parlamentaria al 
diputado de HB Jon Idígoras pa
ra que el Tribunal Supremo pue
da procesarie por un presunto 
delito de injurias al presidente 
del Gobierno, Felipe González.

El suplicatorio solicitado por 
la Sala Segunda del TS fue 
concedido en la Cámara Baja 
por 217 votos a favor y tres 
abstenciones, en sesión a puerta 
cerrada para el público y los me
dios de comunicación y con el 
voto secreto de los diputados. El 
Alto Tribunal había solicitado el 
permiso para procesar al porta
voz de la coalición HB por un 
presunto delito de injurias du
rante una rueda de prensa en 
1986, en la que calificó a Gonzá
lez como “el presidente más co
rrupto de la historia de España”.
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Masiva respuesta al paro 
general en Galicia y Avilés

Santiago de Compostela - Avi
lés (Efe).— La ausencia de inci
dentes y el seguimiento masivo de 
la convocatoria de huelga general 
son las características de la jomada 
en las primeras horas de la mañana 
en Galicia. Fuentes de la Dele
gación del Gobierno informaron 
que se habían registrado pequeños 
incidentes en distintas localidades, 
como la aplicación de silicona a 
cerraduras de establecimentos o el 
corte del tráfico en los accesos a los 
polígonos industriales de San Ci- 
prián, en Orense, y Sabón, en La 
Coruña. Un portavoz sindical ex
plicó que la huelga está siendo 
secundada al cien por cien.

En Avilés, desde esta madruga

VEN
EL 4 DE ABRIL A TU CONCESIONARIO ROVER

Y VERÁS
LO QUE ES BUENO

Ven el 4 de abril y verás lo que es bueno.
Prepárate para disfrutar de un gran espectáculo: de coches, de modelos, 
de sorpresas y regalos.
Porque el 4 de abril Rover te va a sorprender una vez más. A ti y a los tuyos.

¡No te lo pierdas!

da se está viviendo de forma masi
va la huelga de 24 horas convocada 
por los sindicatos mayoritarios 
CCOO y UGT, con la ausencia 
total de incidentes, confirmaron 
fuentes de la Delegación del Go
bierno y de los sindicatos.

Los más de 50.000 trabajadores 
de una población de 170.000 habi
tantes de la ccm arca compuesta por 
nueve concejos están secundando 
la huelga general y cumpliendo los 
servicios mínimos pactados con las 
distintas empresas como Ensidesa 
e Inexpal. Todos los establecimien
tos comerciales se encuentran 
cerrados, así como los colegios y 
otros servicios públicos adminis
trativos.

UGT dice que el texto conocido ayer es una “regulación del cierre patronal”

El lunes comenzará la negociación de la 
Ley de Huelga con los locutores sociales

El Gobierno iniciará el próximo lunes, en una reunión con 
representantes de la CEOE, el proceso de negociación con los 
interlocutores sociales del borrador del proyecto de Ley de 
Huelga que ayer presentó el ministro de Trabajo, Luis Martí
nez Noval, en el Congreso.

Madrid (Efe).—Martihez Noval, 
que compareció ante la comisión de 
política social y empleo de la Cáma
ra, señaló que la negociación de la 
Ley de Huelga se convertirá en un 
nuevo aspecto delprocesode diálogo 
social, junto a la fonnación ocupa- 
cional, las modalidades de ccrntra- 
tación, el reparto del em^eo y la 
reforma del INEM, si bien la Ley de 
Huelga se debatirá, al menos inicial-

mente, de forma bilateral.
Al término de su comparecencia, 

Noval explicó que las negociaciones 
con los sindicatos comenzarán “en 
cuanto estái dispuestos”, y añadió 
que no creía que el páazo para llegar 
“a un acuerdo o a un desacuerdo" 
fueramuy largo. El titular deTrabajo 
recibió las críticas de las portavoces 
del PP e IU, quienes señalaron que 
no es habitual que se awfe ala cáma

ra un “borrador” en lugar de un 
proyecto de Ley, y consideraron 
que esta iniciativa perjudicará el 
debate con los interlocutores so
ciales.

El borrador de anteproyecto de 
Ley de Huelga regula, además del 
contenido y la titularidad del derecho 
de huelga, los procedimientos de me- 
diaciónyaibitrajeyel cierre patronal, 
que sólo seráposible silahuelgapone 
en peligro la seguridad de las per
sonas y los bienes. Uno de los aparta
dos más destacables en la propuesta 
del Gobierno es el relativo a san
ciones, en el que se recoge la posibi
lidad del despido a los trabajadores 
que incumpáanlos servicios mínimos 
o participan activamente en huelgas 
ilegales.

Además, si un trabajador incum
ple los mínimos encaso de huelga en 
servidos esendales para la ccmu- 
nidad la empresa podrá sustituido 
por otro.

El Gobierno, según Martínez No
val, “alienta y protege” con este pro
yecto el laudo arbitral para la sdu- 
dón de los conflcitos, laudo que será 
obligatOTio en caso de perjuraos gra
ves para la economía nadonal

É texto, que reconoce explídta- 
mente el derecho de huelga a los 
fundcnarios, induye un proce
dimiento de fijaddr de servidos mí
nimos que abogapor el acuerdoentre 
empresarios y sindicatos, si trien el 
ministro añadió que hay cabida para 
la autorreguladón sindical “en caso 
de que la autoridad gubernativa la 
considere adecuada”.

El sindicato socialista UGT 
considera que las lineas maes
tras del borrador de Ley de Huel
ga demuestran que el Gobierno 
únicamente pretende penalizar 
el derecho de huelga, y añade 
que el texto conocido ayer “es 
más una regulación del cierre 
patronal”.

La plantilla de la 
Guardia Civil 
de Tráfico 
aumentará un 57 
por ciento

w
ROVER

AIRE ACONDICIONADO GRATIS, CHEQUES REGALO, CHEQUES GASOLINA...

Madrid (Efe).— Los estudios 
de reestructuración de la planti
lla de la Agrupación de Tráfico 
de la Guardia Civil prevén un 
incremento del 57 por ciento de 
la citada plantilla, según la 
respuesta del Gobierno a una 
pregunta parlamentaria del 
diputado de Izquierda Unida 
Jerónimo Andreu.

La plantilla actual de la Guar
dia Civil de Tráfico es de 6.500 
efectivos, cantidad que se 
mantiene congelada desde hace 
veinte años.

El Ejecutivo explica que la 
escasez de fuerzas de la Guardia 
Civil de Tráfico en las carreteras 
“obedece exclusivamente a la 
falta de plantilla suficiente”.

Al mismo tiempo niega 
argumentos expuestos por el 
diputado Andreu en el sentido 
de que miembros de la citada 
Agrupación se encuentran en 
funciones de vigilancia de 
edificios públicos.
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González se 
entrevista hoy 
con Bush

Washington (Efe).— El jefe 
del Gobierno español, Felipe 
González, se reúne hoy con el 
presidente de los Estados Uni
dos, George Bush, en la Casa 
Blanca, en la parte principal de 
su rápida visita oficial de trabajo 
a Washington.

González llegó el miércoles 
por la noche a la capital de EEUU 
y se alojó en la residencia oficial 
de “Blair House”, un complejo 
de viviendas de protocolo situa
do enfrente de la Casa Blanca. 
La visita del dirigente español a 
Washington se produce en un 
momento que la diplomacia es
pañola considera “excelente” 
para las relaciones entre ambos 
países y tiene por objeto repasar 

• con el presidente Bush diversas 
cuestiones de política interna
cional. En el programa de los 
dos dirigentes está, entre otras 
cuestiones, la situación en Euro
pa, Centroamérica, Cuba, el 
Magreb y Oriente Próximo, cu
ya primera Conferencia de Paz 
se celebró en Madrid a finales 
de octubre de 1991 y continuó 
en las “conversaciones de Was
hington” dos meses más tarde.

AZNAR EN COSTA RICA

El presidente del Partido Po
pular (PP), José María Aznar, 
considera que Felipe González, 
se hizo “una automoción de cen
sura” en el reciente debate sobre 
el estado de la nación, cuando 
dijo que dos organismos públi
cos tienen una mala gestión.

Aznar se refería a la evalua
ción hecha por González, en su 
discurso, a la gestión del Institu
to Nacional de Empleo y el IN
SALUD.

Aznar llegó ayer miércoles a 
San José, segunda etapa de una 
gira por Venezuela y Centro
américa.

El programa de ayuda a la CEI 
podría salvar a Yeltsin

La Otan y el Este cooperarán en 
actividades de defensa

Moscú (Efe).— El programa 
de ayuda a la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI), 
anunciado el miércoles por 
George Bush, llega, a juicio de 
los observadores, en el momento 
oportuno, cuando Boris Yeltsin 
atraviesa uno de los momentos 
más críticos de su gestión.

De ser aprobado por los siete 
grandes de la economía mun
dial, Japón, EEUU, Gran Breta
ña, Francia, Italia, Canadá y 
Alemania, significará una inyec
ción financiera a la CEI de 
24.000 millones de dólares, de 
los cuales 6.000 millones serán 
destinados a un fondo de estabi
lización del rublo.

De hecho, anotan los círculos 
políticos, es un salvavidas para el 
Gobierno ruso que preside Yelt
sin, y cuya dimisión es exigida por 
distintos sectores del país.

La Casa Blanca argumentó la 
necesidad de colaborar econó
micamente con los países de la 
extinta URSS ante el peligro que 
significaría para occidente y el 
mundo en general el “fracaso de 
la democracia” en la Comunidad

Será sustituida en la Jefatura del Gobierno por Bérégovoy

Dimite la primera ministra 
francesa, Edith Cresson

A primeras horas de hoy, 
jueves, el portavoz de la presi
dencia francesa, Jean Musite- 
lli, puso fin al suspense que rei
naba en Francia al anunciar la 
dimisión de Edith Cresson y el 
nombramiento de Bérégovoy a 
la Jefatura del Gobierno, a fal
ta de un año para las elecciones 
legislativas francesas.

París (Efe).— El nuevo primer 
ministro francés, Fierre Bérégo
voy, dispone de un año para sacar 
al Gobierno de la difícil situación 
en que se encuentra tras su fracaso 
en las elecciones regionales, y pa
ra afrontar el desafío que repre
senta la Unión Europea.

La posibilidad de un cambio 
de Gobierno fue constante obje
to de comentarios desde que se 
conocieron los resultados de las 
elecciones regionales del 22 de 
marzo, en los que el Partido So
cialista, en el poder, obtuvo los 
peores resultados de su historia.

Incluso Cresson había mencio
nado tal cambio, aunque sin preci
sar su alcance, y nada dejaba en
trever si la afectaría a ella, que 
desde el pasado domingo fue reci
bida cuatro veces por el presidente 
de Francia, Francois Mitterrand.

REMODELACION

Aunque todo parecía indicar 
que Mitterrand tendría que for
zar la dimisión de Cresson, fue
ron precisamente estas prolon
gadas entrevistas las que hicie
ron pensar a los comentaristas 
políticos que seguiría en sus 
funciones de primera ministra y 
que todo se limitaría a una 
remodelación gubernamental.

El lunes pasado comenzaron 
las consultas, que se intensificaron 
el martes por la tarde y siguieron el 
miércoles, 1 de abril, “Día de los

de Estados Independientes. Ha
ce poco menos de un año, los 
líderes de los siete países más 
desarrollados del mundo (G-7), 
negaron al entonces presidente 
soviético Mijail Gorbachov una 
programa similar de asistencia 
financiera, lo que, en opinión de 
muchos analistas, llevó al inten
to golpista que, finalmente, aca
bó con la Unión de Repúblicas 
Socialistas Soviéticas y el siste
ma comunista.

Eliminado el comunismo, 
EEUU da ahora al presidente 
Yelstin lo que le negó a Gorba
chov y, según los analistas, re
fuerza sus posiciones como 
abanderado de la transición a 
una economía de mercado, pro
motor de las reformas económi
cas y uno de los artífices de la 
destrucción de la URSS.

El programa de ayuda finan
ciera a la CEI se hizo público a 
menos de una semana del inicio 
del VI Congreso de Diputados 
de la Federación Rusa, evento 
que todos auguraban tempes
tuoso para el gobierno de la re
pública

Edith Cresson, tras hablar con Mitterrand. TELEFOTO EFE

inocentes” en Francia, lo que sir
vió para bromear acerca de que 
el nombramiento de un nuevo 
Gobierno podía ser una “inocen
tada” para el país.

Los rumores de los últimos días 
indicaban que Mitterrand había 
pedido a Bérégovoy, uno de los 
dirigentes más fieles al presidente, 
que “reflexionara” sobre la com
posición de un nuevo Gobierno, 
dado el fracaso del Partido Socia
lista en las elecciones regionales.

Sin embargo, la escasa popu
laridad de Bérégovoy y las 
divergencias dentro del partido 
por su política al frente del Mi
nisterio de Finanzas, dejaban 
planear la duda y hubo quien

Bruselas (Efe).— Los países 
que hace un par de años dedi
caban su tiempo a preparar, en 
bloques enfrentados, la guerra 
en Europa participaron ayer, 
miércoles, en Bruselas, en una 
reunión histórica en la que Este 
y Oeste dieron un nuevo salto en 
su cooperación.

Ministros y responsables de 
Defensa de 33 países se reunie
ron, por primera vez desde que 
finalizó la “guerra fría”, para 
lanzar un nuevo programa co
mún de actividades, fomentado 
por la OTAN, cuya finalidad úl
tima es contribuir a la difícil 
transición democrática de los 
ejércitos del Este.

Esta iniciativa de la OTAN, 
muy criticada por algún aliado 
europeo, resultaba no sólo 
“esencial” en los momentos ac
tuales, sino que “ha sido muy 
bien recibida” por los gobiernos 
del Este, según manifestó en rue
da de prensa el secretario gene
ral de la Alianza occidental, 
Manfred Woemer.

Francia, que desde 1966 no 
participa en ninguna reunión in

llegó a decir que su nombra
miento sería una humillación pa
ra Cresson. Las diferencias de 
criterio entre Cresson y Bérégo
voy no pasaron inadvertidas en 
los medios políticos.

Desde hace un año, Bérégovoy 
estaba al frente de un “supermi- 
nisterio” que abarcaba funciones 
de Economía, Finanzas, Presu
puesto, Comercio Exterior, In
dustria, Telecomunicaciones y 
Correos y era considerado sím
bolo del rigor económico.

El titular de Finanzas se ha 
convertido en el quinto primer 
ministro socialista de la V Repú
blica, después de Fierre Mauroy 
y Laurent Fabius.

terna de ministros de Defensa de 
la OTAN, tampoco quiso estar 
presente en esta sesión ampliada 
a los antiguos adversarios del 
Este.

Según fuentes diplomáticas 
francesas, París considera que 
experimentos como este “sobre- 
dimensionan” el papel de una 
Alianza en la que EEUU sigue 
llevando las riendas.

Por medio de un amplio 
programa de seminarios, joma
das de estudio, visitas de exper
tos y diferentes cursillos, los 
occidentales se proponen exten
der al Este su modelo de gestión 
y planificación de la defensa 
europea, para acelerar la 
reconversión de los ejércitos que 
nacieron bajo el régimen y credo 
comunista.

El secretario norteamericano 
de defensa, Dick Cheney no 
descartó que a más largo plazo la 
cooperación iniciada ayer en 
Bruselas conduzca a la planifi
cación y entrenamiento conjunto 
de tropas del Este y el Oeste para 
misiones humanitarias o de 
mantenimiento de la paz.

El conflicto 
moldavo 
amenaza con 
generalizarse

Moscú (Efe).— La ofensiva 
armada emprendida por las auto
ridades de Moldavia contra la 
república rebelde de Cisdniéster 
amenaza con internacionalizar 
el conflicto entre la población 
autóctona y la rusohablante que 
reside en la ribera izquierda del 
río Dniéster.

El Gobierno de Kishiniov, ca
pital de Moldavia, inició ayer, 
miércoles, una serie de acciones 
militares para aplastar la resis
tencia de los destacamentos arma
dos de la autoproclamada repúbli
ca independiente de Cisdniester, 
donde más del 56 por ciento de la 
población es de origen eslavo.

El crecimiento de los ánimos 
prorrumanos entre los círculos po
líticos moldavos y el “peligro” a 
una eventual reunificación con 
Rumania fueron el desencadenan
te del separatismo de Cisdniester, 
alentado, aunque no oficialmente, 
por Rusia y Ucrania.

Los últimos pasos de Kishi
niov, así como las declaraciones 
de altos dirigentes de Rusia, que 
han afirmado que la república 
defenderá a sus ciudadanos que 
se encuentran en otros países, 
indican que en cualquier mo
mento las hostilidades en el Cis
dniester pueden desembocar en 
un conflicto interestatal.

Libia asegura que 
no ha suspendido 
las salidas de 
extranjeros

Naciones Unidas (Efe).— Li
bia desmintió ayer que haya 
suspendido la emisión de visas 
de salida para los residentes 
extranjeros en su país, como ha
bía denunciado la Secretaría del 
Ministerio de Asuntos Exterio
res británica.

En una nota de prensa, la mi
sión libia ante la ONU reprodu
ce la declaración de un porta
voz de la oficina de Enlace y 
Cooperación internacional que 
manifiesta “sorpresa” ante la 
denuncia británica, que afirma 
carece de todo fundamento. 
“Confirmamos que las medidas 
relativas a la marcha de extran
jeros de Libia proceden nor
malmente, sin recientes modi
ficaciones”, expresa la declara
ción.

Occidente teme que las 
sanciones contra Libia afecten a 
la seguridad de sus ciudadanos 
en ese país.

El Gobierno de Londres ya 
había expresado su preocupa
ción por la actitud de las autori
dades de Trípoli de negar el vi
sado de salida de Libia a ciuda
danos británicos que, al igual 
que los de otras nacionalidades, 
esperan poder conseguirlo para 
abandonar el país por vía terres
tre en dirección a las vecinas Tú
nez o Egipto.

Por su parte, Rusia anunció la 
suspensión de vuelos de Aero- 
flot a Libia y la retirada de todos 
sus asesores militares.
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Competiciones provinciales

Una media de ocho goles por partido 
lleva Arlequín El Espinar

En Primera División, la liga es cosa de Hogar Tapicerías y Annisa

La liga provincial se va 
acercando al final de una 
temporada en la que la 
igualdad existente entre 
los conjuntos de primera 
división se ha visto rota 
por la fenomenal campa
ña que están realizando 
tanto Hogar Tapicerías 
como Annisa, mientras 
que la emoción en segun
da continúa.

JOSE M.1 MARTIN

Pocas sorpresas en esta joma
da 23, con marcadores abulta
dos, lo que demuestra que toda
vía no se ha mojado la pólvora 
de los goleadores.

Hábitat, 6 (Víctor 3, Alfredo 2 
y Angel); Santiuste, 2 (Misael). 
Cotton Gub, 9 (José 3, Noé 2, 
Juan 2, Salvador y Josué); Const. 
Gómez, 4 (Yoldi 2, Escudero y 
Alfonso). Unami, 5 (José, Car
los, Jesús, Sanz y Antonio); Pub 
Celia, 3 (Antonio 2 y Santos). 
Atrio, 4 (Fuentetaja 2, Carlos y 
Angel); Masigal JBL, 5 (Javi 2, 
Pepe, Cachuli y Juan Pablo). Bú
ho, 6 (Jesús 4, José y Velasco); 
Hogar, 10 (Nacho 3, Pineda 2, 
José 2, Pedro, Cervicón y Félix). 
Annisa, 8 (Juan 2, Alberto 2, 
Juan C. 2, Julio y Tomás); Sam
boal, 3 (Marcos 2 y Pedro). San- 
garcía, 4 (Oscar 2, Julián y 
Raúl); Santiveri, 4 (Manolo 2 y 
Félix 2).

73 fueron los tantos marcados 
por los conjuntos de primera. La 
palma se la lleva el Hogar, con 
diez tantos conseguidos.

MAXIMO GOLEADOR 
TROFEO DEPORTES LALO

57 goles, Israel (Samboal), 
45, Oscar (Sangarcía).

CALENDARIO JORNADA 24
Sábado 4. Frontón Segovia: 

16,45 h. Pub Celia - Annisa. 
18,00 h. Unami- Sangarcía. 
20,30 h. Hogar - Santiveri. Pedro 
Delgado: 17,30 h. Masigal JBL 
- Hábitat. Samboal: 19,00 h. 
Samboal - Atrio Bar. Santiuste: 
19,00 h. Santiuste - Cotton Club. 
Domingo 5, Pedro Delgado: 
9,00 h. Const. Gómez - Búho.

RESULTADOS 
EGUNDA DIVISION

Optica Espinar, 11 (Femando

4, Ricardo 3, Manuel 2, Javi y 
Fermín); Hotel Lucía, 5 (Javi 2, 
Pedro 2 y Rodríguez). Disco Bar 
Eh, 3 (Moisés, Alberto y Rober
to); Ciresa, 8 (Herrero 3, Juan 2, 
Carlos, Javi y Vicente). Domin
go de Soto, 4 (Javi 2, De la Cruz 
y David); Fuentepelayo, 7 
(Adolfo 2, Martín, José, Juan, 
Jesús y Medialdea). Nava, 6 (Jo
sé 3, Millán, Antonio y Julio); 
Bar Madrid, 3 (Juan 2 y Pedro). 
Taberna El Porrón, 4 (Javi 2 y 
Angel 2); Salón de Té Diva, 7 
(César 3, Luis 2, Antonio e Igna
cio). Pub Encuentro, 7 (Oscar 4, 
Valentín 2 y Luis); San Lorenzo, 
6 (Luis 2, Antonio 2, Diego y 
Jesús). Comercial González, 7 
(Vicente 3, Antonio 2, Jesús y 
Cecilia); Autoescuela San Pa
blo, 3 (Alberto, Jaime y Feo).

Fueron 83 los tantos marca

dos en esta vigésimo tercera jor
nada, donde las defensas se im
pusieron claramente a los ata
ques.

MAXIMO GOLEADOR 
TROFEO DEPORTES LALO

73 goles Femando (Optica 
Espinar), 41, Serrano (Fuentepe
layo).

CALENDARIO JORNADA 24

Sábado 4, Frontón Segovia: 
15,30 h. Autoescuela San Pablo 
- Domingo de Soto. 19,15 h. Ta
berna El Porrón- Nava. 21,45 h. 
Ciresa - Comercial González. 
Pedro Delgado: 15,00 h. Espinar 
- Pub Encuentro. San Lorenzo - 
Disco Bar Eh. Fuentepelayo: 
Fuentepelayo - Bar Madrid. 
Domingo 5, Pedro Delgado: Sa
lón de Té Diva - Optica Espinar.

Comentario 
de la jornada

No cede el Hogar Tapice
rías su liderato en la primera 
división, y son ya muchas 
jornadas las que no conoce 
la derrota. Annisa, segundo 
clasificado, no pudo mante
ner el ritmo, y se sitúa a dos 
puntos, que son ya muchos 
para las pocas jornadas que 
restan. Quienes ya no se jue
gan nada son Samboal ni 
Const. Gómez, que perdie
ron sus encuentros por 
goleada. Hábitat logró una 
importante victoria ante 
Santiuste, lo que deja a Atrio 
Bar en una muy complicada 
posición para eludir el des
censo, mientras que este pri
mer conjunto ya es práctica
mente seguro que disputará 
la promoción, algo que 
verdaderamente no se espe
raba del filial del equipo de 
División de Honor.

Con respecto a la segun
da, San Lorenzo se empeña 
en dar emoción hasta la últi
ma jornada para los puestos 
de ascenso directo y el de 
promoción. Salón de Té Di
va completa una fenomenal 
temporada y es práctica
mente seguro que ascende
rá. San Lorenzo, como se de
cía, se ha complicado él solo 
la clasificación, puesto que 
son ahora tres conjuntos los 
que se colocan a un sólo pun
to de este equipo, a saber, 
Optica Espinar, que venció 
con holgura a su vecino de 
El Espinar, Comercial Gon
zález que hizo lo propio con 
el colista Autoescuela San 
Pablo, y Pub Encuentro, que 
derrotó a San Lorenzo. La 
jornada que viene promete 
ser interesante, con encuen
tros claves para la clasifica
ción.

CLASIFICACIONES
PRIMERA DIVISION

Hogar Tapicerías ........................  
Annisa..............................................  
F.S. Samboal ...............................  
Construcciones Gómez ............  
Sangarcía Planta Baja ............... 
Masigal JBL .................................. 
Unami Productos Renedo .......
Búho........................................
Pub Celia Alcatraz ...................... 
Cotton Club Autocares Alvarez 
Santiuste Nava Molduras.......... 
Hábitat......................................... ''
Atrio Bar........................  
Santiveri ..........

2* L E L SL E
23 18 1 4 147 79 37
23 17 1 5 95 74 35
23 13 2 8 144 126 28
23 12 4 7 113 105 28
23 11 5 7 103 90 27
23 12 3 8 82 69 27
23 10 4 9 95 95 24
23 8 5 10 115 123 21
23 8 5 10 101 127 21
22 9 2 11 84 91 20
23 8 4 11 96 93 20
23 6 3 14 90 105 15
23 4 3 16 109 134 11
22 1 4 17 88 151 4

Santiveri, figura con dos puntos menos por sanción.

SEGUNDA DIVISION

Salón de Té Diva .....................  
AVSL Sitio Bar ...........
Arlequín Optica Espinar......... 
Comercial González
Pub Encuentro Todo 100 ......  
Dibaq Diproteg Fuentepelayo 
Ciresa Garcillán .......................  
Puntales Taberna B Porrón ” 
Hotel Lucía Espinar ............... 
Disco Bar Eh..............................  
Domingo de Soto .....................  
ADG Bar Madrid.......................  
Puerto Elite Nava
Autoescuela San Pablo ........‘

A £ E E E £ E
23 18 1 4 100 49 37
23 16 3 4 110 73 35
23 16 1 6 179 105 33
23 15 3 5 126 85 33
23 16 1 6 146 91 33
23 14 2 7 135 97 30
23 13 2 8 110 93 28
23 9 3 11 95 103 21
23 9 0 14 119 130 18
23 8 1 14 108 133 17
23 6 0 17 76 145 12
23 5 2 16 73 118 12
23 4 0 19 66 150 6
23 2 1 20 53 124 5

Puerto Elite Nava, figura con dos puntos menos por sanción.

e ■ f u t bo u I
JUVENIL PREFERENTE A

0-1 Excelente marcador de 
Centro Udaco en Falencia

Se suspendieron tres encuentros por causa de la nieve

Tres encuentros de los 
ocho programados no 
pudieron disputarse. La 
causa estuvo en la nieve 
caída en la provincia de 
Burgos, que dejó los 
campos de juego imprac
ticables. Sensacional el 
triunfo de Centro Udaco 
en Falencia.

___________________JOSE M? MARTIN

Se disputó la veintidós joma
da de liga en la primera preferen
te de juveniles en su categoría 
regional. Fue una jomada atípi
ca, por cuanto hubieron de sus
penderse tres encuentros pqr 
causa de la nieve. Estos fueron 
los marcadores habidos:

Colegio Diocesano, 3 - Quin- 
tanar, 0 .

Río Vena - Peña Castilla

(suspendido). San Telmo, 2 - 
Arandina, 5. Vadillos - Real 
Burgos (suspendido). Deportiva 
- Casa Social (suspendido). Fa
lencia, 0 - Centro Udaco, 1. Real 
Avila, 2 - Almazán, 2. Numan- 
cia, 2 - San Esteban, 3. Encuen
tro adelantado a la jomada del 
26-4: Centro Udaco, 2 - Alma
zán, 1

CLASIFICACION: Diocesa
no, 35; Vadillos, 30; Peña Casti
lla, 29; Burgos, 28; Falencia, 28; 
Deportiva, 26; San Telmo, 23; 
Real Avila, 22; Quintanar, 22; 
San Esteban, 22; Arandina, 21; 
Numancia, 18; Centro Udaco, 
16; Río Vena, 13; Almazán, 10 
y Casa Social, 5.

Gran triunfo el conseguido en 
su viaje a Falencia por el Centro 
Udaco. Dos puntos de oro que 
sumados a los dos logrados el 
pasado día de San José en La

Albuera frente al Almazán, hace 
que el equipo segoviano esté 
más cerca de salir de los últimos 
lugares de la tabla. No sucedió lo 
mismo con el Quintanar, pero en 
este caso hay que tener en cuenta 
que jugaba los puntos ante el 
líder. Los encuentros aplazados 
dejan la jomada “coja". La Se
mana Santa servirá, seguramen
te, para que todos los equipos se 
pongan al día.

PROXIMA JORNADA

Los encuentros a disputar el 
próximo domingo son estos:

Quintanar - Grupo Río Vena 
Centro Udaco - Real Avila 
San Esteban - C. Diocesano 
Peña Castilla - San Telmo 
Arandina - Vadillos 
Real Burgos - Deportiva 
Casa Social - Falencia 
Almazán - Numancia
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Tras el último y decisi
vo encuentro de liga de la 
primera femenina en el 
que Caja Segovia salvó la 
categoría, dos jugadoras, 
veteranas en el equipo 
que no en años, Belén Se
rrano y Malú Carretero, 
analizan lo sucedido a lo 
largo de la campaña, sin 
olvidar el pasado y pen
sar en el futuro.

___________________ JOSE M.1 MARTIN
En cuarenta y cinco minutos 

de juego se salvó la temporada 
91/92 para el equipo segoviano 
de Jesuitinas Caja Segovia. Se 
ju gaban todo a una carta y, no sin 
apuros, se consiguió lo que se । atendía. Dos de las jugadoras- 
I ares del equipo segoviano, 

ahí y Belén, analizan cuestio- 
i s referidas al club.

Cinco años se han consumido 
ya desde que el C.B. Jesuitinas 
consiguiera en San Sebastián el 
ascenso a la Primera División. 
“Se logró el éxito con una plan- 
t a netamente segoviana, a la 

? se unió la colaboración de 
sa Ruiloba. La euforia nos hi- 
creer, comentan ambas juga- 

( as, que con una plantilla de 
j ¿adoras de casa podíamos 
ni antenemos en la Primera Divi
s 5n. No fue así y en la tempora
da siguiente al ascenso no pudi
mos mantenemos, si bien la re
pesca habida por una nueva es
tructura de la categoría hizo que 
el equipo fuera repescado. Te
níamos entonces una jugadora 
americana y se demostró que 
ello no era suficiente para jugar 
con unos equipos mucho más 
fuertes.”

Nadie que mire hacia atrás, 
sobre todo aquellos que han se
guido al equipo segoviano a tra
vés de los años en la División de 
Honor, podrá decir que no exis
tió sacrificio en las jugadoras se- 
govianas integradas en el equi
po. “Han sido trece años de en
trenamientos constantes dos ve
ces al día. Lo que nos podía fal
tar de técnica lo suplíamos con 
una preparación física que con
seguía éxitos importantes en la 
cancha. Yo, comenta Malú, he 
recorrido 200 kilómetros duran
te mucho tiempo y día a día, por 
seguir entrenando. Porque con
sideraba que era necesario para 
que el equipo funcionara”.

Sin embargo era necesario to
car otro tema. El de aquellas ju-

En el regional juvenil...

Malú y Belén no se “cortan"...

“En muy pocas ocasiones se han 
reconocido los méritos del equipo”

Malú Carretero y Belén Serrano. ANTONIO

gadoras, también segovianas, 
que dejaron el equipo y que po
dían, incluso ahora, continuar 
jugando en él. Ahí están M? José 
Heredero, Raquel García, Lour
des Cid, Nuria Fernández, Con
cha Casado... incluso algunas ju
gadoras nacionales que se 
marcharon del club enfadadas y 
con pocas ganas de volver. 
“Nuestra opinión sobre ese tema 
es bien clara. Hay quien se ha 
querido sacrificar entrenando 
mañana y tarde pese a tener tam
bién trabajo, estudios y lesiones, 
y quien no ha querido seguir esa 
línea y se ha marchado. El sentir 
el club como nuestro es lo que 
nos hace trabajar de esta mane
ra”. Belén, como apreciación 
personal, matiza, “yo he dado al 
club todo lo que podía, más no 
puedo. Me está dando la impre
sión ahora de que nadie quiere 
reconocer que cuando se habla 
de baloncesto femenino en Se
govia, hay que hacerlo desde el 
trabajo que ha realizado Jesuiti
nas. No hay más que pararse a 
pensar para ver qué jugadoras 
están ahora en los equipos de 
segunda y dónde se iniciaron en 
su mayoría”.

Se hace concreta referencia al 
momento actual. “La llegada de

Cardoza cambió de mentalidad 
al equipo. No decimos que Olja 
fuera mala jugadora. Pero lo es
taba haciendo a su aire dentro 
del esquema del equipo. Como 
si sólo la interesara a ella marcar 
los puntos y destacar. Se acertó 
en el cambio y se consiguió la 
permanencia”.

“El equipo —hacen refer
encia así a lo que se necesita—, 
puede mantener en el banquillo 
a cinco jugadoras de Segovia, 
pero es necesario fichar tres na
cionales y dos extranjeras”. Di
cen no conocer nada de la situa
ción económica del club, “y si no 
se comienzan hacer fichajes 
ahora mismo es por la causa de 
no saber de qué medios econó
micos van a disponer en la tem
porada próxima”.

Entre las cuestiones de futuro 
hay una que consideran vital pa
ra que la reconciliación equipo- 
aficionados regrese, “es necesa
rio volver a jugar al Teodosio. 
En el Pedro Delgado, donde nos 
sentimos muy bien, no existe el 
calor del público y ello influye 
en el rendimiento del equipo y 
está demostrado que a los

aficionados, para que vuelvan a 
las gradas, hay que darles resul
tados positivos”.

La conversación, que tuvo 
una mayor amplitud, terminó 
con una serie de conceptos y 
planteamientos realizados por 
Belén Serrano, “que yo también 
firmo”, comenta Malú. “El es
fuerzo de los directivos ha sido 
extraordinario. A ello hay que 
unir el trabajo de Félix y el de 
M.a Cruz. La ayuda que hemos 
recibido las que habitualmente 
jugamos, de las juveniles Car
men, Silvia y María, es digna del 
mayor elogio; en nuestra forma 
de actuar en la cancha y de cara 
a los aficionados, los medios de 
comunicación influyeron 
grandemente en ocasiones; nos 
duele el comprobar cómo hubo 
muchos momentos en los que se 
reconoció mayor mérito a las 
victorias de los equipos de se
gunda que a las nuestras”.

Ambas jugadoras afirman que 
seguirán en el equipo en la tem
porada próxima, “y continuare
mos con el mismo interés que 
siempre tuvimos por el club”.

CARRERAS DE CABALLOS |

¡Arriba el telón!

No hablemos 
de éxito

JOSE M.« MARTIN

Cuando tras los cinco mi
nutos de prórroga a la que se 
llegó tras un triple en el últi
mo segundo del tiempo re
glamentario conseguido por 
el equipo de Reus, Caja Se
govia lograba la permanen
cia en la categoría, lo que le 
llevará a su sexta campaña 
en la División de Honor del 
baloncesto femenino, hubo 
quien habló de éxito. Y no es 
cierto. A ese momento se lle
gó tras haber dejado pasar 
“media liga", sin tomar de
cisiones que, demostrado 
quedó, eran necesarias tras 
las lesiones y los abandonos. 
No fue un éxito lo de Reus, 
porque al igual que se ganó 
por cuatro puntos, y somos 
los primeros en aplaudir la 
victoria, se pudo perder por 
uno y tirar todo lo logrado en 
cinco campañas, por la bor
da.

Es necesario reflexionar, 
pero no para volver al mis
mo camino. Justo es recono
cer que ser directivo en el 
club como el segoviano no es 
“plato de gusto" para casi 
nadie. Es trabajar de mane
ra constante sin recibir nada 
a cambio y exigirles en de
terminados momentos que 
trabajen al máximo y sin 
equivocarse. Eso hay que re
conocerlo en los que ahora 
dirigen los destinos del club. 
Pero el equipo está en la Di
visión de Honor y sí hay que 
decir que con lo que se tiene 
no se puede ocupar ese lu
gar, será un planteamiento 
acorde que todos entendere
mos.

La lección de de la tempo
rada 91192 no es como para 
dejarla pasar sin estudiarla 
afondo. Un trabajo tan duro 
como el que realiza la plan
tilla de Jesuitinas, merece 
una respuesta acorde con 
ello.

116-82 Excelente triunfo de Horizonte
ante Maristas de Burgos

JOSE M.1 MARTIN

La decimosexta jomada de la 
liga en la regional juvenil contó 
con un excelente triunfo de Ho
rizonte Cultural ante el Maristas 
de Burgos, al que venció por 
116-82. Jugaron y anotaron por 
el conjunto segoviano, Sergio 
15, Miguel López 4, Angel 11, 
Jesús Gómez 22, Josué 13, Die
go 20, Cantalejo 9 y Jako 22. Si 
el conjunto Marista había venci
do en Burgos por diez puntos de 
diferencia, Horizonte dejó clara 
su recuperación, si bien esta lle
ga un tanto tardía. Justo cuando 
está a punto de terminar la com
petición.

LIGA AUTONOMICA 
JUVENIL

Horizonte, 116- Maritas Bur
gos, 82. Caja Rural, 64 - Elosúa, 
69. Caja España, 69 - O. Marfil, 
60. Colegio Leonés, 73 - Meseta, 
54.

CLASIFICACION 
1ÍLL EL R£* L

C. Leonés........ 16 15 1 1485 962 31 
F. Filatélico...... 16 14 2 1296 1005 30 
M. Maristas...... 16 13 3 1226 963 29 
M. Tobogán...... 16 9 7 1182 1296 25 
C.B. Elosúa...... 16 8 8 1103 1078 24 
J.Op. Marín .... 16 5 11 1040 1096 21 
Hor. Cultural .... 16 5 11 1184 1354 21 
Maristas Ford ..16 5 11 1059 1274 21 
Caja España .... 16 4 12 858 1073 20 
H. Caja Rural ..16 2 14 1033 1383 18

El espectáculo va a comen
zar. Hipódromo y pistas en 
condiciones y ya esperando a 
que los aficionados y partici
pantes ocupen sus sitios res
pectivos. Todos a escena y 
¡adelante con la Temporada 
de Primavera!

___________________ ENRIQUE GARLA
Confirmándose la posibilidad 

que anunciábamos el pasado lu
nes, el próximo lunes se abrirán 
las puertas del hipódromo ma
drileño de La Zarzuela para allí 
iniciarse la ya algo retrasada 
Temporada de Primavera.

Deseamos que el éxito 
acompañe a quienes han venido 
trabajando a fin de lograr que las 
carreras de caballos no 
desapareciesen de tan popular 
recinto. Los riesgos y la aventura 

que se emprende bien merece 
que se cierre con saldo positivo. 
Nuestro apoyo y colaboración, 
desde este espacio de EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA, no habrá de faltarles.

Pequeño prólogo para un sa
ludo que no queríamos que fal
tase, y ya a los pronósticos para 
la primera jomada, domingo 5 
de abril, en horario de tarde. Un 
programa con ocho carreras y 
con 123 participantes dispuestos 
a ser primeros en la meta. Pero 
como la QH habrá de formarse 
con las carreras 1.a, 2.a, 3.a, 4.a, 
5.a, 6.a, a las que precederá la 
prueba A y las seguirá la 7.a, 
Premio Fernán Núñez, estas seis 
carreras pasamos a ocupamos:

P.a Agrp. Propietarios: Toba- 
Chantandina-La Cubana-Dudua 
(3-10-13-7)

P.2 As. Criadores: Sharon- 
Gavilán Azul-Criollo-AIbeñiz 
(7-4-2-13)

P.9 peña Ramiro: Vaitiere- 
Grey Star-Van Eyck-Walma (7
9-6-3)

P.9 Luis de Goyeneche: Sota- 
Felochi-Chatran-Royal Jabor 
(7-4-12-2)

P.9 Travertine: Peñota-Dou- 
berta-Toti Girl-Viking Match 
(2-1-5-15)

P.9 Hándicap Nacional: Car- 
ballo-Sypharo-La Foca-Istmo 
Blanco (1-4-5-2)

Y seleccionando los que 
formarán nuestra QH de 48 
apuestas, he aquí la combina
ción que ofrecemos para una in
versión de 1.200 pesetas:

1 .a carrera 3-10; 2.a 7-4; 3.a 7;
4.a 7-4-2; 5.a 2-1; 6.a 1-5.
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Ultimado 
el programa de 
marchas del 
C.C. Caloco

____ _______________PEDRO L. MERINO

La nueva directiva, elegida el 
pasado día 24 de enero, ha ulti
mado el programa oficial de 
marchas del Club Ciclista Calo
co de El Espinar. Más de dos mil 
kilómetros están previstos para 
ser recorridos, a lo largo de todos 
los fines de semana que van des
de el 5 de abril, con una pequeña 
marcha por el mismo término de 
El Espinar con un recorrido de 
31 kilómetros, hasta el 6 de sep
tiembre con 135 kilómetros de 
marcha y visitando Santa María 
la Real de Nieva y Segovia en su 
recorrido. Hacen un total de 23 
marchas en las que recorrerán 
los principales puertos de la Sie
rra del Guadarrama y más de 
cuarenta poblaciones de Sego
via, Avila y Madrid.

El presupuesto presentado por 
el actual presidente del club y 
alma del mismo asciende a un 
millón trescientas mil pesetas, 
dentro del cual se encuentran los 
gastos de los distintos trofeos 
que también organiza, las distin
tas carreras que se celebran con 
motivo de las fiestas de la loca
lidad, y la celebración en su sex
ta edición del Trofeo Miguel 
Arribas Sebastián, a celebrar el 
próximo 4 de julio, y que cuenta 
con la importante cantidad de 
doscientas mil pesetas como 
presupuesto.

Visto el programa de marchas 
es fácil imaginar la importancia 
de la labor que el Club Ciclista 
Caloco lleva a cabo dentro del 
ciclismo en la provincia y tam
bién dentro del deporte, contan
do con un equipo capaz de al
canzar los mejores puestos, co- 
m o demostró en el Trofeo Perico 
Delgado,

Se reconoció la labor a José Luis Herrero

Paco del Caño, 
un popular con garra

_ ALEJANDRO ESTEBAN

Paco del Caño es conocido 
popularmente en el campo del 
atletismo como atleta y organi
zador o coordinador de activi
dades deportivas y culturales. 
Por su dedicación al deporte en 
las diferentes facetas le conce
dieron la distinción de popular 
con una mención especial, du
rante el transcurso de la cena de 
la Gala del Deporte segoviano.

Es un popular con garra, al 
que el deporte y la ciudad de 
Segovia, le debe tanto por sus 
múltiples actividades desarro
lladas durante tanto tiempo, por 
su primordial esfuerzo y su es
pecial ilusión dedicada a fo
mentar actos. Su vida activa, le 
lleva a moverse por los mayores 
rincones para descubrir nuevas 
inquietudes, que despierten su 
a or en la amplia trayectoria 

deportiva.
Comenzó su trayectoria de

portiva a finales del año 1979, y 
aunque sus éxitos son minorita- 
ios y de poca calidad, se siente

| e ; 66 v GIMNASIA RITMICA | g ■ / . ' | 
Julia Herranz, subcampeona en alevín

Diana Rodríguez, campeona 
regional absoluta

La gimnasta segoviana 
Diana Rodríguez, de la Es
cuela de Tecnificadón, se 
prodamó campeona regio
nal absoluta en el torneo de 
gimnasia rítmica dis
putado en Zamora y se cla
sificó para el Campeonato 
de España.

________________________A.S.
Diana Rodríguez, actual 

campeona provincial y re
cientemente elegida mejor 
deportista segoviana, realizó 
una buena actuación, logran
do el primer puesto en todos 
los aparatos (pelota, aro, 
cuerda y mazas) y procla
mándose campeona regional 
en categoría absoluta. Ade
más, Diana obtuvo la máxi
ma nota alcanzada en esta 
competidón, con 9,60 en 
aro. Diana Rodríguez fue la 
única gimnasta regional que 
se clasificó para el Campeo
nato de España.

En categoría alevín, la 
representante de la Escuela 
de Tecnificación, Julia He
rranz se alzó con el subcam
peonato regional, consi
guiendo una medalla de plata 
en pelota y dos de bronce en 
cuerda y manos libres.

En infantiles, la actual 
campeona provincial Cristi
na Castán, también de la Es
cuela de Tecnificación obtu
vo la quinta posición y una 
medalla de bronce, mientras 
que Mónica Fernandez (E. 
Tecnificación) terminó en el 
lugar noveno. Las otras dos

refiere a la competición ju
venil, la segoviana Ana Gar
cía Peñuela (C. Concepcio- 
nistas) fue sexta en la gene
ral.

En el campeonato toma
ron parte 58 gimnastas perte
necientes a Valladolid, Fa
lencia, Burgos, Salamanca, 
León, Avila, Soria, Zamora y 
Segovia.

orgulloso de haber ganado la 
popular San Silvestre en 1982 y 
haber ocupado en el podium los 
tres puestos de honor en esta 
prueba. Conseguió el campeo
nato provincial de cross en 1984 
en Riaza y ha participado en 
campeonatos de cross, naciona
les, regionales, provinciales y 
en pista multitud de pruebas.

Como organizador de prue
bas, se le atribuye la popular San 
Silvestre desde el año 1986 
como coordinador y responsa
ble técnico a través del club 
Joaquín Blume Caja Segovia. 
Es el creador de diversas prue
bas populares en Segovia, como 
la fiesta del balón, la milla urba
na, la legua urbana y promocio- 
na carreras populares en los di
ferentes barrios de la capital.

Su capacidad de gestión, le 
permite involucrarse en cual
quier actividad porque sabe que 
cuenta con el apoyo de las insti
tuciones segovianas, la Caja de 
Ahorros, la industria y el comer
cio.

En la Gala del Deporte sego-

José Luis Herrero y Paco del Caño, junto a las autoridades provinciales.

exatleta que en un accidente en 
carretera, se quedó parapléjico 
y que ahora permanece recupe
rándose en el hospital de Tole
do. ~

TIRO UBRE

Baloncesto
femenino

A. GARCIA BARRAS

Diana Rodríguez se Impuso en todos los aparatos. k . o t er o

representantes segovianas, 
Ana Domingo (C. Concep- 
cionistas) y Berta Fernández 
(C. Belman) terminaron en 
novena y décima posición, 
respectivamente. En catego
ría júnior, la gimnasta de la 
Escuela de Tecnificación se 
clasificó en quinto lugar y 
Elena Fernández, del Bel
man, el décimo. Por lo que se

viano, le fue concedida una 
mención especial en reconoci
miento a su labor deportiva.

Otra mención especial reci
bió José Luis Herrero Gómez,

Aprovechando el éxito sin 
precedentes logrado por el ba
loncesto femenino español, por 
el cual el club Doma Godella se 
proclamó la semana pasada 
campeón de Europa de forma 
tan brillante, el aficionado fir
mante dirige la presente carta 
abierta a la Federación Españo
la de baloncesto.

De forma general, me gusta
ría que dieran contestación a 
varias preguntas que, al menos, 
necesitan respuesta de dicha 
Federación: ¿Por qué la liga, en 
su fase de descenso, finaliza en 
marzo? ¿Qué pueden hacer los 
clubes (jugadores, técnicos, 
etc.) hasta la conclusión oficial 
de la temporada? ¿Quién esta
bleció el sistema de competi
ción ahora finalizado? Los equi
pos que han disputado la fase de 
descenso, no han tenido la opor
tunidad de enfrentarse a los clu
bes de la “otra liga”: Doma, 
Zaragoza, A.D.O., Tenerife, 
Navarra, Canoe, Xerox Vigo o 
Pryca Manresa.

¿Compañía de María, Mage- 
fesa, Reus Ploms, Universitari, 
Sandra Gran Canaria y Caja 
Segovia han militado de verdad 
en División de Honor? ¿No cre
en que tanto deportiva cómo 
económicamente es un suicidio 
para los clubes modestos arriba 
mencionados?

¿Qué posibilidad tienen las 
actuales campeonas de Europa 
nacionales (Ana Junyer, Laura 
Grande o Paloma Sánchez, por 
ejemplo), que mantienen una 
línea de juego y estado de forma 
excelente, de poder jugar con el 
equipo nacional en los JJ.OO. 
de Barcelona? ¿Cuántos parti
dos oficiales y con transcenden
cia de marcador ha disputado el 
equipo ADO, o Banco Exterior, 
o la Selección Española, o en
gendro nocivo que adultera la 
competición en las últimas tem
poradas?

Deseo que el combinado na
cional (nunca las mejores de la 
competición) muestren en el 
evento olímpico el nivel mos
trado por los clubes. El tiempo y 
el coste económico del cuadro 
de Chema Bucet debería casi 
asegurarlo.

Escuela 
Municipal de 
tenis 1992

El Patronato Deportivo 
Municipal informa del inicio de 
la Escuela Municipal de Tenis 
1992 para el próximo mes de 
abril.

La información de grupos, por 
edades y niveles, entre los 
preinscritos se llevará a cabo el 
viernes día 3 de abril, en el pabe
llón polideportivo municipal 
“Pedro Delgado”, con el 
siguiente horario: A las 18,00 h: 
ncidos en 1983 y posteriores. A 
las 19,00 h: nacidos en 1982-81
80. A las 20,00 h: nacidos entre 
los años 1979 y 1974 (ambos 
inclusive).
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COPA DE LA UEFA

23]Femando Hierro encarriló la 
eliminatoria para el Real Madrid

Madrid (Efe).— Femando Hie
rro, el hombre más temido por el 
técnico italiano, Emilio Mondoni- 
co, encarriló una complicada elimi
natoria con la que se encontró sin 
buscarla el equipo de Martín Váz
quez, en un partido en el que el 
Torino demostró que a pesar de imi
tar al Milán de Silvio Beriusconi, 
aún está muy lejos del verdugo del 
Real Madrid en los últimos años.

Los jugadores de Beenhakker 
merecieron un triunfo más claro y 
el Torino tan sólo exhibió algunos 
detalles de clase en la persona de 
Scifo, quien relega a Martín Váz
quez en su faceta creadora en el 
terreno de juego. El jugadormadri- 
leño fue silbado por la afición del 
Real Madrid cada vez que tocaba el

COPA DE EUROPA

1-0 El Barcelona perdió una gran 
ocasión para asegurarse la final

Praga (Efe).— El Barcelona 
se confió ante el Sparta de Praga 
después de dominarle durante 60 
minutos, perdió finalmente por 
1-0 y dejó pasar una gran oca
sión para asegurarse una plaza 
en la final de Wembley del pró
ximo 20 de mayo. Tras controlar 
el juego con autoridad y desper
diciar ocasiones evidentes de 
gol, el Barcelona se quemó en el 
infiemo del estadio Letna. En 
apenas cinco minutos, del 65 al 
70, el Barcelona encajó un gol y 
tres balones se estrellaron contra 
los palos de la portería de 
Zubizarreta, uno de ellos en la 
jugada del tanto de Siegl. Todo 
el trabajo anterior quedó reduci

;;S"' + s *! ■ APUESTAS

Real Madrid y Barcelona, en busca de la victoria

Ath. Bilbao-Real Sociedad, el encuentro 
más interesante de la jornada

Madrid (Efe).— El partido Ath. 
Bilbao-Real Sociedad, en el que los 
puntos en juego son muy impor
tantes, sobre todo para los locales, 
es uno de los más interesantes del 
boleto quinielístico de esta semana.

1. Barcelona-Deportivo. El 
Barcelona es favorito y no puede 
permitirse el lujo de perder puntos 
ante el Deportivo de La Coruña. 
(1). -

Antecedentes: 90-91: —. 89
90: —. 88-89:—.

2. Logroñés-Albacete. El Alba
cete decepcionó totalmente en su 
partido ante el Real Madrid. Para 
jugar en Europa hay que perder el 
respeto y el miedo. (1).

Antecedentes: 90-91: —. 89
90:—. 88-89:—.

3. Real Madrid-Burgos. El Re
al Madrid lo tendrá más difícil ante 
el Burgos que el Barcelona ante el 
Deportivo, pero lo lógico es que 
gane. (1).

Antecedentes: 90-91: 0-1. 89- 
90:—.88-89:—. .

balón, y excesivamente nervioso, ape
nas si entró en juego. Los malos moci os 
del equipo italiano no fueron corta
dos por el colegiado austríaco Hu- 
bert Forstinger y el Torino se vio 
con un gol a favor en los primeros 
compases de la segunda mitad, tras 
un regalo de Buyo, que luego en
mendó con una soberbia inter
vención en el minuto 76, al sacar un 
balón de Lentini. Ricardo Rocha 
tranquilizó el juego del Real Ma
drid en laparte de atrás, Michel actuó 
muy sereno y su labor fue ^tlaudida 
continuamente, mientras que a Butra- 
gueñosólole feltó un gd para comple
tar la “feaia” en una nodie inspirada 
del delantero madrileño. Al final, 
Hagi y Jamando Hierro encarri
laron el encuentro.

do a cenizas y ahora el Barcelo
na deberá esperar a la última jor
nada dentro de dos semanas para 
ver cumplido su sueño de llegar 
a su tercera final continental o 
sufrir una nueva tragedia euro
pea. El conjunto azulgrana- 
controló el juego por completo 
en el primer tiempo. Los jugado
res cumplieron la máxima que 
les exige su técnico, el holandés 
Johan Cruyff.

Mantuvieron la posesión del 
balón casi de forma a abrumado
ra. De esta forma, el Barcelona 
no pasó por muchos apuros y, 
por contra, sí los creó.

El danés Michael Laudrup 
volvió a dar una lección de clase.

4. Spórting-Mallorca. El Ma
llorca sumó dos puntos impor
tantísimos la pasada semana ante el 
Sevilla y todavía tiene posibili
dades de permanecer en primera, 
pero el Spórting es un rival duro y 
difícil. (1).

Antecedentes: 90-91: 1-1. 89
90: 3-0. 88-89:—.

5. Sevilla-Español. El Español 
de Clemente parece otro y el Sevi
lla cada vez se aleja más de los 
puestos de la UEFA. (l-X-2).

Antecedentes: 90-91: 1-1. 89
90:—. 88-89:0-0.

6. Ath. Bilbao-Real Sociedad. 
Es uno de los partidos más 
interesantes de la primera división 
y en el que cualquier resultado en
traría dentro de la lógica. (l-X-2).

Antecedentes: 90-91: 2-1. 89- 
90:1-0. 88-89:2-3.

7. Valladolid-Zaragoza. Otro 
partido de difícil pronóstico. El Valla- 
dolid necesita los puntos para alejarse 
delpeligroyel Zaragozapara acercar
se a los puestos de UEFA. (X).

El ex jugador del Real Madrid será enterrado mañana en Fuengirola

Juan Gómez “Juanito” ha fallecido esta 
madrugada en un accidente de tráfico

El ex-jugador del Real Ma
drid y actual entrenador del 
Mérida Juan Gómez Gonzá
lez, “Juanito”, ha muerto hoy 
en un accidente de tráfico en 
la provincia de Toledo, 
confirmaron a Efe fuentes de 
la Dirección Provincial de 
Tráfico.

Madrid (Efe).— El accidente 
se produjo a las 02,00 horas de 
hoy en el kilómetro 161,600 de 
la N-V, en el término municipal 
de Calzada de Oropesa, en la 
provincia de Toledo.

El cuerpo del ex-jugador de 
fútbol del Real Madrid Juan Gó
mez González, “Juanito” se en
cuentra en el depósito de cadá
veres del Hospital Virgen del 
Prado de Talavera de la Reina a 
la espera de su traslado hacia 
Fuengirola (Málaga) donde será 
enterrado.

Miembros de la directiva del 
Mérida, equipo de fútbol de se
gunda división, en el que Juanito 
desempeñaba las labores de 
entrenador, confirmaron a Efe 
que el traslado se realizará du
rante el día de hoy y que el sepe
lio se llevará a cabo mañana.

El ex-jugador falleció en el 
acto al chocar frontalmente el 
automóvil en que viajaba, un 
Peugeot 405 matrícula BA- 
7491-L, contra la parte posterior 
de un camión tractor portugués, 
matrícula P-4877.

EL PREPARADOR FISICO, 
HERIDO GRAVE

En el accidente, que se pro
dujo a las 02,00 horas de hoy en

Antecedentes: 90-91: 0-0. 89- 
90:2-1.88-89:1-0.

8. Cádiz-Oviedo. El Cádiz 
necesita imperiosamente la victoria 
para no sumar dos nuevos negati
vos que le hundirían en una situa
ción difícil de superar. (1).

Antecedentes: 90-91: 2-1. 89- 
90:1-0.88-89:1-1.

9. Tenerife-At. Madrid. El 
Atlético debe ganar si quiere seguir 
con posibilidades de ganar la liga, 
aunque sean mínimas. (2).

Antecedentes: 90-91: 0-0. 89- 
90:2-3.88-89:—.

10. Valenda-Osasuna. El Va
lencia ha dicho prácticamente 
adiós al título de liga, pero no puede 
descuidarse para no perder su op
ción a los puestos de UEFA. (1).

Antecedentes: 90-91: 1-1. 89
90: 3-1.88-89:3-2.

11. Rádng-Las Palmas. El Rá- 
cing ganó el domingo fuera de su 
estadio y todavía puede aspirar a las 
posiciones de promoción. (1).

Antecedentes: 90-91: —. 89-

El ex jugador del Real Madrid Juan Gómez "Juanito". t el ef o t o ef e

el kilómetro 161,600 de la N-V, 
en el término municipal de 
Calzada de Oropesa, en la pro
vincia de Toledo, resultó herido 
de cierta consideración el con
ductor del automóvil, Manuel 
Angel Jiménez Galán, de 28 
años, preparador físico del Mé
rida, y leve, el conductor del ca
mión portugués Manolino Au
reo Lorenzo. Jiménez Galán fue 
trasladado urgentemente al hos
pital “Campo Añaruelo” de 
Navalmoral de la Mata (Cáce- 
res), donde ingresó, según el par
te médico facilitado a Efe, con 
“traumatismo craneoencefálico 
y contusiones múltiples”, siendo 
su estado “menos grave”.

Fuentes de la Dirección

90:1-1. 88-89:1-1.
12. Málaga-Sabadell. Dos 

equipos en horas bajas y que llevan 
un campeonato muy irregular. El 
factor campo puede ser importante. 
(1-X).

Antecedentes: 90-91: 4-2. 89
90: —. 88-89:—.

13. Murda-R. Vallecano. El 
Rayo lleva dos partidos sin ganar y 
se ha alejado algo del primerpuesto 
de la clasificadón. En Murcia debe 
puntuar. (X).

Antecedentes: 90-91: 6-1. 89
90:—. 88-89:—.

14. Celta-Compostela. Partido 
de rivalidad regional en el que el 
Celta es el favorito. (1).

Antecedentes: 90-91: —. 89
90: —. 88-89:—.

15. Sestao-Betis. El Betis tie
ne una buena oportunidad de su
mar dos puntos que le den opcio
nes a entrar, al menos, en los 
puestos de promoción. (2).

Antecedentes: 90-91: —. 89
90: 0-2. 88-89: —.

Provincial de Tráfico señalaron 
a Efe que en el accidente tam
bién estuvo implicado el camión 
CC-1265-RI que llevaba tron
cos, algunos de los cuales se ha
bían caído sobre la calzada, y 
que “posiblemente” el automó
vil en el que viajaba el fallecido 
no pudo esquivar los obstáculos 
y se estrelló contra el otro remol
que que se había detenido ante la 
imposibilidad de seguir la mar
cha.

Otros tres jugadores del Mé
rida, Pía, Ricardo y Visnijc, 
circulaban en otro automóvil 
por delante del de sus compa
ñeros pero ellos pudieron es
quivar los obstáculos que había 
en la calzada.

BARCELONA'92

Los deportes 
autóctonos de 
Castilla y León 
se exhibirán en la 
Olimpiadacultural

Valladolid. (leal).— Seis 
deportes autóctonos de Casti
lla y León serán exhibidos en 
Barcelona en el marco de la 
Olimpiada Cultural comple
mentaria de la deportiva que 
se celebrará el próximo vera
no, tras el acuerdo alcanzado 
por un representante de la Di
rección General de Juventud 
y Deportes de la Junta y el 
Comité Organizador. Los de
portes autóctonos castella- 
noleoneses seleccionados son 
Tanga (con dos equipos), Cal
va (dos equipos), Medio Bolo o 
Bolo Leonés (dos), Billar Ro
mano (dos), Barra Castellana 
(tres lanzadores) y Lucha Leo
nesa (seis participantes). 
Castilla y León será la segun
da comunidad en número de 
deportes autóctonos represen
tados, tras el País Vasco. La 
demostración tendrá lugar los 
días 4 y 5 de julio.
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No es ninguna broma. 
Aunque la Tierra nos parece 
eterna, es un planeta que 
lleva colgado el cartel de 
frágil. Su vida se puede ir 
al garete en cualquier 
momento y de mil formas 
diferentes. En el libro 
“La gran hecatombe”, 
el investigador Marius 
Alexander describe las 
maneras en que el planeta 
puede desaparecer. 
Una realidad que supera 
a toda ficción del cine o la 
literatura. El choque contra un meteorito supondría la destrucción total.

VICENTE ESCUDERO
(Free Lance Press)

No hay que darle más vueltas. 
La Tierra es el único planeta que 
tenemos. “Los hombres -dice 
Marius Alexander- nos com
portamos como si siempre hu
biésemos estado aquí. Nada más 
inexacto. Procedemos, como un 
invitado, que de momento se 
creyera el dueño de la casa y 
comenzara a dar órdenes e, in
cluso, a dejar de lado a los ver
daderos anfitriones”.

“Hubo una época —que duró 
millones de años- en la cual la 
humanidad no existió sobre la 
Tierra. Es muy posible que esto 
vuelva a suceder. Hubo otra 
época -que duró una eterni
dad- en la cual la misma Tierra 
no existía. Esto también puede 
volver a ocurrir”.

Algunos desastres 
“naturales”: Chocar 
contra un meteorito, 

rozar un “agujero 
negro**, que un 

cometa se estrelle 
contra la Tierra.,,

En “La Gran Hecatombe”, 
Marius Alexander pasa revista a 
las diversas formas en las que el 
planeta Tierra, o al menos la 
humanidad, puede desaparecer. 
Y esto no de aquí a un millón de 
años, sino en el “futuro próxi
mo”.

DOS CLASES 
DE HECATOMBES

‘‘Creo -afirma Mariux Ale
xander- que es importante pre
ocuparse por el futuro del plane
ta Tierra y de sus habitantes. 
Existen dos clases de hecatom
bes posibles. Contra algunas de 
ellas no podemos luchar: tal es 
el caso de la colisión con astros 
de gran tamaño o un súbito 
cambio climático que transfor
me la Tierra en un gigantesco 
fngorífico”.

‘‘Aunque en estos casos nada 
podamos hacer para evitar el 
desastre, es importante reflexio
nar sobre ellos. Nos da una 
exacta medida de nuestra im
portancia -como individuos y 
como grupos sociales y nos in

uce a vivir de una manera más 
acorde con la realidad”.

Pero además de estos desas- 
res inevitables, “existen heca

tombes que podemos evitar.

“La gran hecatombe”: Las formas en que puede desaparecer la Tierra

Ante ustedes, el fin del mundo en directo
Son aquellas que nosotros mis
mos estamos provocando o faci
litando: el desastre nuclear, la 
fusión de los casquetes polares o 
la destrucción de la ozonosfera, 
por citar algunos ejemplos”.

CHOCAR CONTRA 
UN METEORITO

Y vamos con las tragedias 
“naturales”. Ya lo saben uste
des: no todos los meteoritos lle
gan a la superficie de la Tierra. 
La mayoría de ellos se desinte
gran en la atmósfera. Pero eso 
no significa que pueda descar
tarse el riesgo de que choque 
con una roca gigante. Ha estado 
a punto de suceder en alguna 
ocasión.

El propio Marius Alexander 
afirma: “El 10 de agosto de 
1972, la Tierra estuvo a punto de 
ser embestida por un gran me
teorito. El proyectil pasó tan
gencialmente a una distancia de

Una gran catástrofe puede provocarla el fuego.

La III Guerra Mundial
De un tiempo a esta parte, el 

mundo se ha preocupado por 
la crisis energética. Hay quien 
habla de ‘ ‘fuentes alternativas 
de energía”, máxime cuando 
el precio del petróleo parece 
que experimenta una conside
rable ‘ 'baja * * en los mercados 
internacionales. Pues bien, 
sobre estas posibles opciones 
Marius Alexander es pesimis
ta.

“Aunque se hallarán nue
vos métodos para obtener 
energía, incluso mediante 

58 kilómetros y después desapa
reció. El fenómeno se produjo a 
la altura de Salk Lake City, en 
los Estados Unidos. Fue visto 
por los habitantes de la región 
en una extensión de 1.500 kiló
metros y también fue registrado 
por un satélite artificial. Los 
cálculos realizados más tarde 
confirmaron que pesaba unas 
mil toneladas”.

LOS “AGUJEROS 
NEGROS”

¿Qué posibilidades hay de 
que un supermeteorito se estre
lle contra la Tierra? Se calcula 
que cada 40.000 años cae una 
masa del tamaño de la que pro
vocó el Barrington Meteor Crá
ter, en Arizona. Uno más gran
de, quizá de 13 kilómetros de 
diámetro, puede esperarse cada 
millón de años. Como afirma 
Alexander, “es poco probable, 
desde luego, pero nadie sabe 

materiales o técnicas que hoy 
ni tan siquiera podemos conje
turar, lo cierto es que existe un 
límite para este crecimiento: 
el clima de la Tierra”.

En efecto, “nuestroplaneta 
sólo puede absorber una de
terminada cantidad de calor y 
toda la energía que la humani
dad utiliza, cualquiera que sea 
su origen, se transforma en 
calor. Esta ley física es inmo- 
dificable. Pasado cierto lími
te, el clima terrestre se altera

cuándo sucederá este choque: 
¿Dentro de 999.999 años o el 
mes que viene?

Está comprobado científica
mente. Los “agujeros negros” 
existen. Dicho simplemente, 
son los cadáveres de las estre
llas, pero muy particulares, que 
atraen hacia sí todo lo que hay a 
su alrededor. Son como remoli
nos, caníbales que se tragan 
todo lo que encuentran en su 
camino.

¿De qué manera podría un 
agujero negro provocar una ca
tástrofe en nuestro planeta? 
* ‘ Podemos imaginar dos, afirma 
Marius Alexander: Un agujero 
negro podría atrapamos como 
un remolino y, en tal caso, no 
habría forma de escapar. Una 
vez que estuviéramos bajo su 
atracción, comenzaríamos a 
perder volumen hasta quedar re
ducidos a una canica”.

“Para los que pronostican el 

rá de tal forma que toda la 
vida sufrirá”.

En realidad los primeros 
síntomas de esta modificación 
climática ya han comenzado a 
producirse. En Nueva York, 
por ejemplo, el suelo recibe 
siete veces más energía proce
dente del hombre que del Sol... 
Y las conclusiones son obvias: 
‘ ‘Todo ser viviente que ha in
tentado alguna vez utilizar 
más energía o más materia de 
la que el mundo puede facili
tarle... ha muerto”.

apocalipsis con grandes esceno
grafías, luces de artificio a esca
la planetaria y manadas de ele
fantes corriendo por las ciuda
des, esto puede resultar una 
desilusión. No habría más que 
un simple “flop”, que nadie 
oiría en el vasto universo y la 
Tierra se habría reducido al 
tamaño de un guisante.

Existen dos clases 
de catástrofes: las 

Inevitables y las que 
el propio hombre 
está originando

“Otro tipo de catástrofe es el 
choque de nuestro planeta con
tra un agujero negro errante. 
Incluso si fuera de pequeñas 
dimensiones y de escasa poten
cia, la explosión que produciría 
al entrar en contacto con la Tie
rra sería tremenda, suficiente 
para arrasar una gran parte de la 
superficie de nuestro planeta”.

OTRAS HECATOMBES

Marius Alexander se ocupa 
también ampliamente de las 
otras hecatombes, más trágicas 
todavía porque son las que pue
den causar los propios hombres. 
Con realismo, el investigador se 
da cuenta de que la humanidad 
ha avanzado en el camino del 
aumento de la población, del 
consumo de los recursos natura
les, de la contaminación am
biental y de los conflictos políti
cos, tanto internos como inter
nacionales.

El panorama, de cara al futuro 
es desalentador. He aquí algu
nos datos: Hace 10 años las re
servas alimenticias alcanzaban 
para 80 días, pero hoy ese plazo 
se reduce a treinta. La capaci
dad de la Tierra, el único planeta 
que tenemos, es limitada y todos 
los metales habrán desapareci
do antes de un siglo.

Antes del año 2000 habrán 
extinguido alrededor de un mi
llón de especies animales y 
vegetales, ya que en la actuali
dad desaparece diariamente una 
especie animal o vegetal. Cada 
planeta que se extingue implica 
la desaparición de 10 a 30 espe
cies animales o vegetales rela
cionadas ecológicamente con 
ella.
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Sepúlveda, Sepúlveda querida (III)
Encierro de toros en 

Sepúlveda
RAFAEL DE LA SERNA GIL

(Sepúlveda, 1910-Madrid, 1991)

Rueda la amanecida, va rodando 
al herbal donde están en desafío: 
Su solemne canción deshace el río . 
que entre la espuma va rumoreando.

Se acercan los caballos y bramando 
rasgan las brisas con su acento frío; 
-yo en el caballo estoy-, que negro hastío 
al aire dan los toros desolando.

Les gritamos; les grita ya el vaquero. 
Yo siento escalofrío de torero, 
y mi jaca se yergue enardecida.

Y al encierro en tropel, brutal, ingente, 
su angustiado clamor alza la gente; 
y arrasamos la plaza estremecida.

LUIS MINGUEZ "OREJANILLA"

Sepúlveda, la bella; Sepúlveda, la históri
ca; Sepúlveda, la inmortal. Sepúlveda, en la 
encrucijada de todos los peregrinos.

Honores y besos para ti, villa lumínica y 
magistral, con la exaltación de turistas y 
poetas pisando o soñando sus atrevidos 
monumentos.

Sepúlveda: un rinconcito celeste posado 
en la tierra...

Segismundo Pecharromán Cebrlán.

Sepúlveda querida
LUIS MINGUEZ "OREJANILLA"

(Madrid, 1937. Descendiente, por ambas ramas, de Orejana)

Asombro del espíritu y del ojo, 
Sepúlveda en la roca dibujada. 
Pirueta de caminos rodeada, 
corazón de comarca y del rastrojo.

Castilla nobilísima y antojo, 
de pintor y pintura ambicionada. 
Sepúlveda, ¡cordero y costa asada 
donde alegra el estómago su enojo!

La historia y el turismo se enriquecen 
por sendas que recorren presurosos 
buscando en ti capítulos de vida.

Al soñarte, mis sueños se estremecen 
y hacen brotar mis versos amorosos: 
¡Sepúlveda, Sepúlveda querida...!

Rafael de la Serna Gil AncHIVO

Villa simpática
(A Sepúlveda)

MARIANO SANZSANZ 
(Urueñas, 1912-Madrid, 1981)

Sin que se sepa por qué, 
que no lo es capital rica, 
en calles y plaza, chica, 
y grande nunca lo fue.

¿Serán sus torres o qué?
¿O el lugar? Que quien se 

(aplica, 
sin descuidarse cósica, 
hermoso todo lo ve.

No, nada de esto concreto, 
en personas nadie fía, 
no damos con el secreto.

Pero hay aquí una alegría 
(y propaganda no meto) 
que es de sin igual simpatía.

A Sepúlveda
(Poesía recitada por el autor en el teatro 

Bretón de Sepúlveda la noche 
del 27 de enero de 1946)

Las siete llaves de Sepúlveda
CARMEN DE LA TORRE VIVERO

(Madrid, 1931)

Cierra bien tus siete puertas 
antes que llegue la noche 
enlutada y silenciosa, 
por el azul horizonte.
Villa de las siete llaves, 
Sepúlveda del misterio. 
Cierra la Puerta del Río, 
mira que está oscureciendo. 
Cierra la del Postiguillo, 
que languidece de tedio. 
El portillo de la Fuerza 
para que guarde tu pueblo, 
y esa Puerta del Azogue 
con su aire somnoliento. 
Por la Puerta de Guerrilla, 
cuentan los relatos viejos 
que saliera una muchacha 
en busca de agua y requiebros. 
Si no la dejara abierta 
el conde Fernán González 
no hubiese matado en duelo 
al capitán de los moros, 
Abubab el sarraceno. 
Imágenes desvaídas 
perdidas en el recuerdo. 
Ya se pasaron las luchas, 
Sepúlveda del misterio, 
que hay siete puertas cerradas, 
para que guarden tu sueño 
hasta que amanezca el día, 

con siete llaves de hierro. 
Siete puertas, siete llaves, 
siete notas, siete arpegios, 
infinitas melodías 
surgen en manos del genio. 
Siete sabios tuvo Grecia 
que asombran por su talento. 
Siete musas para el arte, 
Apolo llevó a su templo. 
El girar de siete rayos 
por los espacios eternos. 
Siete espadas de María 
le traspasaron el pecho. 
Siete colores de iris 
en el rodar de su espectro, 
pusieron a tu paisaje 
verdes praderas de trébol 
en la primavera verde. 
Resplandor de rojo fuego 
en las tardes de verano. 
Amarillos del otoño 
de anaranjados reflejos. 
Limpio el azul deslumbrante 
de tus mañanas de invierno. 
Siete simbólicas llaves 
cierran las puertas del tiempo. 
Quisiera cerrar, amor, 
con siete llaves mis versos 
esa ilusión que tenía, 
esa ilusión que hoy no tengo.

Sepúlveda
SEGISMUNDO PECHARROMAN C.

(Olombrada, 1943)

Aquí renace Castilla 
haciéndose mirador. 
Sepúlveda enarca alcores. 
Todo quiere ser balcón.

Ventanas en graderío 
para dorarse de sol. 
Todas las casas concejo 
atento a su derredor.

A lo lejos suenan cascos 
y redobles de tambor. 
Sumidas en los blasones 
hay crónicas de fragor.

En la cañada el tomillo 
da al cordero su sazón, 
luego renombre y aroma 
en solariego mesón.

Desvaída la muralla. 
Las torres puro fervor. 
Y todo el pueblo es posada. 
Zaguán, la plaza mayor.

Sobre una roca escarpada 
se alza altiva y señorial, 
aunque pobre y despojada, 
Sepúlveda, la condal.

Cuna de nobles guerreros, 
de hidalgos y de villanos, 
comerciantes y toreros, 
zapateros y hortelanos.

Calles angostas, torcidas 
con palacios señoriales 
y en las piedras esculpidas 
las armas, nobles señales 
de las misiones cumplidas 
en las mesnadas reales.

Casas grises, agarradas 
con uñas de piedra al suelo, 
murallas, ¡ay! desgarradas, 
sólo tus torres cuadradas 
se levantan hasta el cielo.

¿Qué se hizo de aquella villa, 
majestuosa y gremial 
que fue florón de Castilla 
en la época medieval?

Nada, nada. Los embates 
de la vida y de la suerte. 
Sin ayuda, en los combates 
del tiempo, quedaste inerte.

Fósil de edades lejanas 
queda en tierras castellanas 
tu alma, bella, hidalga y pura 
y —cadáver casi- en pedazos, 
tu cuerpo de roca dura 
entre la rota armadura 
que te envolvió con tus brazos.

Sólo los ríos, tus venas, 
tus plantas siguen bañando 
y copiando tus almenas; 
pero se marchan cantando 
caminito de la mar.
Yo les sigo todo el día 
y siempre el mismo cantar: 
“Ciérrale a nuestra energía . 
con siete llaves sus puertas 
y haz que sordas maquinarias 
eleven, entre las huertas, 
con tu fervor sus plegarias.

TOMAS CALLEJA GUIJARRO 
(Navares de Ay uso, 1922)

No esperes aún confiada 
que aquellos nobles varones 
tomen a ti con su espada 
a colmar tus ambiciones, 
ni desesperes pensando 
que ese es tu triste destino 
mientras te vas arruinando. 
¡Es que no es ese el camino!

Trabaja, lucha y confía, 
que explotando tus valores 
te elevarás algún día 
más que en tus tiempos mejore.

La Picarona
(Fragmento de la citada zar

zuela, estrenada en Madrid en 
1930)

LUIS MARTINEZ ROMAN 
(?-Madrid, 1942) y 

EMILIO SANCHEZ DEL CASTILLO 
(Madrid. 1883-1940)

Hoy me dijo mi mujer 
“Lucas... ¿Qué, no te _

(levantas?” 
“¿Por qué?”.- Respondí.

(Porque hoy 
hay romería sonada 
en la Aparecida. Conque 
saca del arcón las galas, 
ponte tu calzón abierto 
pa lucir la feligrana 
de cien botones, que llevan 
más de dos libras de plata, 
botas de cuero labrao, 
cinturón sobre la faja...” 
“¿Cuálo?”. “Ponte aquél que 

(tiene 
grabadas estas palabras: 
No he de olvidarte, mi bien, 
aunque me den puñaladas”. 
“Ponte encima del chaleco 
tu chaqueta segoviana 
de buen paño de Sepúlveda, 
y tu camisa rizada 
y el pañuelo y el sombrero, 
que te da sombra a la cara”...
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El desastre cinegético 
de la temporada anterior 
y el desconocimiento ge
neralizado de las causas 
que lo originaron nos hizo 
pedir a la Consejería de 
Medio Ambiente una se
rie de actuaciones sobre la 
fauna cinegética.

JOSE L. GARRIDO MARTIN 

(Presidente de la Federación Regional 
de Caza)

Queremos que se aclare en lo 
posible lo ocurrido y también, 
que ante situaciones similares, 
sepamos paliar los efectos nega
tivos de esta recesión de la caza 
que supone la pérdida de mu
chos millones de pesetas y de 
ilusiones.

Hemos pedido la creación en 
cada una de las nueve provincias 
de una zona vallada de 2 a 4 Has. 
donde se estudie continuamente 
a grupos de conejos para ver la 
respuesta de individuos vacuna
dos y no vacunados, ante enfer
medades y frente a diferentes 
experimentos que un grupo de 
expertos realizará de forma 
coordinada con estas nueve 
poblaciones dispares de cone
jos.

No es ajeno a ningún cazador 
que la clave de nuestro deporte 
pasa por la recuperación del 
conejo, ahora sospechosamente 
víctima de la NHV, cuando ya 
habíamos salvado la que parecía 
invencible mixomatosis.

En la misma línea de investi
gación, hemos ofrecido a la 
Consejería especies cinegéti

La población de conejos, sospechosamente víctima de la NHV

Los cazadores exigen la intervención de la 
Junta ante el desastre cinegético regional
cas, vivas o muertas, desde to
dos los puntos de la geografía 
autonómica. Hemos ofertado 
que desde cada una de nuestras 
250 sociedades federadas de 
Castilla y León enviaremos con 
la cadencia que se nos pida un 
espécimen cinegético de cada 
tipo al objeto de que se haga un 
estudio continuo a lo largo de 
todo el año de especies de todos 
los rincones de la región.

Queremos adelantarnos a 
enfermedades, plagas y epizoo
tias. Creemos que conociendo 
de antemano las patologías, 
podremos aplicar la terapia co
rrespondiente, o al menos, to
mar medidas correctoras que 
remitan y disminuyan los efec
tos negativos de algunas enfer
medades.

ALTA MORTALIDAD

Se trata de analizar de forma 
continua a las especies de caza 
de la región, para evitar la sor
presa y frustración que produce 
la falta de conocimiento funda
mentado y certero de ¿por qué se 
nos mueren perdices, liebres y 
conejos? .

Por otro lado y al objeto de 
argumentar ante la CEE con 
documentos fehacientes relati

vos a zonas sensibles, a posibles 
daños, incluso para una reco
mendable caza selectiva de bar
bones, hemos ofrecido la actua
ción de los expertos y la estruc
tura de la Federación con el fin 
de hacer un censo de avutardas 
de manera simultánea en toda la 
región.

El conocimiento exacto del 
número de avutardas dará base a 
cualquier propuesta o conjetura 
fundamentada. Actualmente 
estamos hablando un poco a 
bulto sobre esta especie y nos 

podrían rebatir cualquier pro
puesta desde Europa.

También hemos pedido pro
tección contra los predadores. 
Solicitamos que nos repartan 
esos lazos selectivos para zorros 
que capturan vivo al animal y 
están recomendados por la CEE. 
Asimismo hemos solicitado, 
porque lo consideramos impres
cindible para esta temporada, 
que el titular o gestor de cada 
coto pueda designar a tres caza
dores para abatir urracas y córvi
dos, tal y como autoriza ahora 

nuestra orden de vedas a los 
guardas juramentados durante 
los meses de abril y mayo.

Aunque no somos partidarios 
de repoblaciones sistemáticas, 
entendemos que en determina
das zonas son imprescindibles. 
Eso sí, debe exigirse de las gran
jas, pureza genética, control 
sanitario y que los valores sil
vestres de la bravura sean los 
óptimos. Viene el comentario a 
cuento porque hemos pedido 
también una macrogranja para 
todas las especies de caza menor 
y mayor existentes en la región.

Hay que introducir en ciertos 
terrenos todas las especies que 
en su día poblaron esas zonas, 
ahora libres y por tanto arrasa
das, que deben pasar de inme
diato a ser gestionadas por so
ciedades federadas sin ánimo de 
lucro.

El grado de consecución de 
estas actuaciones y peticiones 
de la Federación será un poco el 
barómetro que nos indique la 
disposición que tiene nuestra 
Administración para resolver, o 
no, los problemas que afligen a 
este bonito deporte.

Pero sólo de cuatro au
sencias vamos a escribir... 
De una que entristece, de 
otra que no se compren
de, de la que la respuesta 
para anularla debe venir 
por el lento correo y de 
esa que desconocemos las 
causas para que se haya 
producido.

ENRIQUE GARLA

Pero como hoy sólo nos ocu
paremos de la primera de las 
ausencias señaladas, habrá que 
decir que para poder comentar 
la que nos entristece, necesario 
se hace que retrocedamos al 
Debate del año 90, pues si en
tonces ya causó asombro lo que 
sucedió en el Congreso, ¿cómo 
calificaría el pueblo el resultado 
del recientemente celebrado? 
Lo suponemos, más será tema 
que en otra ocasión analizare
mos, porque hoy, al examinar la 
radiografía que de aquel acto 
hicimos, bueno será que recor
demos algo de lo que ésta nos 
ofrecía y que dejábamos anota- 

en °lro artículo de nuestro 
Ciudadano Nico”.

Sin defensores . 
contra los abusos 

del poder

••• Y al examinar la radiogra- 
•a -por quien conocimientos 
ene para hacerlo- correspon-

Demasiadas ausencias (I)
diente al Debate que reunió en el 
Congreso a las Señorías que, 
interesando la presencia del 
vicepresidente del Gobierno, 
exigían explicaciones sobre el 
caso Guerra (Juan), estamos 
seguros que con el mayor de sus 
asombros -y preocupación-, 
sólo habría podido pronunciar, 
repitiéndolo una y otra vez, pero 
¿esto qué es? Una manifesta
ción lógica porque alarmante 
era el diagnóstico. Pero cierto 
que no existía otro. Y es que la 
radiografía que llegaba a las 
manos del especialista, sólo 
hacía que confirmar la grave 
enfermedad que ya venía acu-

José María Aznar.

sando la Cámara de los Diputa
dos. La de su “empobrecimien
to” por la presencia de una 
oposición demasiado tranquila 
ante las acciones de un Gobier
no que, al amparo de su mayoría 
absoluta, jamás quiso rectificar 
errores ni aceptó sugerencias. Y 
con desprecios para todo lo que 
no se presenta bajo “etiqueta 
socialista” -PS(O)E- o dirigi
dos contra ciudadanos y perio
distas que se atreven a censurar 
y a enfrentarse al ‘ ‘gran poder’ ’, 
así sólo es posible preguntarse si 
nuestra imaginación nos habrá 
llevado a soñar que vivimos en 
democracia. Pero como es una 
radiografía que a todos ha llega
do (y no gracias a TVE), es de 
suponer que ya el pueblo -juz
gando a nuestros gobernantes 
por m edio de su “ tribunal popu
lar”- esté dispuesto para un 
veredicto de culpabilidad a 
comportamientos que como 
bien define eJ “maestro” Gala, 
en su espacio “La Tronera”, 
producen escalofríos. Pero no se 
olvide el caso por el que hoy 
nuestros máximos gobernantes 
ocupan el banquillo de los acu
sados y haya decisión en dar la 
respuesta que estos se vienen 
mereciendo cuando el futuro 
señale día y hora para el voto 
que reparte posiciones. Una 
radiografía que entristece por
que, una vez más, sirve para 
descubrir que la clase política 
de algunos de los hombres a los 
que el pueblo abrió las puertas 

del Congreso, no queda al nivel 
de categoría para defenderles de 
prepotencias y abusos del po
der. Y es que cuando el brutal 
“olor a corrupción” llena el 
Palacio de las Cortes (esto era 
hace dos años) y de allí se espe
raba que salieran acusaciones y 
aclaraciones creíbles, es verdad 
que el espectáculo no pudo ser 
más lastimoso.

Debate en marzo 
del 92

Mucho han cambiado algu
nas Señorías, pero sigue entris
teciéndonos que otros aún ocu
pen el escaño que los ciudada
nos les otorgaron. Son los de 
siempre: los que por miedos 
—razones secretas— no se atre
ven a situarse frente al poder, o 
los del grupo compuesto por los 
que con sus amables posturas 
frente al Gobierno, un poco o 
mucho esperan recibir en com
pensación a sus defensas.

El Debate de este año ha sido 
un pulso entre González y Az
nar. Y nadie puede negar que el 
vencedor, en este acto, fue el 
presidente del PP, pues frente a 
las muchas divagaciones del 
señor González, el político 
“popular” derrochó energía y 
contundencia representando a 
una oposición coherente y res
ponsable. Y tendremos que feli
citamos por ello, pues com parti-

Felipe González.

mos lo que el señor Aznar afir
maba en Granada: “España tie
ne necesidad de un cambio de 
política”. .

Al día siguiente del Debate 
sobre el estado de la nación, el 
señor González justifica su au
sencia del Congreso con el pa
decimiento de un proceso gri
pal. Pero creemos que ésta no 
fue su única ausencia, puesen su 
comparecencia del primer acto, 
ya el señor González estuvo 
“demasiado ausente”. Muy 
ausente y cambiado. Muy au
sente y alejado de la realidad. 
Muy ausente y cansado. Tan 
ausente de todo que el mejor 
consejo que se le podría ofrecer 
sería el decirle: “Presente su 
dimisión como presidente del 
Gobierno”.

Imitar, por causas que lo exi
gen, a otros que ya lo hicieron, 
crea, señor González que en
grandece a la persona.

M.C.D. 2022
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA
Viernes 3 de abril.
Van 94 días; faltan 272.
Sol: De 6,55 a 18,42 horas.
> SANTORAL
Santos: Sixto, Pancracio, Ricardo y Benig
no.
> FARMACIA DE GUARDIA

Segovia: Ramos Rodrigo. Carretera de 
Villacastín,10.
Cuéllar Mariano Molinero.
Otero de Herreros: Tovar Martin. Avenida de 
la Estación, 19.
> CINE
Sala Miró: 7,30 y 10,30: 'Hock* (El capitán 
Garfio).
Sala Zuloaga: 7,45 y 10,45: 'El amante*.

BonoXLoto
Miércoles, 1

3 5 10 17
36 Com. 4

Rein. 6 38
Martes, 31

16 18 23 26 30 41 Com. 22
Reln.6

Lunes, 30

8 26 27 37 41 45 Com. 17
Reln.6

Domingo, 29

14 15 21 38 39 44 Com. 4 
Reln.6

Jueves, 26

12 26 27 39 42 49 Com. 6 
Reln.O

Sábado, 28

3 6 14 19 37 41 Com. 22 
Reln.3

ESBI35
Miércoles, 1

81.181
Martes, 31

65.425
Lunes, 30

08.937

Viernes, 27

01.498
Serle 117

Jueves, 26

36.201

¡¡ATENCION!!

Espasa Calpe NECESITA

REPRESENTANTES
COMERCIALES

para la provincia de SEGOVIA 
Interesantísimas condiciones econó
micas, gran apoyo publicitario en to
dos los órdenes. Interesados llamara! 
teléfono (911) 436908, $r. Deog ra
das, o presentarse C/ Almendros, 1, 
bocacalle Ezequiel Glez. (SEGOVIA)

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. P. L/M2

Valladolid.... ....... 8,9 5,6 2,0
León...................... 5,6 2,6 5,0
Zamora.................. 9,6 7,2 5,0
Salamanca............ 8,6 6,4 4,0
Falencia................. 6,0 4,4 1,3
Burgos................... 6,6 5,2 9,9
Soria...................... 6,4 5,4 9,0
Segovia.................. 7,8 5,0 0,6
Avila...................... 9,4 5,4 0,1

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Hoy, cielo cubierto con precipitaciones continuas durante 
la tarde y noche de intensidad moderada, que serán de nieve 
por encima de 1.000 m.; temperaturas en moderado ascenso, 
con máximas entre 9 y 14 grados y mínimas para la próxima 
madrugada entre 3 y 6 grados; vientos moderados a fuertes 
del SO.

Mañana, muy nuboso, con chubascos frecuentes en el O y 
N de la región y en las cercanías de los sistemas montañosos, 
y ocasionales en el resto; serán de nieve por encima de 1.200 
m.; temperaturas en ligero descenso; vientos moderados a 
fuertes del S o SO.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

José Luis Pérez Ortega, dise
ño y pintura. Hasta el 21 de 
abril.

EN EL TORREON DE 
LOZOYA

(Obra cultural de la Caja de 
Segovia)

Leoncio Martínez Cameno. 
“Por tierras de Segovia”. Acua
relas. Hasta el 12 de abril.

María Luisa Sarriá, óleos. 
Hasta el 12 de abril. I

EN LA CASA DE LOS PICOS

Jaime Sartre, esculturas.

SALA DE EXPOSICIONES 
CAJA ESPAÑA DE FALENCIA

Arte y tecnología del vidrio, 
Real Fábrica de Cristales de La 
Granja. Hasta el 3 de mayo.

FRQYeCCIONES í ▼
EN EL TORREON DE 

LOZOYA

Mañana, día 3, a partir de las 
20 horas, y dentro de las activi
dades paralelas de la exposición 
de Leoncio Martínez Cameno, 
proyección de diapositivas del 
propio artista sobre “La Granja 
en sus estaciones”.

MUSICA ▼ ::
EN EL I.B. “MARIANO 

QUINTANILLA”

Hoy, a partir de las 19 horas, 
en el salón de actos del instituto 
“Mariano Quintanilla”, concier
to del cuarteto “Arce”, dos vio- 
lines, viola y cello, con obras de 
Mozart, Canales y Villalobos.

Gestiones Inmobiliarias R. CALVO, S.A. 
La Junta General Extraordinaria y Universal de accionistas, celebra
da el día 1 de Diciembre de 1991, con la totalidad representación del 
capital social, acordó, por unanimidad, su transformación en Socie
dad de Responsabilidad Limitada, de la misma denominación. Dicho 
acuerdo se hace público a los efectos que determina la ley vigente. 
EL CONSEJERO DELEGADO.— Gestiones Inmobiliarias R. 
Calvo,SA., Avda. Fdez. Ladreda, n.e25 - l.°B. Teléfono 43 06 61 
SEGOVIA.

CONFERENCIA ▼
COLEGIO OFICIAL DE 

MEDICOS

Dentro del I Curso de Forma
ción Continuada para médicos 
de atención primaria que ha or
ganizado el Colegio Oficial de 
Médicos, con la asistencia de 
Laboratorios Menarini, esta tar
de, a las 20 horas, tendrá lugar 
en el salón del propio colegio 
una conferencia sobre “Manejo 
de la patología de la mama en 
atención primaria”, a cargo de 
los doctores Juan Agustín Jimé
nez Cobaleda y Guadalupe Gar
cía López.

LA INQUISICON ESPAÑOLA

Mañana viernes 3 de abril, a 
partir de las 19,30 horas en el 
salón de actos de la Escuela del 
Profesorado, quinta conferencia 
del ciclo sobre “La Inquisición 
Española” que organiza la 
Universidad Autónoma de Ma
drid. El profesor de Historia 
Contemporánea de la Universi
dad de Zaragoza, J.A. Ferrer Be- 
nimeli, hablará sobre “Masone
ría e inquisición”.

CULTOS ▼

APOSTOLADO 
DE LA ORACION

Mañana primer viernes, cele
brará el Apostolado de la Ora
ción, en la iglesia de San Mi
guel, los siguientes cultos:

Por la mañana, misa a las 
10,30. Por la tarde, a la seis y 
media, exposición del Santísi
mo quedando de manifiesto 
hasta las siete y media, que se 
hará la reserva, celebrándose a 
continuación la Eucaristía.

MELálITlIlO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

ENCUENTRO NAVAL ENTRE UNIDADES 
ALEMANAS Y MERCANTES NORUEGOS

Goteborg.—Un encuentro naval de unidades alemanas con 
once barcos mercantes noruegos se ha registrado la pasada 
noche frente a la costa sueca. Los referidos barcos noruegos se 
encontraban en el puerto de Goteborg desde el principio de la 
guerra y trataban de llegar a Inglaterra cuando fueron atacados 
por los buques de guerra alemanes. Dos mercantes, el “Ski- 
tenr”, de diez mil toneladas, y el “Buccaner”, de seis mil, fueron 
hundidos.

Otros varios, con un desplazamiento aproximado de ocho 
mil toneladas cada uno, resultaron probablemente hundidos. 
Dos más lograron regresar al puerto de Goteborg. El encuentro 
se registró en Suecia y Dinamarca, más cerca de léeosla sueca 
que de la danesa, y el cañoneo comenzó alas tres de la mañana, 
para terminar a las doce y treinta del mediodía.

Los pescadores suecos de la región declaran que observaron 
después del combate la presencia de muchas embarcaciones de 
salvamento, tripuladas por marinos de los barcos hundidos.— 
Efe. •

AVISOS ▼ CONCURSOS ▼
PRUEBAS

DEL CERTIFICADO 
DE ESCOLARIDAD

Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia.— Se comunica a todas 
las personas interesadas que las 
pruebas para la obtención del 
título de Certificado de Escola
ridad se celebrarán en las fechas 
y localidades siguientes durante 
el mes de abril:

Día 3, Coca. Centro de Edu
cación de Adultos; c/ Luis Final, 
7, 1°.

Día 7, El Espinar. Centro de 
Educación de Adultos. Pza. del 
Arenal.

Día 8, Sepúlveda. Aula de 
Educación de Adultos. Pza. del 
Generalísimo.

Día 14, Prádena. Aula de 
Educación de Adultos. Escuelas 
antiguas.

Segovia. Centro de Educa
ción de Adultos “D. Antonio 
Machado”; C/Echegaray, 1.

Día 15, Cuéllar. Centro de 
Educación de Adultos. C/ Pala
cio, 6. .

Día 28, Di Granja. Centro de 
Educación de Adultos. Pza. 
Matadero.

FALLO DEL CONCURSO 
DE COMPOSICION 
PARA DULZAINA

Alberto Jambrina Leal, de 
Zamora, ha resultado ser el 
ganador del concurso de com
posición musical para dulzaina 
castellana y tamboril ‘‘Agapito 
Marazuela” que, con motivo 
del primer centenario del naci
miento del ilustre folklorista y 
queriendo honrar su memoria, 
había convocado este Ayunta
miento.

El jurado calificador del con
curso ha estado integrado por 
Héctor Guerrero, Juan Miranda 
y Josué Martínez, profesor del 
Taller Municipal de Música, y 
la partitura premiada ‘‘Entradi- 
11a”, lo ha sido con 100.000 
pesetas.

SU DELEGACION EN MADRID
* Domicilio Social, Fiscal y Postal.
* Recepción de correspondencia 

y telefax.
* Atención y recogida de mensajes 

telefónicos.
* Despachos y Salas de Juntas.
* Todos los servicios que su De

legación necesita, sin inversión.
* Zona Castellana-Cuzco.

CIALE, SA (91) 571 46 46

M.C.D. 2022
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EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO
* COMERCIALES 

c) INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

ACCIOH5
Teléfono 91-5339700

ALQUILERES ▼

SE ALQUILA apartamento en la 
C/ Real. 2 dormitorios. A estrenar. 
Teléfono 431300.

ALQUILO piso bajo, céntrico, 
para oficina, despacho o estudio, 
con calefacción. Teléfono 
437533.

ALQUILO apartamento amuebla
do, dos dormitorios. Plaza Mayor. 
Teléfonos 435972-430245.

SE ALQUILA local en edificio 
Puerta de Castilla. Ideal para ofi
cina o gestoría. Teléfono 435739.

P ISO céntrico, amueblado y plaza 
garaje. Teléfono 91/4464915.

ALQUILO aulas por horas, días, 
meses. Teléfono 424282.

ENSEÑANZAS ▼

PIRAMIDE: Centro de Estudios. 
APRENDE A ESTUDIAR. Aprove
cha la Semana Santa, para reali
zar un curso de técnicas de estu
dio y examen, los días 20, 21, 22, 
24 y 25 abril, dirigido alumnos 
EGB, FP. Fernán García, 1, 1.e, 
junto Acueducto. Teléfono 
441566.

TRASPASO magnífico local, cen
tro Plaza Mayor. Contrato indefi
nido, renta baja. Teléfono 440312.

GANADOS ▼

VENDO vacas terrenas (prueba). 
Teléfono 471244.

TRABAJO ▼
SE NECESITA camarero joven, 
sueldo a convenir, finalizando 
jornada 9 noche. Teléfono 
443279.

SE NECESITA camarera. Hotel 
Acueducto. Teléfono 424800.

SE NECESITA camarero con 
experiencia, de 20 a 25 años, para 
cafetería Collado-Villalba. Pre
guntar por Marcelino Pascual. 
Jueves cerrado. Teléfono 91/ 
8503210.

SE NECESITA aprendiz reparti
dor, 16 años. Razón: Floristería El 
Jardín, 3.

SE NECESITA instalador siste
mas de seguridad. Teléfono 
420074.

SE NECESITA cocinero/a o ayu
dante adelantado. Turno seguido 
a convenir, puesto estable. Cafe
tería Korppus. Teléfono 434788.

DOS PERSONAS mayores, dan 
pe nsión completa a chica o seño
ra interna, que les atienda a ellos 
Y a la casa. Teléfono 420334.

SE NECESITA carnicero para tra
bajo en carnicería, con experien
cia. Riaza. Teléfono 550012.

Se VENDE o se ALQUILA
Almacén frigorífico

EN FUENTEPELAYO (De 1.200 m! y 3.000 m1 de capacidad) 

Relavado en finca de 8.000 m2, junto a carretera de 
uregano a Navas de Oro y a 5 kms. de la general, 601.

----------Teléfonos 57 40 55 y 57 43 47

AISLANTES PROYECTADOS 
DE POLIURETANO TERMICO 
Si precisa aislar, llame a los teléfonos 911 / 14 02 20 
(CUELLAR) y 983/60 50 32 (PEDRAJASDES. ESTEBAN) 
MATERIALES DE CONSTRUCCION:

us= Manuel San Frutos

SE NECESITA chica para com
partir piso. Teléfono 429780, no
ches.

SE NECESITA dependiente. Te
léfono 442281.

VARIOS ▼

MEDICIONES topográficas. Fin
cas, replanteos, etc. Mañanas
442422.

¡ATENCION COMUNIDADESI 
Recosa, empresa especializada 
en reparaciones e instalaciones 
de: tejados, canalones, limas, ba
jantes. Impermeabilizaciones de: 
terrazas, cubiertas, tejados, fa
chadas, 10 años de garantía. 
Andamios de plataformas auto- 
elevantes, sin molestias en ace
ras. 900/405050 (llamada gratui
ta). Atendemos su llamada las 24 
horas del día. Somos profesiona
les. Presupuestos sin compromi
so.

TELEFONO EROTICO, estilo eu
ropeo. TELEFONO EROTICO, 
expertas señoritas. TELEFONO 
EROTICO, 3.000 -10 minutos. Te
léfono 91/4580454.

VEHICULOS ▼
VEHICULOS Importación. Motor 
3astilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrid-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

CITROEN BX 19 TRD. Diciembre 
83.115.000 km. En perfecto esta
do. 550.000 pesetas. Teléfono 
142492.

AUTOS ERESMA: Vehículos de 
auténtica ocasión. Algunos ejem
plos en stock: Renault 19 TSE, 18 
GLD, Peugeot 309 GLD, Ford 
Fiesta Diesel, Opel Kadet 1600, 
Kadet automático, Corsa 1200 
TR, Corsa 1300 S, Fiat Regata, 
Fiorino Combi, Uno, Seat Málaga, 
Panda... Disponemos de muchos 
más, consúltenos. Obispo Gua
sada, 20. Teléfono 422700.

VENDO Opel Kadett y Peugeot 
205. Teléfono 420727 (contesta
dor).

INMOBILIARIAS ▼

Ik MIGUCL TOMZ1R Bmí 
AGFNTF DF LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Piso San Gabriel, 3 dor
mitorios. Garaje. Trastero, mejo
rado.

TOVAR: Piso carretera Villacas- 
tín, 4 dormitorios, 2 baños, planta 
séptima.

TOVAR: Vende La Higuera, terre
no, nave chalet, junto o separado.

TOVAR: Vende casa Marazoleja. 
2 plantas, jardín de 100 metros.

TOVAR: Vende casas, La Plata, 
Santo Domingo, San Lorenzo.

TOVAR: Vende casa Torredondo, 
2.500 parcela, 5 dormitorios, ga
raje, calefacción.

TOVAR: Vende casa Mozoncillo, 
500 parcela, 180 casa, más apro
vechamiento.

TOVAR: Vende chalet Otero He
rreros, parcela 900, 4 dormito
rios, garaje.

TOVAR: Vende chalet Torrecaba- 
lleros, en construcción y llave en 
mano.

TOVAR: Vende piso Santa Catali
na. 4 dormitorios, garaje. Segun
do. Oportunidad.

TOVAR: Vende caserón Sobosal- 
bos, 250 m. fachada 3 calles, re
formar.

43.59.50 ® 43.54.61

■L MIGU€L T0M4R

BMí
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: OTERO DE HERRE
ROS. 600 m2. Agua, luz y desa
gües. Urbana. 2.100.000 pesetas.

HABITAT: CTRA. DE HONTORIA.
700 m2. Vallada. Junto carretera. 
3.000.000 pesetas.

HABITAT: CALLE SOMOSIERRA 
(Polígono Industrial). 1.100 m2. 
Todos los servicios. Buen precio.

HABITAT: CASERIO DE URGEL 
(La Granja). 6.000 y 13.000 m2. 
Maravilloso entorno. Urbaniza- 
bles. Todos los servicios.

HABITAT: CTRA. DE AVILA. 
13.000 m2. Agua y luz muy próxi
mos. Nave de 300 metros.

HABITAT: POLIGONO INDUS
TRIAL DE HONTORIA. 7.400 m2. 
Pozos. Edificable. Vallada.

^5^ HABITAT
2-^ ' Telf.: 43.30.J0

VENDE-CHALETS
SOTOSALBOS

— 160 m2. 4 dormitorios.
— 2 plantas. Jardín.
— Chimenea en salón.

A ESTRENAR
DOCTOR GASTELO, 2

Teléfono 43 30 10

HABITAT: CTRA. TORRECABA- 
LLEROS. 6.000 m2. Agua, luz, to
dos los servicios. 50 metros de 
fachada a carretera.

HABITAT: MARUGAN. Varias fin
cas. 2.500 m2. Edificables. Todos 
los servicios. Económicas.

HABITAT: OTERO DE HERRE
ROS. 900 m2. Dentro de casco 
urbano. Edificable. Agua y luz.

HABITAT: LA LASTRILLA yunto 
Camino de Valseca). 500 m2. Edi
ficable. Agua, luz.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. SI quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
masen gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS

FINCAS NOVO: Vende chalet. El 
Sotillo. 5 dormitorios, chimenea, 
2 baños, garaje. Precio interesan
te.

FINCAS NOVO: Alquila o vende, 
local. C/ Cascos. 55 m2. Edificio 
nueva construcción. Acondicio
nado.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 441729.

VENTAS V

VENDO piso en Cria. Trescasas. 2 
dormitorios. Salón-offis. Baño. 
Garaje y trastero. 8.300.000 pías. 
Teléfono 433001.

VENDO piso en calle Santo To
más. 3 dormitorios. Planta cuarta. 
Exterior. Mejoras. Teléfono 
433001.

VENDO local en Nueva Segovia. 
60 m2. Diáfano. Cualquier activi
dad. Tres fachadas. También al
quiler. Teléfono 433001.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

SE VENDE local 25 m2. Teléfono 
429559.
SE VENDE local 25 m2. Planta 
calle. Acceso vehículos. Teléfono 
429559.

MANTILLO. Por camiones com
pletos o por metros cúbicos suel
tos. Tabanera. Cira. Arévalo s/n. 
Teléfono 434839.

VENTA DE 
LOCALES

En LA ALBUERA

De 30 a 100 m2

INFORMES: Telf.430661

MEDICINA
36.914 CIUDADANOS 

HAN SEDO RECONOCIDOS 
EN UN EXAMEN DENTAL

Una vez finalizado el primer 
Programa de Salud Gingival, se 
han hecho públicos los resulta
dos preliminares. Realizado con 
el patrocinio de Signal Plus 
Encías y bajo los ausipicios de la 
Federación Dental Internacio
nal y el Consejo General de 
Odontólogos y Estomatólogos 
de España, el objetivo funda
mental de este Programa se ha 
encaminado a mejorar la salud 
de las encías de la población 
española.

Para la consecución de este 
objetivo, el plan de acción del 
Programa se ha dividido en dos 
partes, una orientada a los profe
sionales, y otra dirigida al públi
co en general. La información 
obtenida del análisis de estos 
cuestionarios revela que un 80% 
de los profesionales adscritos al 
programa tienen entre 30 y 40 
años. La gran parte de ellos ejer
ce su profesión de forma indivi
dual (82%). En cuanto a los 
métodos de higiene bucal, más 
comunmente recomendados por 
los dentistas a sus pacientes, 
destaca el cepillado con un 95 %. 
También destaca la cifra obteni
da en el análisis de esta informa
ción, acerca de media de pacien
tes recibidos normalmente por 
dentista, en una semana ordina
ria de trabajo, que supone un 
número de 59 pacientes. De este 
número de pacientes reconoci
dos, un 95% se queja de encías 
sangrantes.

La información obtenida de 
los cuestionarios demuestra que 
un 47% reconoce tener proble
mas de encías, de los que el 7% 
identifica como piorrea y un 
24% como sangrado gingival. 
Sin embargo, cuando se les pre
gunta directamente si les san
gran las encías, un 53% respon
de afirmativamente, lo cual 
indica que hay un desconoci
miento de la población en cuan
to al reconocimiento del sangra
do como un problema gingival.

La participación de los odon
tólogos ha sido superior a lo 
previsto, con un total de 1.834.

Cambia tu vida 
para toda la vida

M.C.D. 2022
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HORIZONTALES.— 1: Isla griega de las 
Cicladas. Hija de Helios y Persea, poseedora en 
la mitología griega del arte de la magia, que 
aparece en “La Odisea”. 2: Adelante, vaya 
hacia adelante. Ciudad de Francia, capital del 
departamento de Aisne. 3: Frotaré la piel con 
las uñas. Nombre de letra. 4: Artículo. Constru
ye, levanta. Al revés, letra del alfabeto griego. 
5: Signo del Zodíaco. Costumbre. 6: Ciudad 
italiana. Cierto tejido. 7: Periodo de tiempo. 
Astilla resinosa que encendida arde como una 
hacha. 8: Antigua ciudad de Caldea. Lígate. 
Terminación de infinitivo. 9: Demostrativo. 
Lanza rayos de luz o calor en todas direcciones. 
10: Estado del SE asiático, en la península de 
Indochina. Aplícase a quien obtiene contra de
recho el gobierno de un Estado y lo ejerce sin 
otra ley que su voluntad personal. 11: Animal 
solípedo (PL). Al revés, provea.

VERTICALES.— 1: Detengas. Pieza de la 
dentadura. 2: Garantía. Natural de cierta na
ción asiática (Pl.) 3: Nivel. Letra del alfabeto 
griego (PL). Entre los filósofos gnósticos, cada 
una de las divinidades emanadas de la divini
dad suprema. 4; Número. Voz para detener a 
las caballerías. 5: Apellido de dos famosos 
músicos italianos (padre e hijo), de finales del

XVII y primera mitad del XVIII, el segundo de 
los cuales permaneció en la Corte española 
bastantes años. 6: Al revés, blanda. Al revés, 
aporta. 7: Culto excesivo de la propia persona. 
8: Al revés, símbolo del litio. Al revés, aporta. 
9: Desgasta. Número. Entregar. 10: Gigante. 
Al revés, enlazaba. 11: Cierto mes. Playa que 
sirve de desembarcadero (PL).

Horóscopo .
ARIES.— SALUD: Buena. TRABAJO: No se encierre en casa; aproveche 

sus horas libres para descanasr del esfuerzo que supone ese trabajo tan 
pesado. AMOR: Excelente.

TAURO.— SALUD: Energía y vigor. TRABAJO: Es probable que sus 
puntos de vista no coincidan con los de sus superiores; no trate de 
mantener sus opiniones a toda costa. AMOR: Bueno.

GEMINIS.— SALUD: Posibilidad de recaída. TRABAJO: no sea tan idea
lista y no viva en las nubes. AMOR: Acepte el consejo del ser amado 
sin molestarse.

CANCER.— SALUD: Enería mayor que en días pasados. TRABAJO: 
Posible cambio de planes. AMOR: Armonía completa.

LEO.— SALUD: Buena. TRABAJO: Dificultades imprevistas resaltarán 
sus planes. AMOR: Actúe con sentido común.

VIRGO.— SALUD: Buena. TRABAJO: Suerte en el plano económico. 
AMOR: Indecisión.

LIBRA.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: Se sentirá satisfecho de su 
labor. AMOR: Postura molesta de la persona amada, que le hará 
sentirse furioso. "

ESCORPIO.— SALUD: Pasable. TRABAJO: Organice mejor su tiempo y 
trate de aprovecharlo al máximo. AMOR: La indecisión es su peor 
enemigo.

SAGITARIO.—SALUD: No abuse de los picantes. TRABAJO: Sus preo
cupaciones de tipo económico desaparecerán. AMOR: No provoque 
los celos del ser amado con su actitud.

CAPRICORNIO.— SALUD: Estado febril. TRABAJO: Su falta de decisión 
respecto a ese asunto disminuirá sus posibilidades en el plano económi
co. AMOR: Sus asuntos sentimentales marcharán perfectamente.

ACUARIO.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: No desconfíe de todo el 
mundo por sistema. AMOR: Sea más tolerante con los caprichos de 
la persona amada.

PISCIS.— SALUD: Dolores de tipo reumático. TRABAJO: Su fe en sí 
mismo aumentará con motivo de las palabras elogiosas de cierta ' 
persona. AMOR: Encuentro agradable.

■ Letras desordenadas g

(Buscar en nombre de 10 compositores españoles)

C R 0 D R I 
C H A R C U 
M H M P 0 P 
TRAINA 
A C E P R L 
R L A N I A 
R A B B A U 
E 0 N E- 0 S 
G G R A N A 
A. R 0 P R I 
U S A N D I

G 0 I A H 
TERRA 
STEEL 
M A I N F 
I N B A F 
N I R U T 
C 0 A D E 
0 R B A R 
B 0 S 0 I 
ROÑAL 
ZAGAS

■IB Soluciones

Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería Vd. capaz de descubrirlos?
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Itói Horario de trenes y autobuses1 ;
-------------------------------------------- TRENES-------------------------------------------------- -------------------------------------------- AUTOBUSES —-- ----------------------------------------------------------------------------------

MADRID SEGOVIA MADRID ■ SEGO VIA - MADRID ■ MADRID - SEGOVIA ■ SEGOVIA-AVILA
Atocha Chamartin Llegada Salida Chamartín Atocha
6,02(1) 6,16 8,24 6,20(3) 8,07 8,21
9,02 9,16 11,10 6,45(4) 8,37 8,51

11,05 12,50 7,30(5) 9,00 9,12
12,02 12,16 14,10 9,35(6) 11,23

15,20(1) 17,21 11,50 13,37 13,51
16,02 16,16 18,07 13,50 15,37 15,51
17,02 17,16 19,14 15,31(7) 17,12
18,55 19,09 20,42 16,25 18,21
20,02 20,16 22,15 18,37 20,25
21,02(2) 21,16 23,05 19,36(8) 21,24 21,39

20,45 22,37 22,51

(1) Continúa a Medina y León. (5) Continúa a Toledo.
(2) Diario, excepto sábados. x (6) Procede de Medina.
(3) Laborables. (7) Laborables.
(4) Diario, excepto domingos. (8) Festivos. Procede de Nava de la

Asunción.

Salida Llegada Salida Llegada
De lunes a viernes 6,00 7,15 - De lunes a viernes 6,30 7,45
De lunes a viernes 7,00 8,15 De lunes a viernes 7,30 8,45
Diaria 8,00 9,15 Diaria 8,30 10,15
Diaria 9,30 11,00 Diaria 10,00 11,15
Laborables 10,30 12,15 Diaria 11,00 12,45
Diaria 11,30 12,45 Diaria 12,00 13,15
Laborables 12,30 13,45 Laborables 13,00 14,15
Diaria 13,30 14,45 Laborables 14,00 15,15
De lunes a viernes 14,30 16,00 Diaria 15,00 16,45
Diaria 15,15 16,30 Diaria 17,00 18,30
Diaria 16,15 18,00 Diaria 18,00 19,15
Diaria 18,00 19,15 Laborables 19,30 21,15
Diaria 19,00 20,30 Domingos y festivos 20,00 21,15
Diaria 20,00 21,45 Diaria 21,00 22,15
1/6-30/9 laborables Diaria 22,15 23,45
1/10-31/5 sábados 21,30 22,45
Domingos y festivos 22,00 23,15

De lunes a viernes; 7,00 - 9,30 - 
13,30-17,30-19,30.

De lunes a viernes: 6,45 - 9,30 - 
12,00-16,15-18,30.
Sábados, domingos y festivos: 
12,00.

Diario: 13,00. Viernes (combinado): 
17,30.

Diario: 9,00.

De lunes a sábado: 13,00 y 17,30.
TAXIS Paradas

SEGOVIA - SANGARCIA - 
HOYUELOS SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLH) Domingos y festivos: 13,00.

Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00. Diario: 11,00. laborables: 13,30 y 18,30.
Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00.Estación Ferrocarrfl (Avda Obispo 

Quesada, s/n):Tel. 43 36 66.
La Aibuera (C/ Cándido López, 2):
Tel.42 02 58.
Plaza Mayor: Tel. 43 6 6 80.
Plaza Azoguejo: Tel. 43 66 81.

.unes a viernes: 8,30 - 14,00 y 18,35 
Sábados: 14,00. ARANDA -SEGOVIA _

HOYUELOS - SANGARCIA
SEGOVIA_______

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Lunes a viernes: 7,00 y 17,30.
Sábados: 8,00 y 17,30.
Domingos y festivos: 17,30.

Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. Laborables: 
11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 18,30. Salida a CUELLAR: 
Laborables, exceptó sábados: 17,00 y 19,30.

M.C.D. 2022
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Jueves 2 de abril de 1992 TELEVISION

tv¡el
1500.- TELEDIARIO-1
15,35.-RUBI
16,30.-PASA LA VIDA
17 30.-AVANCE TELEDIARK)
17,35.-LOS CONTAMIMALOS
18,00.- NUEVA LASSIE
18,20.-PASANDO
19,00.- DE TAL PALO...
19,30. - ALIEN NATION.
20,30.-TELEDIARIO - 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR.
2215.-ELPRIMI-JUEGO
22,30.-ESTRENOS TV
00^5.- DIARIO NOCHE
00,45.- PUNTO DE VISTA
00,55.- UN AÑO EN LA VIDA
01,45.- CINE 92

Mañana ______________
07,30.-AVANCE TELEDIARIO
07,35.-CADA MAÑANA
08,00.-AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA
08,30.- l o s  f r u it t is
08,55.-AVANCE TELEDIARIO
11,10.- SESION MATINAL
10,35.- DE PAR EN PAR
11,55.-LA DUEÑA
12,55.-AVANCE TELEDIARIO
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.-AVANCE TELEDIARIO
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARI01
15,35.- RUBI
16^5.-PASA LA VIDA
17^5.-AVANCE TELEDIARIO
17,30.- MAS VALE PREVENIR
17,00.-LA NUEVA LASSIE
18,50.-NUESTRA PELI...
20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- UN, DOS, TRES...
23,35.-EL AUTOESTOPISTA
00,00.- DIARIO NOCHE
00,20.-ALUCINE
01,45.- CINE 92

tUS2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15.30.- GRANDES DOCUMENTALES
16^5.-REDACCION EN LA 2
16,30.- PRIMERA SESION
18,05,-FALCON CREST
19,00.- REDACCION EN LA 2
19,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,50.- INFORMATIVOSTERRITORIALES
20,00.-BALONCESTO.
21,30.-QUIEN SABE DONDE
22,15.-JUEVES CINE
23,45.-ORDEN ESPECIAL
0020.- METROPOLIS
00,30.- DESAFIO COPA AMERICA
01,05.- CINE CLUB

Mañana ¿______________
0729.- APERTURA
08,00.-ALICIA
09,00.-TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION DE LA 2
11,35.-LA HORA DE...
12,30.- BARRIO SESAMO
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
14,00.- DE OTRO MUNDO
1425.- REDACCION DE LA 2
14,30.- PATINAJE SOBRE HIELO
16,15.- REDACCION DE LA 2
1620.- PRIMERA SESION
18,30.-FALCON CREST
1920.- REDACCION DE LA 2
19,30.-BALONMANO
21,00.-REDACCION DE LA 2
21,15.-EL ESPEJO
23,10.- EL DEBATE DEL ESPEJO
00,15.- REGATA COPA AMERICA
00,30.-AREA RESERVADA
0125.- EL SHOW DE STEVE ALLEN 
01,50.-CINE CLUB.

TVE REGIONAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.- PARA TODOS LOS PUBLICOS
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20.-EL TIEMPO

oaa LADOS 
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y
. LEON

n o t a DE REDACCION: Atendiendo a las múltiples sugerencias efectuadas por lectores y 
suscrlptores de esta provincia, y mientras se ultiman los preparativos para su conversión 
en periódico matutino, EL ADELANTADO DE SEGOVIA publica desde ayer y en lo sucesivo 
toda la programación televisiva que corresponda al día posterior a la fecha de edición.

O
TELEMADRID

15,00.- EN ACCION
15,30.-CINE DE TARDE
17,10.-BELLEZA Y PODER
18,00,-BENSON
18,25.-LA BELLA Y LA BESTIA
19,15.- LA NUEVA GENERACION
20,05.- LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-CINE DE NOCHE
23,15.-OLE TUS VIDEOS
00,15.-TELENOTICIAS
00,30.- MIKE HAMMER
01.20.-CAGNEYYLACEY
02,05.- DIMENSION DESCONOCIDA
02,30.- FIN DE EMISION

Mañana ______________
07,00.-CARTA DE SINTONIA
07,30.- TRAFICO DE MADRID
09,00.-VECINOS
09,30.- MUNDO SORPRENDENTE
10,00.-VIVIR EN MADRID
10,20.- SESION ESPECIAL
13,00.- MADRID: SIETE DIAS
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO

antenas
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE 
1720.-TELETIENDA
17,30.-NOTICIAS
17,33.-LA MERIENDA
1920.-SUPERMARKET
19,50.-NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.-NOTICIAS
21,00.- LUZ DE LUNA
22,00.-NOTICIAS
22,01 .-FARMACIA DE GUARDIA
22,30.- DE TU A TU
00,00.-NOTICIAS
00,30.- LOU GRANT
01,30.- ESCUELA DEL PERIODISMO
02,15.- EL AGUILA DE DOS CABEZAS
02,50.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS

Mañana ______________
06,30.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,00.-NOTICIAS
07,25.-COLEGIO LIBRE
07,50.-NOTICIAS
07,53.-LA GUARDERIA
09,30.-TAN CONTENTOS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.-LEON ELA
12,03.-SANTA BARBARA
13,00.-LOS INVASORES
14,00.-NOTICIAS
14,03.-LA PANTERA ROSA
14,30.- SONRIA, QUE ES UN CONSUELO
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,20.-TELETIENDA
17,30.-NOTICIAS
17,33.-LA MERIENDA
19.20.-SUPERMARKET
19,50.-NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.-NOTICIAS
21,00.- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN
22,30.- QUEDATE CON LA COPLA
00,00.-NOTICIAS
00,15.-LA CLAVE
02,15.- CINE MADRUGADA

SEGOVIA
16,30.-MAGAZINE
17,30.-CONTRACARA
18,30.-DIBUJOS ANIMADOS
19.15.-MUSICAL-21
20,00.- INFORMATIVO
20,30.-PISTONES
21,30.-INFORMATIVO

Mañana ______________
11,0"Ó7CONTRACARA
12,00.-MUSICAL-21
13,00.- PISTONES
14,00.-INFORMATIVO

- - $ $ r*IME CM f'ACA ' ' - sv, \ UNE EN GASA ' ....

14,30.-QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA
15,30.- HUNTER
16,30.- VIENTRE DE ALQUILER
17,30.- SUPERGUAY
19,00.-VIPGUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,00,-TELERROMANCE:
22,00.- SILENCIO SE RIE
23,50.- ¡QUE GENTE TAN DIVERTIDA!
00,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,55.-NOCHE DE MIEDO
01,50.- EL INSPECTOR DERRICK
02,50.-CIERRE DE EMISION

Mañana ------------------------

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA (rep.)
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.-ALICIA
09,25.-MARIA DE NADIE
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.- CINE CORAZON
12,45,-TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL JUEGO
13,25.-HOY
13,30.-... A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
14,30.-QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA
15,35.- HUNTER
16,30.-VIENTRE DEALQUILER
17,25.-SUPERGUAY
19,00.-VIPGUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,00.-MANUELA
22,00.- BEVERLY HILLS 90210: SENSA

CION DE VIVIR
22,50.- TUTTIFRUTTI
00,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,45.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

GENTE?
01,15.- LOS ANGELES DE CHARLIE
02,05.- EL INSPECTOR DERRICK
03,05.-CIERRE DE EMISION

15,00.- CINE:
19,54.-PIEZAS
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELECOMEDIA
21.00.-TELECOMEDIA
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 

PROGRAMA DOBLE
22,00.- ESTRENO CANAL+:
23,41 .-CINE:
01,19.- INSIDEOUT
01.29.-TRNSWORLDSPORT
02,10.-CINE:
03,50.-SESION ESPECIAL V.O.:

Mañana -------------------------
08,25.-LOS 40 PRINCIPALES
09,25.-TELESERIE
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.-CINE
13,25.-PIEZAS
13,30.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,30.-TELESERIE
15,00.-CINE:
18,36.- DOCUMENTAL NATURALEZA: Ter- 

minator
19,06.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELECOMEDIA
21,00.-TELECOMEDIA
21 ^8.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
PROGRAMA DOBLE
22,00.- ESTRENO CANAL+:
23,34.- CINE:
01,39.-LA NOCHE MAS X
05,40.-CINE
07,32.-DOCUMENTAL

ARCHIVORafaella Cerré.

Rafaella Carrá, dirigirá en TVE 
un programa de variedades
Roma.— La presentadora 

italiana Rafaella Carrá anun
ció hoy, que conducirá a par
tir de mayo en la televisión 
estatal española RTVE un 
programa de variedades de 
10 capítulos, dieciséis años 
después de su debut en el 
mismo canal.

“Este será un regreso muy 
agradable, después del pro
grama especial que hice para 
el mismo canal en 1976", 
afirmó Rafaella Carrá, una 
de las presentadoras estela
res de la cadena estatal italia
na RAI.

Además de dicho progra
ma, la cantante y bailarina 
presentará en el verano la se
gunda serie de “Cuando ca
liente el sol”, un programa de 
variedades coproducido por 
RTVE y la televisión estatal 
italiana RAI, y que se re
transmitirá simultáneamente 
a ambos países.

La popular cantante, que 
durante los últimos años 
condujo en la RAI los pro
gramas de variedades “Do- 
menica in” y “Fantástico", 
ya presentó el verano pasa
do, junto a Miriam Díaz Aro- 
ca, Ricardo Fernández Deu y

“Carrie”, un relato de Stephen King 
en versión de Brian de Palma

Madrid.—Los excesos de 
sangre y violencia, recreados 
con la cámara en secuencias 
lentas y morbosas, son la 
principal baza de “Carrie”, 
uno de los largometrajes del 
género de terror que más éxi
to han obtenido en los últi
mos años.

Programada por el segun
do canal de TVE, la película 
nana las desventuras de una 
joven adolescente, atrapada 
entre una madre posesiva y 
represora y unas malas rela
ciones con sus crueles com
pañeros de colegio.

La niña, dotada de poderes 
telequinésicos, que le permi
ten mover objetos únicamen
te con la fuerza de su cere
bro, terminará vengándose 
de todo bicho viviente en 
unas escenas finales real
mente efectistas.

El argumento está basado

Tolo Cotugno el especial 
“Fiesta del verano”. Rafaella 
Carrá afirmó que el espectá
culo, que comenzará en ma
yo en RTVE, tendrá también 
“repercusiones” en América 
Latina, donde la animadora 
señaló que tiene un público 
“muy fiel”. El programa de 
variedades de la animadora 
sustituirá al programa “Un, 
dos, tres”, uno de los concur
sos de mayor audiencia de la 
historia de la televisión espa
ñola, cuyo último capítulo 
está previsto para el próximo 
10 de abril.

Carrá viajará a España a 
finales de esta semana para 
preparar la presentación del 
programa que la primera ca
dena de la RAI realizará en 
Sevilla el día 23, con motivo 
de la Exposición Universal 
de esta ciudad andaluza. El 
espectáculo se denominará 
“Sevilla sueña”, afirmó Ra
faella Carrá, que presenta en 
la RAI, entre hoy y el vier
nes, un programa de pelícu
las para niños realizados por 
la productora Walt Disney, 
en el que responderá a las 
preguntas que le hacen los 
menores.

en un relato de Stephen 
King, un prolífico autor de 
novelas de terror cuyas adap
taciones al cine suelen ser 
bastante apreciadas por los 
amantes de este género. Este 
es el caso de “Cujo”, “It” y la 
recientemente emitida “Los 
chicos del maíz”, entre otras 
muchas.

Sus relatos, dotados de 
fuertes dosis de iroma, sue
len centrarse en un tenor 
muy peculiar, el producido 
por objetos o situaciones co
tidianas que de improviso se 
salen de madre. En cuanto al 
director de la película de 
hoy, Brian de Palma, Televi
sión Española ha anunciado 
la próxima emisión de una 
buena representación de su 
obra, los largometrajes 
“Hermanas”, “El fantasma 
del paraíso” y “Vestida para 
matar".
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Las asociaciones ecologistas, aunque satisfechas, han realizado algunas salvedades al estudio

El informe de expertos, presentado a Chaves, 
rechaza la urbanización del Parque Doñana

El sociólogo Manuel Castells, coordinador de la comisión 
de expertos que ha diseñado un plan de desarrollo para la 
comarca de Doñana (Huelva), ha asegurado en Sevilla que 
“urbanizar las playas sería como matar la gallina de los 
huevos de oro”. Castells presentó ayer el informe de la 
comisión al presidente andaluz Manuel Chaves. En general, 
el informe ha sido acogido con satisfacción, aunque algunas 
organizaciones ecologistas han realizado varias salvedades.

Sevilla (Efe).— Castells con
sideró que el principal recurso 
económico de la zona es su pai
saje, conformado por el parque, 
sus aledaños y el litoral, del que 
dijo que “en buena parte está 
bien conservado” y “en parti
cular la duna del Asperillo”, en 
la que se proyectaba construir la 
urbanización “Dunas de Al- 
monte”, antes “Costa Doñana”. 
Para lograr el desarrollo de la 
comarca, la preservación del li
toral y la salvaguarda de la reser
va biológica de Doñana ha de ir 
acompañada, según Castells, por 
una mejora del equipamiento ur
bano de los núcleos turísticos de 
Matalascañas y Mazagón, que 
habrán de contar con sus propios 
planes especiales de ordenación 
del equipamiento urbano. Los 
expertos también han propuesto 
la realización de un parque du- 
nar en el espacio que media entre 
el Asperillo y Matalascañas, cu
yo diseño habrá de ser sacado a 
concurso internacional y del que 
se excluirá cualquier uso resi
dencial u hotelero, si bien conta
rá con zonas comerciales, de res
taurantes y recreo.

Además de las grandes 
urbanizaciones, como “Dunas 
de Almonte” que preveía la 
construcción de 30.000 plazas, 
los expertos también han 
desechado el desdoble de la 
carretera El Rocío-Matalas- 
cañas a cambio de una red de 
difusión rápida del tráfico para 
evitar atascos.

DESPILFARRO

La comisión ha rechazado 
además el despilfarro de agua 
que se produce en algunos 
arrozales de la zona, como uno 
de mil hectáreas que consume el 
40 por ciento de las extracciones 
de uno de los principales acuífe- 
ros.

En rueda de prensa, los once 
miembros de la comisión insis
tieron en el valor de su estudio 
por serpionero en la CE en cuan
to a esfuerzos por compaginar 
desarrollo económico y respeto 
al medio ambiente, y aseguraron 
que podría servir como modelo, 
no sólo para zonas de Andalucía, 
sino de Europa. Preguntados so
bre si el parque de Doñana corre 
peligro si la Administración ob
via sus consejos, el profesor 
Francisco García Novo, en nom
bre de la comisión, contestó que 
“sí, que el parque corre peligro 
porque no sirve no hacer nada, 
que es lo que ocurre actualmente 
y es lo que está generando más 
problemas, de modo que los 
problemas hay que encararlos”.

SALVEDADES

Diversas asociaciones ecolo
gistas evaluaron positivamente 
el informe sobre el desarrollo de 
Doñana de un comité internacio
nal de expertos, dado a conocer 
ayer, aunque ven con precaución 
algunos aspectos del mismo, co
mo el apoyo al turismo ecólogi- 
co y las grandes inversiones 
recomendadas.

E1 Ministerio de Agricultura 
anunció que va a estudiar este 
informe y que creará con la Junta 
de Andalucía una comisión pari
taria mixta, en las próximas 
semanas, para estudiar el desa
rrollo, estado y medidas necesa
rias a tomar en este parque y su 
zona de influencia.

El director de Conservación 
de la Sociedad Española de 
Ornitología, asociación que pu
so la denuncia contra España en 
la CE a causa del deterioro de 
Doñana, Carlos Martín, ha dicho 
que en una primera valoración 
corrobora lo que “lamentable-

Castell entregó el Informe al presidente andaluz.

de Organizaciones
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de Defensamente” habían denunciado hace 
tiempo y las medidas a tomar les 
parecen oportunas.

Guillermo Díaz Rubio, 
presidente de la Coordinadora

te
PURA COCHAMBRE.—Dice el “María Moliner” del término “cochambre”: capa de suciedad. Y pone 

un ejemplo: “La cochambre no deja ver de qué color es el suelo”. A este paso, la cochambre no dejará ver 
de qué color son los matojos de la ladera que va desde el paseo del Salón al polígono de San Millán, toda llena 
de basuras. Dentro de nada, tendrán tal antigüedad que habrá que conservarlas.— (Foto: Peñalosa).

Ambiental, entidad que agrupa a 
má de cien organizaciones con
servacionistas, dijo que el infor
me es en general positivo.

LA INFANTA ELENA 
INAUGURO UN MURAL

DE 266 METROS EN 
EL PABELLON DE 

AMERICA
La Infanta Elena, primo

génita de los Reyes de Espa
ña, recorrió ayer durante 
tres horas la Expo 92 de Se
villa e inauguró un gran mu
ral de 266 metros de largo en 
el Pabellón colectivo Plaza 
de América. En su segunda 
visita a la Expo—la primera 
fue en junio del año pasa
do—la Infanta Elena acudió 
a los pabellones de España, 
de América, de laNaturaleza 
y de la Navegación, reali
zando parte del recorrido en 
el monorraíl que utilizarán 
los visitantes de la Expo a 
partir de su inauguración, el 
próximo 20 de abril.

El mural, obra del artista 
murciano Cristóbal Gaba- 
rrón, está repartido a lo lar
go de las cuatro plantas del 
pabellón colectivo, que 
agrupa a 16 países latinoa
mericanos, y para su reali
zación el autor ha dedicado 
tres años de trabajo en el 
mismo edificio.
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